Кут Хуми

Виталий Сердюк

**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**



**Второй ИВДИВО-курс Синтеза Служащего**

**Изначально Вышестоящего Отца**

**30**

**Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Наука каждого.**

**Октавный Аватар Изначально Вышестоящего Отца.**

**Интеллект Отца-человек-субъекта.**

**Ля-ИВДИВО Октава Изначально Вышестоящего Отца**

14-15 июня 2025 года

ИВДИВО Москва, Россия

Оглавление

[Доподготовка Служащего, экзаменационные 31-32 Синтезы 4](#_Toc207826587)

[Интеллект: если я это знаю, у меня это сразу есть 4](#_Toc207826588)

[Вера входит в Интеллект как часть 5](#_Toc207826589)

[Конфликт Разума и Сердца 6](#_Toc207826590)

[Разум и Сердце ракурсом новой эпохи 9](#_Toc207826591)

[Синархический интернационал 10](#_Toc207826592)

[Настоящему Служащему не надо поручать, он сам берёт и действует 10](#_Toc207826593)

[Переход в статус ИВДИВО-космичности 12](#_Toc207826594)

[64 тела, отражающие 64 космоса 14](#_Toc207826595)

[Переход на ИВДИВО-космические Организации, Управления, Отделы 18](#_Toc207826596)

[Практика 1. Введение в 30-й Синтез ИВО. Сдвижка явления Вечности Изначально Вышестоящего Отца из 19-го Космоса в 33-й Космос. Стяжание развития Тонко-физической Цивилизации Синтеза Отца-Человек-Субъект-Землянина Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 64-рёх Пра новых видов реализаций ИВ Отца, преображение и сотворение 64-х видов Тел с соответствующей концентрацией Пра. Стяжание ИВДИВО-Космоса Изначально Вышестоящего Отца синтеза 64-рёх Космосов. Стяжание Статуса ИВДИВО-Космической реализации. Преображение Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-космически 65-м Космосом 19](#_Toc207826597)

[Практика «ноль-переход» 22](#_Toc207826598)

[Физикой Служащего является ИВДИВО-развития 23](#_Toc207826599)

[Чем идёт практика. Если Интеллект понимает, как это происходит, вам легче этим потом действовать 25](#_Toc207826600)

[Что такое медитация 27](#_Toc207826601)

[Чем вы действовали сейчас в практике? 28](#_Toc207826602)

[Субстанция Синтеза 29](#_Toc207826603)

[Принцип Логоса – Творящее Слово 29](#_Toc207826604)

[Отец живёт и действует Словом, Мама живёт и действует цифрой или числом 30](#_Toc207826605)

[Иерархия Организаций, Управлений и Отделов, Частей, систем, аппаратов и частностей 31](#_Toc207826606)

[Архетип и виды организации материи 35](#_Toc207826607)

[Практика 2. Первостяжание. Стяжание Света восьми эталонных видов организации материи каждого архетипа ИВДИВО 64-рёх Космосов. Стяжание и синтезирование 65536 единиц Света в Свет ИВДИВО-Космоса 41](#_Toc207826608)

[*Часть 2 (день 1)* 43](#_Toc207826609)

[Итоги практики стяжания Света в Свет ИВДИВО Космоса 43](#_Toc207826610)

[Накопление Света в огнеобразах 44](#_Toc207826611)

[Для уравновешивания Света сделать предыдущую практику с Энергией, Духом и Огнём 45](#_Toc207826612)

[Связь восьми факторов Мудрости со Светов восьмерицы видом организации Материи 45](#_Toc207826613)

[Любовь возникает применением частностей 46](#_Toc207826614)

[Практика 3. Стяжание новых 18 архетипов следующего шага восхождения 18 Космосами 48](#_Toc207826615)

[*Часть 3 (день 2)* 50](#_Toc207826616)

[Кто такой Служащий 51](#_Toc207826617)

[Принципы Цивилизованности, которые несёт Служаший 52](#_Toc207826618)

[Из действующих внутри концептов цивилизованности формируется Огонь Служащего 60](#_Toc207826619)

[Количественно-качественное поэтапное освоение Метагалактики 61](#_Toc207826620)

[Практика 4. Развёртывание масштаба 8-ми видов организации материи одного архетипа ИВДИВО в отражении 65536-ти архетипов ИВДИВО явления ИВДИВО-космоса 64](#_Toc207826621)

[Комментарий после практики. Строение Космосов 66](#_Toc207826622)

[Об отвлечении на телефон на Синтезе 68](#_Toc207826623)

[Созидание Служащего в масштабах стяжённых Космосов 68](#_Toc207826624)

[16 Эволюций 69](#_Toc207826625)

[Практика 5. Первостяжание. Стяжание шестнадцати эволюционных базовых явлений взаимоорганизации четырёх свойств материи в шестнадцати видах Эволюций 73](#_Toc207826626)

[Комментарий после практики. Систематизация 65536 реализаций Эволюциями 75](#_Toc207826627)

[Интеллект оперирует Эволюциями 75](#_Toc207826628)

[Практика 6. Стяжание Интеллекта Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Синтеза Света Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Интеллектуального Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Интеллектуальности Изначально Вышестоящего Отца 77](#_Toc207826629)

[*Часть 4 (день 2)* 79](#_Toc207826630)

[Новый формат Интеллекта 79](#_Toc207826631)

[Интеллектуальное распознание и считывание в Солнечной системе 84](#_Toc207826632)

[Практика 7. Явление и стяжание трёх видов тел в двух архетипах 90](#_Toc207826633)

[Иерархичность подготовки 91](#_Toc207826634)

[Новый Интеллект 94](#_Toc207826635)

[Практика 8. Стяжание Науки каждого. Стяжание семи Частей при стяжённом Интеллекте и 64-х видов подготовок в реализации 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 96](#_Toc207826636)

[Практика 9. Стяжание фиксации пяти видов ИВДИВО-полисов и в синтезе их ИВДИВО-полиса ИВДИВО-Космоса Изначально Вышестоящего Отца на каждом в развёртывании среды Интеллекта 99](#_Toc207826637)

[Практика 10. Итоговая 100](#_Toc207826638)

***Часть 1 (день 1)***

## Доподготовка Служащего, экзаменационные 31-32 Синтезы

Всем добрый день. Мы начинаем тридцатый Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Так вышло, что это уже итоговый Синтез курса, хотя впереди ещё два Синтеза, но следующие два Синтеза считаются экзаменационными. Они как-бы и входят в курс, и экзаменационные, или тестовые, если взять вариант. Поэтому сегодня вы заканчиваете подготовку Служащего, ночью у вас идёт доподготовка Кут Хуми. И завтра мы входим в состояние Служащего Изначально Вышестоящего Отца. Потом 31-32 Синтез у вас активация Служащего. Какие-то экзамены тесты на эту тему, как вам дальше служить и разработка плана вашего Служения Отцу на сколько лет. Я специально это сейчас говорю, потому что не все понимают, зачем нужен курс и вообще зачем шестнадцать Синтезов мучиться о Служащем.

На сколько лет будет планировка на 31-32-ом Синтезе Служащего? На десять тысяч лет. Сразу скажу, что предыдущая планировка, она очень хорошо известна у товарища Булгакова: надо иметь хотя бы небольшой план на тысячу лет. Вот пределы предыдущей эпохи, восприятие головного мозга времени как такового — это тысяча лет. Сто лет человеческой жизни, тысяча лет Посвящённой жизни. И эту планировку отстраивали и преодолевали мы с вами на первом курсе, когда, собственно, вы стали Посвящённым Новой эпохи. Сегодня мы, кстати, затронем разницу посвящений и разницу Служащих. У нас будет вторая тема, как раз близка к этому.

В итоге ваша задача сейчас, начиная с этого тридцатого Синтеза и ближайшие два Синтеза, вот эти три месяца, с учётом августа получится четыре месяца, перестроить головной мозг с времени на тысячу лет окончательно на время на десять тысяч лет.

## Интеллект: если я это знаю, у меня это сразу есть

У нас есть такая маленькая человеческая особенность, вот как раз эта Часть называется Интеллект. В Интеллекте есть классная штука, если я что-то узнал и знаю, у меня это сразу есть. Ну то есть раз я знаю — это знание у меня есть. И программка Интеллекта срабатывает так, что раз я знаю и это знание есть, то всё, что в этом знании находится, у меня тоже есть. Единственно, что мы добавляем после этого: есть-то оно есть, но не работает. И вот почему в Синтезе всегда мы строили баланс веры и знаний, потому что «и по вере и дано будет нам». И вот Интеллект знает, что это есть, он знает, но это не включается, даже если вы это знаете, пока вы в это не поверите. Простенько. Но даже если вы поверите, это включается, а потом надо что сделать? После того, когда вы поверили и это включилось….

*Из зала: Заполнить знаниями.*

Заполнить знаниями — только не это. Интеллект пресытит вашу Веру знаниями, ударит всё размышлениями и вытолкнет вашу перестройку в … да-да-да, вот точно… в утиль пресыщением ваших восприятий. Иллюзиями, наваждениями, взглядами, позиционностью знаниями на эту тему в разных контекстах. В итоге Вера не сработает, как нужных эффект. Поэтому если срабатывает Вера, вы переключаетесь и после этого нужно что сделать? Очень простое слово, мы его везде повторяем. Вы не любите это повторение, но это именно после Веры, когда … Нет, вы можете и любите только не отдаёте себе отчет.

После Веры вы переключаетесь, у вас начинается применение. Относительное любимое слово всех. То есть пока вы не применитесь этим переключением, оно не срабатывает. Я могу поверить, что мне по Вере дано. Мне дано по Вере, а потом вот это дано я должен что сделать, применить. А все, и особенно из предыдущей эпохи, останавливались на первом слове: «и дано будет тебе». Дано. «Взял?» — «Не знаю» — «Ну тебе ж дано». Ладно допустим взял, тебе дано, ты взял. И чего? Держу-у. И чего? Держу-у. Или бьёт оно у меня по разным местам, то, что дано. Потому что даже держать не всегда умею.

В итоге получается не применяюсь этим «дано», и у меня ничего не срабатывает. При этом я знаю, что дано. Я знаю, что мне дано. Я знаю, что я это взял. И на последний шаг я не применился. И вся эта цепочка рушится. Интеллект начинает возмущаться: «Да вы что, да я знаю, да это правильно». Множество знаний включает: на тебе Восприятие. И начинает строить иллюзии, что вот этим дано, ты как бы вот применился, но вот цю-цю-цю, и всё. И ничего. И вот четырнадцать месяцев плюс там август как выходной, пятнадцать фактически на сегодня, мы с вами учимся применять Веру в Служащего. На этом пути, на этих проверках часть аудитории нашей команды нас покинула спугавшись Служения Отцу. Обстоятельства были разные: то по работе надо покинуть, то по ребенку надо покинуть, то по деньгам надо покинуть, то ещё почему-то надо покинуть. Но в общем каждому нашли свою особую стать. Лишь бы ты не стал Служащим.

И когда мы в пятой расе читали как Посвященный знаменитую штуку «званных много, дойдут единицы», мы говорили: да, да, да, дойдут единицы. О-о-о, вспоминаем званных в начале курса и единицы, дошедших к концу. Что будет дальше? Наверное, будем ещё сокращаться. С каждым курсом проверок больше будет.

Следующий ужас будет на Ипостасность. Теоретически мы все Ипостаси, практически во многих это не заметно. Не в вас. Даже в очень опытных и компетентных Должностно Полномочных. Типа Владык Синтеза. В ведении Синтеза они Владыки. Выходят за дверь — в лучшем случае Посвящённые. Но иногда Служащие, служат Синтезу. Ничего личного. Я реально знаю этот процесс, проблемы.

Некоторые говорят: как же они могут вести Синтез? Так они ведут первый курс Посвящённого. Посвящённого для курса Посвящённого хватит. А то ведут второй курс Служащего. Служащего для ведения курса Служащего тоже хватит. Примерно такая ситуация. Просто мы не так осмысляем это.

И в итоге возникает Вера, как применения. И вы все эти пятнадцать месяцев выдерживали небольшой прессинг Кут Хуми, чтоб выдавить из себя Служащего и применится. Честно. У нас конец курса, надо все честно говорить. Тем более четырнадцатый Синтез — это Мудрость. Ну, в данном случае это не Мудрость — это Свет. Если он у вас есть, куда записалась ваша Мудрость. Не-е, слово есть у вас есть. Я знаю, что он у вас есть. Только некоторые считают его нет и хватит ли энергии. А Свет светит вот из лампочек. Я шучу. Ну такой Синтез у нас сегодня интеллектуальный будет. А Интеллект это такая, такая заморочка, что вот прям не разберёшься сразу, потому что, вот так всё, вот это всё.

Линия Керзона кольцами Аргемана. Это смесь военно-научной мысли. Ну, головняк полный. Что я сказал? Да бред я сказал, бред я сказал.

Только если Интеллект знает это знание, он расшифрует. Если он не знает это знание, полный бред я сказал, просто чтобы выпендриться. Интеллект — это ещё выпендрежник. Чем меньше знает, тем сильнее выпендривается, чтобы прикрыть свою диковатость в той или иной стезе. Ничего личного. Не-не-не, пожалуйста, я ни в коей мере не наезжаю на Интеллект. Я вообще считаю, что интеллектуальности в мире, в России категорически не хватает. Сумасшедше заниженная неинтеллектуальность.

## Вера входит в Интеллект как часть

Поэтому, если вы спросите, я за Интеллект? Двумя руками за. Только за развитый, различающий, распознающий, отстроенный, умеющий и знать, и верить, что страшно для Интеллекта ужас. Интеллект бывает верующим? Многие скажут «нет». Да.

Кто мне докажет интеллектуально, что Интеллект обязан быть верующим? Обязан. Я не гарантирую, что будет, но обязан. Обязан – это не значит сделал. У Интеллекта так всё.

Простое доказательство. Вы знаете его. На 30-м Синтезе вы должны его знать. Ладно. Подсказка. Законом Посвящённого. Ещё хуже сделал. Интеллект вообще убежал в ужасе: закон кого? Ладно. Стандартами Синтеза на основе законов Посвящённого. Ближе.

Вот я сейчас скажу, вы скажете: да-да-да-да, мы ж это знаем.

*Из зала: Вера входит в Интеллект как Часть.*

О, молодец. Первый Интеллект, который заметил Веру. Заметил. Вера как 10-ая Часть входит в Интеллект как тридцатую Часть как нижестоящая Часть. Молодец! Вот это интеллектуальная расшифровка двух законов.

Интеллект вертится как уж на сковородке, пытаясь не поджариться Верой снизу. А Папа поставил так, что вначале Вера, потом Интеллект, и Вера входит в Интеллект как часть. И представляете, как его до сих пор корёжит, когда он перестраивается на Веру, потому что в предыдущей эпохе он был просто без Веры. Просто Интеллект.

В предыдущей эпохе каждая Часть была сама по себе. Кошка, которая гуляет сама по себе, это о Частях предыдущей эпохи. Любая Часть – это кошка, которая… Ладно, кошка не нравится. Киска, которая гуляет сама по себе. Это очень своеобразная интеллектуальная фраза. Когда Интеллекту говоришь «киска, которая гуляет сама по себе», он ржёт до нельзя. Не все поняли. Я даже комментировать это опасаюсь. Настолько это фривольно. Ну вот так. Подскажу направление.

Да-да. Смотрите, фраза-то правильная, а вывод-то интеллектуальный. Можно сделать ужасный, а фраза-то правильная. «Кошка, которая гуляет сама по себе».

Как другая фраза вышла? Перевели на русский. «Киска, которая гуляет сама по себе». Ну, это же не русскоязычная кошка, гуляющая сама по себе. Произведение, в смысле. Когда редактор прочитал, он смялся до слёз. Он говорит: «Такое детям нельзя выпускать». Это из знаменитых переводчиков. Тот спросил: «Почему? Это же уменьшительное название кошечки». Редактор спросил: «Интеллектуально вы все смыслы продумали?» Только потом переводчик начал ржать. И сказал: «Понял, меняем слово». То есть в русском языке одно и то же слово имеет несколько контекстов. И если не продумать все контексты при переводе, ты получаешь совсем иной смысл.

И он не хороший. Но в принципе-то он есть. И вот так светски, культурно, интеллектуально поговорить о нём можно, если не брать коннотацию этих смыслов. Но если все знают в теме чего это. Если все не знают в теме чего это, никто не понял, о чём я. И чувствует себя идиотом. «Ты вообще о чём?» А я не скажу, потому что это на грани фола, то есть на грани культурности, причём за пределами культурности. Ну интеллектуально-то корректно всё подано.

Вот так Интеллект и работает. Он часто работает за грани культурности, но вроде всё подано.

У нас сегодня Синтез Интеллекта, господа. Синтез Интеллекта. Вы скажете: он у меня есть. Он у тебя есть! Как только ты сказал, что Интеллект у тебя есть, по законам мысль изреченная есть ложь. Один из знаменитых русских поэтов, но не Пушкин, это сказал. Ты изрек ложь, то есть Интеллекта у тебя нет.

Вернее, есть, но маленький-маленький. Потому что ты смог сказать, что он у тебя есть. Интеллект вообще не говорит, что он где-то есть, его нигде нет. И чем лучше ты его не найдёшь, тем лучше для Интеллекта.

Поэтому Интеллект никогда себя не выпячивает, что он есть. Настоящий Интеллект. А вот ненастоящий, то есть отсутствующий, прямо аж «я есть Интеллект». Но проблема в том, что он, может быть, и есть, но это больше похоже на гордыню, эгоизм и по списку. Но там разные фракции могут быть на эту тему. Именно фракции, я не оговорился. У нас сегодня интеллектуальная беседа, у нас будет сегодня сложноватенько чуть-чуть.

## Конфликт Разума и Сердца

Пример интеллектуальных завихрений нашей планетарной действительности. Вчера-позавчера началась очередная войнушка очередного напряжения. С точки зрения человечества не будем это обсуждать. Война всегда плохо, печально, люди гибнут. С точки зрения Посвящённого, внимание, какая Часть, с какой Частью воюет на планете? Старшая подготовка молчит, мне нужен только второй курс. Какая Часть, с какой Частью воюют на планете.

*Из зала: (несколько голосов неразборчиво).*

Разум воюет с Сердцем. Иудейское государство, иудеи в предыдущей эпохе, в пятой расе были символом разума. Мы с вами проходили, что были три Части, как три вида религий авраамического толка. И иудаизм относится к разумности.

Может быть, не даже к разуму, потому что чаще всего в пятой расе была разумность, но мы её называем разумом. Разумность, приводящая к разуму. Разум пятой расы что делает? Заканчивается. Здесь вариант: или он транслируется в разум шестой расы, или будет, и вот тут печально, уничтожен.

Потому что разум, который сопротивляется, рассосать нельзя. Берём ислам, исламскую ветвь. В исламской ветви ближе всего к Сердцу, как ни парадоксально, шиизм. Суннизм вторая ветвь ислама она ближе к Слову, к декламации Корана. Она тоже сердечная, но больше словесная и даже, я бы сказал, рациональная. И суннизму договориться с иудаизмом легче, чем шиизму с тем же самым. То есть шиизм ушёл в глубины Сердца, суннизм остался на внешней рациональности.

Пример, то же самое, как в христианстве, православие и католицизм. Католицизм внешне рационален, православие мистично, сердечно. Но оба веруют в Душу. Вот то же самое, шиизм ближе к православию, он больше мистичен, сердечен. Как ни парадоксально, суннизм ближе к католицизму. Он больше внешне. Я бы даже сказал, к протестантизму ближе, но правда это будет почти оскорбление суннитов. Поэтому монархи суннитов легко договариваются в Англии на какие-то темы, потому что рациональность и там, и там зашкаливает. А шииты с трудом договариваются с англоязычной средой, потому что им нужно сердечность и состояние, а там его нет.

Ну вернее показывают внешнее культурное состояние, что состояние есть, а внутри-то святая пустота. Именно так. Не просто пусто – святая пустота. Потому что всё построено на внешних связях. Пожалуйста, это не плохо, не хорошо, это то, что… то, из чего мы вырастаем из пятой расы. Тут не надо ни людей обижать, ни государства обижать. Исторически нас так развивали. Доразвивали. И вот теперь мы сейчас видим конфликт Разума и Сердца. Причём Разум начал наезжать на Сердце, оно его не устраивает. Не так живёт, как ему надо. Сердце давно наезжает на Разум, который тоже его не устраивает.

Почему? В Разуме пятой расы отсутствует Вера. Нет, она есть, но своя, как Разуму надо. Я верю в то, что мне надо. В то, что мне не надо, я не верю. Я тебе скажу, как правильно, а буду делать, как всегда, по-своему. Поэтому ты будешь убежден, что всё правильно, и мы договорились. А после договора каждый настоящий еврей действует, как ему правильно видится, а не как мы договорились. Потому что он божественный народ, и разум это от Бога.

А вы тут, понимаете ли, неразумные твари небесные. Ой, извините. Ну, тварь небесная – это о человеке. Тварь небесная – это не оскорбление, правда? Вот, смотри, интеллектуальный шок.

Тварь – это оскорбление, а тварь небесная уже не знаешь, как отнестись. Можно и захотеть… Кто не знает, тварь небесная – это ангел. Уже оскорбление, правда? А если я скажу «галактический человек», вы скажете «ооооо». Тварь – это же всё равно что-то животное. Правда, вас так не назовут. Но об этом так подумают.

И вот задача Разума – сделать всё правильно, внешне адекватно, всё корректно, а внутри продолжать делать, как себе выгодно. Веры не хватает, мистичности, сердечности.

Израиль он из этого выходит в Разум новой эпохи. Вот эта войнушка – это перестройка. Но и Сердцу очень сложно. Ушло в мистичность, и не хватает разумности. Не хватает поверить, что его могут обмануть.

А он уверен, что не обманывают. постоянно договариваются, постоянно ведёт переговоры. И вчера опять оплеуха. Вроде переговорились, вроде уже 3-4 раунд переговоров, сейчас скоро опять будет сделка по Сердцу. Разум сказал «Ва!» и пульнул самолетиками. Не факт, что добьётся нужного эффекта, но попытаться же можно. Ну, там всё под землёй очень глубоко. Что-то конечно грохнет, но всё не исчезнет. Это и так было понятно. Как говорят военные эксперты, необходимых технологий для взрыва такого зауглубленного состояния у нашего Разума нет. А сосед может не подарить, потому что обидятся другие соседи. Там целая политика военно-техническая.

Когда нам говорят «страшные бомбы, которые там 200 килограмм летят», наши ржут военные. Говорят: и куда ж они рванут в наших скальных породах? Если вы со скалами не имели отношения, это страшно. Если имели со скалами отношения, это поглаживание по скалам. Конечно, сотрясать будет, крошка лететь будет страшно. Но скала скажет: ну хоть почесали. Ну, примерно такое состояние. Ребят, ничего личного. То есть на военно-технологические специфики нужно ещё природно-геологическое знание, где что лежит и как глубоко. У нас же в Советском Союзе на этом была целая горная военная промышленность построена. Наши-то понимают это.

Если в Израиль уехали эти специалисты, они тоже это понимают. Ну, шииты давно это всё понимают. Они много десятилетий заглублялись. Вот такая ситуация.

Ну и вот так. Ну как вам на планете конфликт Разума и Сердца? Я не знаю почему, но скорее всего Сердце очередной раз обманули переговорами, а Разум очередной раз решил, что будет так, как он хочет. Хотя ему предлагали, что давайте договоримся. Всё, конфликт.

Чего вы на меня смотрите? Кто не понял, интеллектуальный намёк. У вас внутри тоже этот конфликт начался. Потому что любой Служащий, в отличие от Посвящённого, автоматически отражает всю планетарную ситуацию. Кто мне скажет закон? отражения всей планетарной ситуации.

Я сейчас говорю с вами языком Служащего. Вы знаете этот закон?

*Из зала: Что снаружи, то и внутри.*

А? То, что внутри, то есть снаружи, это да, но это в ту сторону, но еще без Веры. Это рациональность, это подход к этому. Что внутри, то есть снаружи, да.

А есть закон, который вообще ставится на свои места. Но он очень трудно привязывается к этой ситуации, не свяжете. «Изменить сам, и тысячи изменятся». То есть если началась война, измениться самому не получилось. Если началась война, измениться Разуму не получилось. Понятно, да, о чём я? А значит, внутри большинства человечества конфликт Разума и Сердца сохраняется. Не изменилось ещё человечество, чтобы этот конфликт преодолеть. Ничего личного. Объективка.

И пока Сердце не изменится внутри на более правильное отслеживание или рациональность ситуации. То есть Вера должна перейти в знание сердечное. А сердечное знание накапливается очень долго у человечества. Веками воплощения. Тут надо быстро это менять.

И пока Разум из своих знаний не перейдет в Веру, как у Сердца, и тоже не уравновесится этим, конфликт будет перманентно продолжаться. Попытка решить этот вопрос была. Она не удалась. Сразу скажу, Разум обманул.

Он делал вид, что за него США договариваются. А сам два года, пока шли переговоры, готовил всю эту ситуацию. Прямо по публикациям. То есть переговоры были отвлекающий момент.

Всё! На планете конфликт. И с одной стороны, у нас с вами новый Разум шестой расы, новое Сердце шестой расы. А с другой стороны, нижестоящее входит в вышестоящее как часть. Значит, Разум пятой расы входит в Разум шестой, как часть. Пускай маленькая, плановая, но часть. Сердце пятой расы входит в Сердце шестой. Пускай маленькая, плановая, но как часть. И мы получаем конфликт на всю ивановскую.

Так ещё на всякий случай. Не смогли развязать ядерный конфликт между Россией и Украиной. Мы тут гасили как Должностно Полномочные с двух сторон. Украинцы со своей стороны, мы с российской стороны. Открытым текстом. То есть наши Служащие на Украине служат. Мы с ними бывает контачим, так это на запись скажу, в плане Служения.

И они тоже против того, что происходит. И мы это пытаемся примирить. Но пришедший новый Синтез натолкнулся на пятирасовую Волю. И новая Воля шестой расы с Синтезом гармонична, а Воля пятой расы, как раз построенная на национальных признаках своеобразия, она с Синтезом не дружит. В итоге её приводят в чувство.

Кто не помнит, в России была цивилизация Синтеза, а на Украине цивилизация Воли. Мы таким путём шли, пытаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца рассосать Волю пятой расы, ну и шестую расу перевести в Синтез. В Синтез раса перешла, и Россия развивается. Воля пятой расы не смогла сонастроиться с Синтезом, поэтому, к сожалению, гробится.

А все варианты соностройки были. Всё сделали, чтобы настроить. Но пришли товарищи и сказали: хотим по-своему. Ну как Разум. Так вот здесь мы ядерный конфликт размазали по жердочке, потому что украинцы как бы они не были волевиты… Кто не знает, слова вольница это с Украины. Вольный казак – это вообще традиционализм Украины, отсюда цивилизация Воли. Поэтому несмотря на всю вольницу, люди после Советского Союза оказались с высоким образовательным цензом, соображающие и до ядерного конфликта и всей этой чепухни не довели. Ну, наши тоже умеют это сдерживать. А вот там мы не знаем, что будет.

Так как здесь не грохнуло, хотим грохнуть там. Не шучу, не шучу. Здесь мы преодолели эту ситуацию, а там. У нас только 2-3 случая в Израиле. В шиизме у нас вообще только читающие наши тексты есть. Нашли места, где можно ещё раз изучить Хиросиму. Есть древнее пророчество, что когда в Израиле грохнет ядерная бомба, тогда всё поменяется. Не в Иране, в Израиле.

Почему товарищ Путин спасал Сирию? Потому что есть такое пророчество, если Сирия падёт, начнётся армагеддон. Только Сирия это не того правителя, который упал. Сирия как государство. Поэтому все нормальные мировые лидеры сразу же говорят, что Сирия должна быть целая. Ну, пускай другой правитель, а Сирия должна быть целая. Не трожь Сирию, называется. Здесь опаснее ситуация. Все скажут: да ладно, это пророчество, оно не работает.

Знаете, сколько неработающих пророчеств сработали, когда нужно? Все думали, не работает, а они раз и произошло. Это Интеллект. Он знает, что есть пророчество. Знает, знает, знает, но по Сердцу – да не сработает, Сердце же не работает. Сердце говорит: «Пророчество сработает!» А тот говорит: «Да ты чё, заткнись, я всё знаю!» А потом, когда всё грохается: «Ой, ошибся!» Ну вернуть-то нельзя.

Вся интеллектуальная база в этом. Вы так смотрите на меня. Это я ваш Интеллект повышаю, градус Интеллекта, нам он сейчас понадобится. Вот мы сейчас живём в такой ситуации.

## Разум и Сердце ракурсом новой эпохи

Поэтому просьба к вам как к Служащим. Как раз на вашем уровне подготовки. Я пошучу, ладно? К сожалению, ни Разума, ни Сердца в новом режиме у вас ещё нет. Но из старого режима вы ими уже выходите. Все понимаете, о чём я, да? Это я… Ещё раз. Интеллектуальная. Интеллектуальный спич. Кто знает слово спич, тот поймёт меня. Интеллектуальный спич.

К сожалению, Разума и Сердца ракурсом новой эпохи у вас ещё не наблюдается. Но они уже растут и могут что-то делать собою. Интеллектуальная расшифровка всем понятна, нет?

Внутри вас. Чтобы вы не обижались. Сердце 53-ий, Разум 54-ый вид Частей. Правда? Значит, нужен 53-54 Синтез. Даже у кого он есть, здесь сидят старшая подготовка. Так как мы на 30-м Синтезе, я могу интеллектуально выражаться, корректно скажем, что Разум и Сердце у вас наблюдаются, но реально отсутствуют. Новые. И вы тоже в той стезе, когда вы из Разума предыдущей эпохи и Сердца предыдущей эпохи входите в новую. То есть вы как раз в той самой среде, где Израиль и Иран выходят из старой среды и входят в новую. Поэтому кто из вас более разумен? Это Израиль. Не важно, с какой вы национальностью. Израиль, он для всех, кто не помнит установку Израиля. Кто из вас более сердечен, тот персид. Иранец, могу сказать, но это призна государство.

Персид. Это не от звезд персе. Интеллектуальный замок. Кого в древности называли персеем? Ну, кроме тех легенд в Греции, которые вы знаете. И вот эти звезды Персея в честь кого? Я опять стяну всё на одну личность, но будет прикольно. Вы поймёте суть конфликта. Сложно. Это очень сложная этимология и этнография Христа.

Персей – это другое имя Христа. «Ты чего? Не может быть». Это не мой вывод, это этнографы сделали.

Я читал эти работы, научные причём. Они непопулярны, но научны. Империя Персидская – это империя христианская, или Христа, как хотите переводить. Кстати, Азия переводится Исия – путь Христа из Иудеи, сквозь Персию, на восток.

Вдруг он там задержался на востоке? Для нас-то Персия – это восток. Так вот, чтобы было понятно, откуда ноги растут у этнографов. Поэтому, когда мы видим звезды Персея, это о Христе. Тайное имя Христа. Чтобы его не произносить, его произносили как Персей.

Пер-сеющий. Англичане сразу бы меня поняли. В их контексте культура Пер-сеющий. В переводе на товарища Киплинга – это бремя белого человека. Это более высокая интеллектуальная связка, такая англоязычная интеллектуальная связка. Пер-сеющий – это бремя белого человека по Киплингу. Только, пожалуйста, я интернационалист, у меня все цвета кожи нормально, и всё остальное тоже нормально.

## Синархический интернационал

У нас теперь синархический интернационал. Это я очень долго Папу просил всех выровнять. Ну, «первый среди равных» работает, а равностности не наблюдается. В итоге и первые не появляются, так как нет равностности. Мы об этом забываем.

Махабхарата намёк, чтобы вы понимали, насчёт синархического интернационала, как всё будет сложно. Шудры по цвету они чёрные, торговцы по цвету они жёлтые, воины по цвету они красные.

Поэтому красный флаг в Советском Союзе – это страна войн, в переводе с Махабхараты. И только брамины – это цвет белый. У кого вы на планете видели белые флаги? Почти ни у кого, разве что полосочки. И некоторые этнографы считают, что Махабхарата – это остаток религии древнего государства, где это были не четыре варны, у нас эта каста называется Индии, а всех делили прямо по цвету кожи.

Но эти этнографы категорически не хотят эти научные работы публиковать в общем доступе, потому что их сразу обвинят в национализме. А так вытекает этнографически по текстам. Ну, так как Индия скукожилась до вот этой страны, то появились шудры, ну и вот вся эта вот другая своеобразия. Это на счёт бремени белого человека Персей.

Каста Браминов по планете. Я о вас тоже. Я смуглый. Сложно переварить, правда? Полтора миллиарда людей этим ещё живут в Индии. И мы из этого ещё. Выходим. Другой вариант Разума.

Если я вам скажу фразу интеллектуальную. Коммунизм с денежным лицом. Вы же сразу меня понимаете, правда? Вот в Советском Союзе был коммунизм идейный. А в КНР, это Калифорнийская народная республика. Шутка.

Это они сами так там шутят сейчас. В КНР, ну больше в азиатском варианте, чем в американском, это коммунизм с денежным лицом, где идеи являются прикрытием денежных знаков. Неважно, какие деньги, главное, чтобы были знаки. Номинал достоинств. Правда, в шоке? Чистая идеология Китая. Коммунизм с денежным лицом.

В итоге товарищи Брамины Индии относятся к китайцам, как к касте торговцев жёлтого горизонта. И уважают. Кушать-то надо. И высокомерно.

Конфликт Китая и Индии как основа кастового восприятия индийцев. Варна, варническое восприятие. Но это слово менее известно в окружающей среде. Как вам такие интеллектуальные завихрения, товарищи Посвящённые? Вернее, товарищи Служащие. Сегодня уже можно об этом начинать говорить.

Ну и последнее, к чему мы подошли, сейчас как раз к практике. Очень внимательно услышьте. В Иерархии пятой расы всех Посвящённых призывали служить. Лучшие из Посвящённых научались служить. А вот служащими Иерархии называли единицы из них, кто по-настоящему, пройдя сумасшедшее количество проверок и исполнений поручений, явно не за одно воплощение, очень корректно выражусь, мог подойти к высокому состоянию, когда говорили, что он служит Иерархии, вернее, служащей Иерархии. Все так и говорили, что они служат Иерархии.

Вот эта вся творческая система, естественно, перекочевала в ИВДИВО. Потому что Иерархия потенциал Посвящённых отдала ИВДИВО и забрала в себя человечество. Закон смены эпох.

Соответственно, всё, что мы делали с вами, как Посвящённые Иерархии, так, пожалуйста, сейчас не расстаньтесь, кто был Посвящённым Иерархии, перекочевала в ИВДИВО. И чтобы стать Служащим в ИВДИВО, вся эта традиция сохраняется. Множественное исполнение поручений руками и ногами. Но я добавляю, и головой желательно, потому что для Служащего ещё важна голова, что ты делаешь и нужно ли вообще это делать.

## Настоящему Служащему не надо поручать, он сам берёт и действует

Поэтому заметьте, в пятой расе руками и ногами. Потому что от Посвящённых требовалось, что поручение дал Учитель, и голова исполняет порученное. Если у Посвящённого исполнение идёт руками и ногами, то у Служащего добавляется голова. Головой с руками и ногами. Не руками и ногами с головой, это ноги управляют головой, а голова с руками и ногами. Но с руками и ногами обязательно, чтобы не было теории во всём этом.

Именно поэтому курс Служащего заканчивается Интеллектом. Высокого Разума за столь небольшое количество Синтезов добиться не удалось. Когда-то на 30-м Синтезе у нас стоял Разум. Не получилось его развить в новой эпохе за такой маленький объём Синтеза.

А вот Интеллект здесь оказался на своём месте. В итоге развитый Интеллект верой и знаниями в действующей голове, которая управляет руками и ногами, в деятельности, которую мы исполняем, не только в поручениях, это Служащий.

И иногда такой толстый-толстый намёк: Посвящённому достаточно поручений, Служащему это мало. Более того, настоящему Служащему не надо поручать, он сам берёт и действует или деятельность развивает. И когда он видит, какой деятельностью развивать себя, и развивает эту деятельность, он начинает быть Служащим. То есть в отличие от Посвящённого, Служащий не ждёт поручений, он действует, и к нему эти решения, – не поручения, а решения, – а действия притягиваются сами. Единственное, надо заметить, когда это притягивается.

Когда ты можешь поучаствовать в каком-то общем деле или личном деле, как Служащий. Бывает и так, и так. Когда ты можешь поучаствовать в какой-то деятельности и заметить эту деятельность, хотя внешне она не видна. Но проверяют на мелочах.

Я когда-то приводил пример, в Синтезе он есть. Какой самый известный торговец остался в истории? Хотя торговца во всей эпохе было валом, но только одно имя осталось в истории. Но это надо знать историю, поэтому я не гарантирую, что вы тонкости эти знаете, но в Синтезе я это опубликовал.

Ответ. Торговец, который подарил плащ Христу. Очень известная история, не евангельская, но апокрифический Евангелие. Имя подарившего. Имя подарившего. Он просто подал человеку в защиту от. Правда, у вас в голове: «Какой дождь в Палестине?» Ну, вы знаете, вот в Санкт-Петербурге хранится Евангелие, и там написано «падал прошлогодний снег». Не шучу. В момент каких-то событий.

Через сто лет было написано: «слегка моросило». Это я перевожу на русский. Ещё через сто лет.. Три Евангелия, все лежат по столетиям в переводе: «было влажно».

Так от снега и дождя ничего не осталось. Потому что в современной Иудее где там снег и дождь? Некоторые говорят: «Ну, в древности могли быть». А может быть, место было не то.

Вам надо? Приглашал, сейчас выйдут.

Понятно, да? Вот так.

Российская история. Прям Петербургская национальная библиотека. Берёшь три Евангелия 17, 18, 19 века. Чем ближе к нам, тем более лучший перевод с пониманием того места, где будут жить евреи. Ой, иудеи.

Ладно. Но мечта иудеев – жить в Крыму. Непередаваемая обида товарища Черчилля на товарища Сталина, что он Крым не отдал под Израиль. Из-за этого началась холодная война Советского Союза с Америкой. Из-за Крыма была фултоновская речь товарища Черчилля. Это где он объявил о холодной войне. Потому что товарищ Сталин ответил одним жестом. Вот вам, а не Крым.

То есть Сталин сам любил Крым. Не шучу. Но и сделали всё, чтобы он достался в это время. Тут пришёл товарищ Пу, который «тин» по-китайски, и опять забрал Крым. Поэтому после товарища Сталина стал самым плохим правителем во всём мире. Опять евреям не досталось. А так бы уже давно в Крыму было небольшое израильское государство, выселившее всех местных туда, куда-нибудь подальше в степи Украины. Они-то знают, что по древней истории очень много было в Крыму, корректно выражусь. Но я вам это не рассказывал. Они в этом никогда не признаются. Так что борьба за Крым перманентно будет продолжаться, пока товарищи иудеи из Разума пятой расы не перейдут в Разум шестой расы.

Вот такая интересная ситуация. Поэтому заварушка ожидается знатная. Даже когда их помирят, всё равно эти проблемы будут вызревать, пока они не перестроятся. Мы при этом пытались, понимая эту перспективу, создать в Израиле хотя бы филиал. Филиал у нас был, но хотя бы какое-то подразделение. Не получилось пока. Просто Разум надо переплавить.

То же самое в Иране. Там ещё сложнее. Повышенная религиозность иногда мешает. Все-таки шестая раса – это надрелигиозная раса. Хотя уважает все религии. Контуры взяли?

Я вас вводил в 30-й Синтез. 30-й Синтез, который приведёт к стяжанию Интеллекта. Скорее всего, завтра, но тут как Отец даст, потому что вот эту тему я не предполагал вам давать, не предполагал вам давать, а как-то вот Кут Хуми сказал «надо». Надо было обсудить общеполитическую ситуацию.

Вы как-то как Служащий забывать начали, что, служа планете, мы отражаем всё происходящее на планете внутри, или то, что у нас внутри, отражается на планете. И чем мы выше, мощнее по подготовке, – это язык Служащего сейчас, – тем сильнее наше внутреннее отражается и выражается в народах планеты. Поэтому, когда мы говорим, что мы ведём человечество в Космос, для Служащего это не виртуальные слова, а реальные слова. Он видит, как это происходит. Но при этом он знает, что от того, как он меняется, меняется человечество, чтобы идти дальше.

Но если он не меняется, то и человечество не меняется. И ты его не можешь тянуть дальше. Угу? Видели? И одновременно всё, что происходит внутри нас, выливается на человечество.

Да, Отец, Кут Хуми максимально это микширует, потому что наша подготовка с вами, честно скажу, слаба. Моя в первую очередь, чтобы на себя не брали. Но как бы многие законы действуют автоматически, и смикшировать не всегда получается. Вот такая ситуация, вот такие события. Увидели?

И вот Служащий, в отличие от Посвящённого… Посвящённый принимает, реплицирует и на себя, если обращает внимание, ну, когда вспомнит. А Служащий только понимает, что он изменяется внутри, всё меняется вокруг него. Поэтому нам, как Служащим, а мы завершаем курс Служащего, задача поменять свой Разум, не знаю во что, и поменять свое Сердце. В очередной раз потренировать их между собой и, глядишь, на Ближнем Востоке конфликт не будет развиваться дальше.

Сейчас есть сразу четыре вектора. Один из них самый плохой, а три более-менее приемлемо. Лучший самый – первый вектор, когда всё закончится. Друг другу поплевали в лицо и закончили. В смысле, обменялись ударами. Ну, как в прошлый раз было. Обменялись ударами, и всё закончилось. Но не факт, в этот раз все пострашнее. Радиация уже по Ирану пошла чуть-чуть, в том месте, где разбомбили заводы. Соответственно, Иран мог разбомбить израильский ядерный объект, они не всегда об этом сообщают, но там тоже могла быть радиационная составляющая.

Так что, в общем, повеселее в этот раз. Когда Разуму не хватает развития, он ищет радиацию, запомните. Или жирный кусок жареного мяса. Но вегетарианцы будут от этого в ужасе.

Это ученые вывели, что Разум мог возникнуть в человечестве только двумя путями. Или питанием, когда мясо стали жарить на костре. Причём именно после того, как мясо стали жарить на костре, у человечества по исследованиям ученых появилось очень быстрое и активное развитие. Ну там, орудие труда.

Но есть другой вариант, когда человечество жило в радиационных областях. Там, где урана много залегает. И вот из этих областей были точки расселения человечества. Когда начали выяснять, почему именно в этих областях появились точки расселения человечества, выяснилось… геологи подсказали… а под этими местами хорошие залежи разных радиоактивных материалов. В итоге уже этнографы сделали вывод, что зарядившись небольшой дозой повышенной радиоактивности народы начали двигаться, неся разум и свет окружающему человечеству. Свет – это как раз об Интеллекте. Вот такая ситуация. Это так вот образно. Завершаем.

## Переход в статус ИВДИВО-космичности

Итак, мы подошли к первой практике. Надеюсь, я повышибал ваши мозги из предыдущего состояния. И я планировал вчера с Кут Хуми разработаться с вами новыми 64 Огнями новых Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза. У нас появились 64 Праогня.

Вот сейчас, начав готовиться за 10 минут до Синтеза, мне скидывают новый План Синтеза и объявляют, что тем, что мы начали разрабатываться 64 Космосами, весь состав Иерархии переходит в статус ИВДИВО-космичности. Вот за 10 минут до Синтеза. Прям точное время, я ещё посмотрел на часы. Думаю, о! Да-да-да. Нам придётся менять второе Распоряжение. У нас там есть Метагалактический Синтезкосмос.

Но нам сказали, что… Не-не-не, все организации, Огни останутся на месте. Статусность поменяется. Ну сейчас у нас Метагалактическая Синтезкосмическая Академия Наук. Будет ИВДИВО-космическая Академия Наук.

Метагалактическая Синтезкосмическая чего-то там. Будет ИВДИВО-космическое чего-то там. И так каждая организация. ИВДИВО-космические управление, ИВДИВО-космические отделы.

Теперь для вашего Интеллекта. Интеллект – это считывающий и распознающий.

Ваши ответы: зачем нам нужно звание ИВДИВО-космическое у любого Изначально Вышестоящего Аватара Изначально Вышестоящего Отца? За исключением Отец-Аватаров, у всех фактически вводится это название. Почему нельзя оставить Метагалактическая Синтезкосмическая Академии Наук, допустим. Или Сверхкосмическое управление, или Сверхкосмический отдел Фаинь? Сверхкосмический отдел Синтеза Фаинь. Почему это нельзя оставить? Старшие товарищи не отвечают.

Отвечает только второй курс, потому что ему нужно сдать экзамен на Служащего.   
*Из зала: Сверхкосмос это то, что предполагает выше, чем есть…ну, Сверхкосмос. А если ИВДИВО, значит, что-то регулируется (неразборчиво).*

Первый подход правильный. То есть Сверхкосмос – это выше того Космоса, что есть. Ну, подход правильный. А ИВДИВО – это выше любых космосов, которые регулируют все остальные подходы космосов.

Ну так вот на троечку с минусом. Если бы вас проверяли на экзамене по знаниям, вам бы сказали: ну, в ту сторону мыслите, леди, но ответ неточный. Ну, выкрутились, выкрутились. Троечку с минусом можно поставить. Без обид. Ответ более точный, более ясный есть, хотя тенденция правильная. Понимаешь, опять у тебя тенденция правильная, а чёткости ответа не хватает. Тенденция правильная.

Кто добавит чёткость ответа в этом?

*Из зала: (неразборчиво)*

Громче. После этого поменяется Огонь. Чтобы поменялся Огонь, надо знать. Я сейчас требую знания.

Потом поверить. У нас ехали сразу в Веру, минуя знания. Но уже чуть-чуть Сознанием. Что Сверхкосмос – это выше Космоса.

У нас это не выше космоса. Ну, в принципе в ту степь. Для вас выше космоса. Без обид.

И вот нехватка знаний приводит к неустойчивости Веры. А вы уже о применении, что Огонь поменяется. То есть после Веры начинается применение Огнём. Так если я вас спрошу, в чём будем применяться Огнём, вы скажете «эм» и не найдёте оснований. Вы будете правы, что надо применяться Огнём. Но Интеллект не найдёт оснований, как применяться Огнём правильно. Значит, применение будет какое? размазанное по древу.

Я буду бить сейчас на Интеллект всех, пока мы не соберёмся и не отинтеллектуальничаем. Рацио ниже. Рацио 14 Часть. Поэтому Интеллект и Рацию как нижестоящая Часть тоже есть. Рационализируемся.

Причём есть два ответа. Есть ответ иерархический, а есть ответ человеческий на эту же самую тему. И это касается лично каждого из вас. То, что я сейчас требую, потребует изменения вас как Служащих. Поэтому я подвёл к фразе «изменись сам, и тысячи изменятся». Вот ИВДИВО-космичность потребует измениться от вас.

Причём я намекнул, что я хотел поговорить о 64 новых Аватарах с Праогнями. Вот Праогонь, я вам сказал, есть 64 вида… ну Праогонь это один из них… 64 вида Праизначально Вышестоящего Отца, недавно введённые в состав Иерархии. Вы понимаете, о чём я говорю? Мы будем считать, что это такой новый Огонь. Что с ним сделать? Не-не, я сейчас скажу, что с ним будем делать, я сейчас вам интеллектуальную цепочку отстрою.

А вот Верой поверить в это и потом принять, чтобы сделать это, вы будете сами заниматься. Это будет ваш путь Служащего на ближайшие несколько тысячелетий. Это будет путём Служащего. Тысячелетия, не оговорился. Ну, План Служащего первый один маленький немного на 10 тысяч лет. Поэтому если я говорю, что будут действовать Служащие, я не имею ввиду последние два года, будущие два года, я сразу имею минимум пару тысячелетий. Здесь 5-6 тысяч лет надо, чтобы Человечество это усвоило. Даже это я очень быстро рассказываю.

Вы скажете: да ты бред несёшь. Вы читаете и знаете, и ваш мозг говорит: раз я читаю и знаю, значит, это есть. Вера говорит: «Нет, ты знаешь, что это есть, а в твоём теле не наблюдается. Ты возьми телом и примени». Пример. Вы знаете, любимое тело, ладно, Огонь, Прасинтеза? Вы где будете его брать, чтобы применить? Теперь из документов ясно, где брать, чтобы применить.

Или любимое слово «Праогонь» – это 32-е «пра». Из документов тоже понятно, где взять, чтобы применить. Из каких документов? Из документов ИВДИВО. Ладно, из Распоряжений. Только там это не написано по лбу, в смысле «вот так», а написано исподволь. Прочитают только самые Посвящённые и Служащие с головой. Если вы читаете руками, ногами без головы, руками держите, ногами до (неразборчиво), глазки читают, голова не соображает, не поможет. Пожалуйста, не обижайтесь.

Я сказал, я буду интеллектуально вас задевать. Ничего личного. Я хочу проснувшийся Интеллект. Если я не задеваю ваш Интеллект, ваш Интеллект не проснётся. А если его нет, то не сформируется точно. Интеллект формируется эпиграммами, зацепами, приколами, юмором таким обострённым. Я называю это чёрным юмором, где и обижаться нельзя, и понимаешь, что ты дурак. Ну и радуйся, что ты дурак, потому что ты так раньше не видел. В русской истории дурак – это главный герой, кто не знает. Чем русские отличаются от всех? У них герой иной, чем у всех. У русских героем является дурак по всем сказкам.

Это все мифологи выяснили. Ни у одной страны мира дурак не является героем. Пример. Третий сын был дурак, поэтому нашел лягушку в жены, а она-то оказалась волшебницей. Ванька-то дурак, но на печи ездит. Умные ходят пешком. Поэтому все, кто ездят сейчас на машинах, это дураки. В символе Ваньки-дурака. Это из русских сказок. Ну и там много всего на эту тему связанного.

Это по Бахтину, один из очень знаменитейших товарищей, который этнографией занимался в России. Во всех остальных странах только умные люди герои, а дураки – это дураки.

Побеждала всегда естественность дураковатая. Умные как-то не всегда проходили. Дураки и дороги – не проблема России, это счастье России. Проблема России – это то, что надо решать, потому что дураки – это значит Россия – страна героев в переводе на эпилогический язык. А дороги… Все пути ведут к истине или к Изначально Вышестоящему Отцу. Ну понятно, что вопрос, какие дороги. То есть эту фразу можно с двух сторон.

Негативная сторона – дураки и дороги мешают развивать Россию. Посвящённая сторона – как хорошо, что в России много дураков, в смысле героев, и много дорог, которые ведут в разные направления, развиваться можно. Территория большая.

И уже эта фраза звучит совсем по-другому. Ну, в смысле взял молот и какой-то матерью починил космический двигатель. Это же дурак. Какой дурак молотком стучит? А там подправить железо надо было. Просто нестыковочка небольшая. Он-то это заметил. А остальные считали, что надо перебрать двигатель. Он как въехал, и нестыковочка встала на место. Ну, и всё, двигатель заработал. Но дурак это заметил, а умные бы разбирали двигатель две недели и столько же бы собирали потом. Из-за одной нестыковочки. Дурак-то дурак, а месяц выиграл. Это в шутку и всерьёз.

## 64 тела, отражающие 64 космоса

Возвращаемся. Итак, первая новость для вас. Совершенно недавно и совершенно случайно 64 Части каждого из нас переведены на название 64 космосов. Люди опытные. Люди второго курса.

Где? Распоряжение номер 6 о Частях, красным выделено 64 Части обновления. Вышло уже недели две как. О как! Я понимаю, что вам не сообщили, но рассылка-то вот у нас глава информации ИВДИВО здесь сидит. Рассылка точно идёт всех новых Распоряжений, а там всегда всё выделяется красненьким, когда что-то меняется.

Ладно, посыл номер два. Эти новые Части за эти две недели у нас с вами заработали. Значит, внутри нас есть 64 тела, отражающие, вслушайтесь, 64 космоса. При этом мы с вами ходим в 18 из них.

И люди интеллектуальные, внимательно читая название этих Частей, они тут же бы сообразили, что-то очень странно Отец с нами творит. Сразу 64 космоса со 193 по 256 Часть каждого из нас из 1024? Обалдеть. И все 64 космоса нижестоящим включаются в вышестоящие Части как часть? В смысле, в ИВДИВО-Тело движения включается 64 космоса. Что мы двигаться будем по 64 космосам? Обалдеть. Это анализ внутренних возможностей. А Сверхкосмос там до 48-ой части 64-ёх. Дальше Вечный Сверхкосмос.

Значит, Сверхкосмические Управления начали работать не на все космосы, а только на 48 из них. Значит, их категорически надо менять. А Метагалактический Синтезкосмос нам нужен был, чтобы закрепить шестую расу на 17 космосе. До этого, кстати, название было Вечные Сверхкосмические управления. И как только шестая раса закрепилась в 17-ом космосе, сказали: ну всё, дело сделано, меняем название. То есть Аватары Синтеза взяли на себя название, чтобы шестую расу и Планету Земля закрепить в Метагалактическом Синтезкосмосе, потому что по-другому люди шестой расы Планеты Земля там не закреплялись. Люди максимально шли в 9 космосов. Планета Земля вообще в 5. Ну, 4+1 или 8+1 у людей. Так что товарищи Аватары, взяв на себя название «Метагалактический Синтезкосмос», подтянули нас за шиворот из нашего 9-космического болота в 17-космическую реальность. Людей подтянули, а Посвящённые и все остальные должны идти дальше.

И здесь возникает творческий вопрос, а как после этого называться? Ведь если 64 космоса в названии наших тел как Частей, значит, все организации, управления, отделы должны нас вести куда-то дальше.

А куда дальше выше 64 космосов, если мы даже ходим в 18, и до 64-го нам ещё далековато. Чтобы не сгореть, более-менее устойчиво идём до 32. А Папа нам назвал сразу 64 Части 64 космосами. И вот тут и возникает очень интересная идея, что синтез всех космосов как у нас называется? Когда все 64 космоса вместе собираются даже с учётом Сверхкосмосов. Сверхкосмосы у нас с 33 по 48 космос. Что выше всех космосов? ИВДИВО.

И мы с вами проходили, что космосы – это материя в центре ИВДИВО. Вот в центре ИВДИВО есть материя, и сама эта материя есть все 64 космоса. Раньше мы говорили – все 16 космосов. До этого говорили – все 4 космоса. Но сейчас мы можем сказать – все 64 космоса. И у нас, кстати, 64 кодона в генетике. То есть вся наша генетика идеально срабатывает именно на 64. На 16 маловато, на 32 средненько, а на 64 идеально. И вот мы совершенно недавно решили всё послать далеко и надолго и перейти на 64 космоса, невзирая ни на что.

Поэтому разум израильский возмутился и начал шпулять во все стороны. Он столько не выдерживает, он не понимает. Сердце тоже возмутилось, тоже начинает шпылять, потому что оно не насыщено всем этим, оно не понимает столько. И мы получили конфликт Израиля с Ираном. Не, не, не из-за этого, но это тоже помогло.

А не поменяться нельзя. У нас идёт конкурентная борьба с одной высокоразвитой цивилизацией, где на фоне неё мы пигмеи, бегающие в сельве Амазонки и говорящие со всей своей цивилизацией на непонятном технологически-биологически нижайшем языке. Терминами древних миллионолетий, когда они это прошли в своей истории 5-10 миллионов лет назад. Дети в школах изучают. 5-10 миллионов лет назад летали такие ракеты, как сейчас с планеты Земля взлетают. За 5-10 миллионов лет мы развились в нормальную технологическую цивилизацию, ходящую сквозь пространство, двигающуюся по нескольким галактикам, в паре Метагалактик, живущую, в смысле, там. Так, небольшая такая цивилизация, но человеческого типа. Мы с ними конкурируем.

Так у них есть опасность, почему мы с ними конкурируем. Они все ушли в Интеллект и Рацио, но при этом духовный Интеллект, духовное Рацио. И построили всё на техническом совершенстве, но с Духом. Главное было внешнее. А мы все ушли сами в мистику, в сердце. Техника у нас ещё развивается, нам нечего там… Поэтому мы ей гордимся, но понимаем, что она слабовата пока. Как один советский ракетостроитель: когда сигареты в виде ракет перестанут летать с планеты, мы войдем в нормальную космическую эру. Ладно, «сигары в виде ракет» – в узком кругу он произносил. Образ ракеты. Большая толстенькая сигара. Снизу как раз горит. Дымит. Летит. Всё.

Он что, издевался? Нет. Он развивал Интеллект у своих инженеров, чтобы они искали новые конструктивные решения. Это не Королёв был. Королёв за это бы смазал по лицу и не заметил бы. Он слишком верил в то, что он делает. А здесь были рационалисты, которые искали правильную форму ракет. Это тоже очень сложная вещь, правильная форма ракет. Обтекатель называется.

Ладно, убрали эту тему. Вот с ней конкурируем. В 17-м космосе мы их выиграли, они обиделись, решили нас…ну, в смысле, что они пойдут дальше. Мы тоже решили пойти дальше. Ну, такая конкуренция. То есть нам деваться некуда. Программа конкуренции, конечно…

Рядом с ними быть крутой цивилизацией будет хорошо, но мы будем при них. А Синтез не может быть при ком-то, он должен быть сам по себе, только не киской. А Синтез сам по себе у Изначально Вышестоящего Отца. И вот здесь на нас смотрят, как на случай, выдержим ли мы Синтез, который от Изначального Вышестоящего Отца свободен, или даже несмотря на подготовку Синтезом, мы подпишемся под другую цивилизацию.

*Из зала: Вы хотите сказать, что какая-то цивилизация установила стандарт равных, и никто ни при ком больше не будет?*

Интеллектуальная, а дальше троеточие. Русское слово сам найдёшь. Интеллектуальная…

Скажи мне, пожалуйста, стандарт равных где действует?

*Из зала: На уровне Огня Служения.*

В Обществе Иерархии Равных. А мы говорим о Синтезе. Ты вместо Огня Служения поставил Синтез. Когда будет ИВДИВО, а стандарт равных будет на Огне Служения. Это 12 Огонь от Синтеза вниз.

*Из зала: Мы не будем перед ними выкобениваться.*

Мы не будем с ними выкобениваться, но они очень хотят, чтобы мы с ними выкобенивались.

*Из зала: А другие друг перед другом будут?*

Это не наш вопрос. Если мы будем знать других, выясним. Но я старательно других не знаю. Хотя встречаю в Гражданской Конфедерации космоса других. Наша подготовка такова, что лучше не изучать. Больше ошибаться будем. Понимаешь, в этом проблема. Мы должны здраво оценить свою подготовку. Мы видим других и думаем, что мы о них всё поняли. Кроме того, что мы их увидели, мы не факт, что вообще поняли их.

Но срабатывают законы: последние будут первыми. Это входит в равных или нет? И последние будут первыми. Ответ **–** не входит. Потому что это сказал Христос, а у Христа Огонь Воскрешения. И мы идём не Служением, а Воскрешением. Хотя воспитываем в себе Служащих.

Кто не помнит, в предыдущей Иерархии во главе Иерархии был Христос. Мы вышли оттуда. И Синтез на планете начинал глава Иерархии Метагалактики Христос Метагалактики. Мы с Кут Хуми у него учились. Ну, я у Кут Хуми, Кут Хуми у него, а он у Отца. И вот эта четверичная линия. Он сейчас служит одним из Отец-Аватаров. Христос Метагалактики, который нас с Кут Хуми развивал. Такая ситуация.

Поэтому в некотором смысле мы идём путём Христа Метагалактики. А это Воскрешение на сегодня минимально, хотя в принципе мы доходили до Синтеза. Я рассказывал, что Синтез – это метод Христа как главы Иерархии предыдущей эпохи. Ну, там слабенький Синтез. Но это слово известно было в пятой расе. Мы никакое новое слово не выдумали. Анализ и синтез в математике известны сто с чем-то лет. Наши европейские друзья проснулись. Только по теме.

*Из зала: А нельзя устроить программу по обмену опытом?*

Нельзя, нельзя, нельзя. Наш опыт там, троеточие по-русски, трехэтажка, никому не нужен. Трехэтажка по-русски, вот русские смеются. Киприоты серьезно слушают.

Чтобы обмениваться опытом, наш опыт должен быть кому-то ценен. А Стандарт Синтеза говорит – сделай свой опыт. То есть Отец должен там им давать Синтез, у них должен появиться свой опыт. Если они возьмут наш Синтез, они возьмут Синтез с нашей биологической цивилизационной подоплёкой. Это минус 5 миллионов лет развития для них, потому что наши мозги технологически мыслят, как они 5 миллионов лет назад мыслили. У них в цивилизации должен начаться Синтез и ведение Синтеза. Аватары Кут Хуми к этому готовятся. Но они пытаются доказать, что они круче нас, потому что у них 10 миллионов лет памяти и опыта, а у нас это отсутствует. Мы говорим: это всего лишь Часть Память. Они очень возмущаются на эти слова.

*Из зала: (неразборчиво)*

Скажи, пожалуйста, ты будешь обмениваться опытом с победителем или будешь обмениваться опытом с побеждённым. Твоя ценностная установка: какая будет лучше. Я думаю, что побеждённого мы учтём, мы будем усваивать опыт победителя. А чтобы был опыт победителя, надо победить. Чем мы сейчас и занимаемся. То есть если мы победим, Отец для их цивилизации докажет, что они должны овладевать Синтезом. И они уже всё больше и больше в ужасе к этому готовятся. Поняла. А если мы проиграем, они скажут: «Ну вот мы как были крутизной, так и остались. А тут какие-то выпендрились Синтезом. Ещё и поставили его на 64 уровень». Поняла, да, о чём я.

Вот игра идёт в более высокие смыслы, чем там дележка опытом или равны ли мы. Они выйдут к вам и скажут: мы с вами равны в меру вашей подготовки. И назовут какой-нибудь физический закон, который с вами не то, что не слышали, а даже понять не можем. Ну, в этом мы не равны. Но мы им ответим Синтезом, который они вообще понять не сможет. А мы скажем: а в этом вы нам не равны. Но при этом мы будем равными стоять друг перед другом. Они будут идеально уважать нас, у них этика. Нам бы такую сюда. Никаких унижений, только изысканные слова на тему. Правильно красивую тему, технологическую тему, разумную тему. И сказать нечего даже. Ну, только Синтезом что-нибудь от Изначально Вышестоящего Отца. Такая ситуация. Вот такая ситуация. Вот такая конкуренция.

И они, встречаясь с нами там, спрашиваю: ну, каким таким образом последние должны стать первыми, чтобы потом быть равными? Ну, каким таким образом? Ну, так не бывает. Я им применяю только один закон – опустошись, и Отец тебя заполнил. Они говорят: «Не понимаем, потому что мы тоже опустошаемся, у нас Отец тоже заполняет». А им отвечают просто: «Нам опустошаться нечем». Поэтому мы сразу очень быстро идём: «Вы пока опустошились, заполнились, мы уже пошли дальше, потому что нам опустошаться нечего. У нас нет памяти на 5 миллионов лет». А на 10 так вообще для нас страшная цифра. И вот тогда они начинают смеяться. И чуть-чуть говорят: ну это странный путь. Я говорю: «Это русское авось. У нас дурак – это главный герой». – «Дурак – главный герой?» – Я говорю: «Да, поэтому с точки зрения моей страны я дурак». – «И вы себя таким признаете?» – Я говорю: «С удовольствием».

После этого Отец меня обязательно куда-нибудь назначит, чтобы я развивался. А вот если я умный, зачем меня куда-то назначать, я и так умный. Куда я пойду развиваться? Они мне тогда отвечают: странная у вас философия. Я говорю: да, поэтому с вами конкурируем, не имея на то никаких оснований цивилизационных, как вы это видите. Но у нас цивилизация – это максимум Созидание и Служащий. То есть служите вы великолепно, но как только переходим в ипостасность, здесь начинаются проблемы. Но это Синархия у нас. Следующий Синтез, следующий курс для вас. Вот такая ситуация. Это из разговоров о главном.

Это мы перед Отцом так пообщались, когда они вышли пожаловаться на мну. Меня вызвали. И потом они, спустя час: что ты на нас не жалуешься. «А зачем. Вы такие умные, что только ошибусь. А Отец и так всё видит. Он вас всё равно пристроит рано или поздно. Зачем я буду мешать Отцу с вами работать, жалуюсь на вас. Я же понимаю, что у меня мозгов не хватит. А вы всё объясните, что у вас всё правильно. В итоге я буду виноватым, жалуясь на вас. Вы сможете объяснить, что у вас всё правильно. А я не знаю вашей цивилизации, значит, жаловаться что? себе дороже». Ну, пошли дальше. И вот нам надо пойти в 64 космоса, чтобы они нас не доставали. Потому что у нас с ними была конкуренция до 17 космоса. Они сейчас попытались пойти дальше. А дальше сложнее. А у нас никакого багажа нет, мы безбагажные

Кто не знает, самые дешёвые билеты на самолёт, когда ты без багажа. В космосе то же самое.

*Из зала: рейс «Победы».*

Нет, там билеты только рекламируются, что они дешёвые. Но можно поймать. Ну, рейс «Победа», да, звучит, если взять «Победа». Как слово? По-беда. Я сразу вспоминаю «Капитана Врунгеля». На рейс «Победа» и весь этот мультик. Поэтому, когда лечу этой компанией, бывает, что лечу, думаю: «Ой, главное, чтобы «Врунгель» не сработал». И очень внимательно слушаю фамилию капитана. Вдруг будет сидеть товарищ Врунгель за рулём. Сразу надо собираться и поддерживать самолёт огненно, чтобы он сел.

Однажды сажал самолёт Огнём, подушку безопасности сделал. Капитан вышел, сказал: «Мы, не знаю, как сели», – но это на ушко стюардессе. А я в первом ряду сидел, думаю, ну, да… Огненной подушкой Отца, вот так мы их садили. И всё. Я не знаю, что у них технически случилось, но посадка была весёлой. В смысле, нас не трусило, ничего. Я просто понимал, что самолёт на грани возможного садится. Технологическое взаимодействие с технологическим существом.

## Переход на ИВДИВО-космические Организации, Управления, Отделы

Итак, мы с вами переходим на ИВДИВО-космические Организации, Управления, Отделы. Но перед этим, мы выйдем к Отцу, стяжаем в новые 64 Части, у кого их нет, стяжаем новые 64 Части, со 193-й по 256-ю, кто забыл это сделать. Там от Тела Метагалактики Отец-Человек-Субъекта до Тела… 64-е Тело? Высшей Суперизвечины Вечного Сверхкосмоса. До Тела Высшего Суперизвечного Вечного Сверхкосмоса как 64-го выражения. Ужас! И это две недели уже так называется. И всё.

И новость для вас. Прасинтез вы будете скачивать именно в этом Теле и в 64-м Космосе теперь. Потому что это Тело отвечает в Иерархии за Огонь Прасинтеза. Кстати, Тело Метагалактики отвечает за Огонь Прадвижения. И по Космосам. Если вам нужны условия, то Тело Высшей Суперизвечности, 16-ое, отвечает за Огонь Праусловий. Праусловия – это те условия, которые рождаются, но ещё у нас отсутствуют. И стягивая Праусловия на себя, мы можем сложить новые условия жизни.

Вот я вам сейчас предлагаю войти в 64 Пра, стянув на себя чего-нибудь новенькое – от Прадвижения до Прасинтеза. Потом, стягивая это что-нибудь новенькое, возжечься 64-мя Телами, от Тела Метагалактики до Тела Высшей Суперизвечности Вечного Сверхкосмоса, такое название, возжечься этим. А потом синтезироваться со всеми Изначально Вышестоящими Аватарами, коих 512, и вместе у Отца стяжать ИВДИВО-космическое назначение всех Аватаров. Чтобы было понятно, ИВДИВО-космическое назначение предполагает, что они сразу начинают жить в 65**-**м Космосе. На сегодня они максимум могут жить в 33-м Космосе. Поэтому любить они нас за это будут сильно и долго, равностно. Уважение будет, печалька тоже.

Почему? Некоторым из них придётся умереть, чтобы перейти в 65-й Космос. Это, чтобы не смешно было. Хотя, с точки зрения любить, было смешно. Вот такая интеллектуальная заварушка. Не переходят они до конца, потому что дети, семья, бабушки, дедушки, а тут надо перейти и воскреснуть. Умирать, это не как у нас, полностью тело уходит. Но в том мире, где они сейчас живут, тело уходит в тот Космос, куда они перейдут и там воскреснут. Для них сознательная жизнь продолжится, а вот для их детей и бабушек с дедушками она закончится. У меня так было в вышестоящем теле – сложное событие, я вам скажу, чтобы перейти в более вышестоящий Космос.

О! Вот здесь можно и посмеяться, и пошутить, и они с нами будут смеяться и шутить. Но с учётом серьёзности момента, не всем будет смешно. Сильнее всего страдают на эту тему женщины. Ну, дети, женщины. Поэтому от Аватаресс сильнее всего мне достаётся за любое восхождение. «Что, нам опять переходить, да? Опять по тонкой жёрдочке?» Я говорю: «Теперь по соломинке, тонкая жёрдочка была в прошлый раз». Ну, с 33-го Космоса в 65-й – это вообще тоненькая ниточка, по волосинке. Как говорит наш любимый Интеллект, в каждой весёлой шутке, есть маленькая ложка глубокой трагедии. Это интеллектуальный взгляд. Поэтому, чем сильней вы радуетесь, тем внимательнее надо смотреть на чайные ложки, там вам подадут трагедию, в прямом смысле слова.

«В каждой шутке есть доля правды» – это не для Интеллекта, это Рацио. А вот, «в каждой великой шутке есть глубина трагедии» – это для Интеллекта. Поэтому в любой шутке ищите трагедию, и ваш разум всегда будет обострённый.

Исторический аналог этого, чтобы вы не думали, что тут иллюзии строятся. В Средние века не было почти комедий, и в театре все занимались только трагедиями. И комедийное искусство считалось шутовством для народа. А высокоразвитые люди, которые развивали Интеллект, смотрели и изучали только трагедии, и читали книги на тему трагедии. Поэтому, если вы посмотрите древнегреческие тексты, трагедии там есть, так и называется – «Трагедия» такого-то автора, а вот комедий там почти нет. Для исторического примера, почему я сказал о глубине трагедии в каждой доле шутки. При этом смеяться было нормально, смеяться можно. Но вот с точки зрения Интеллекта, надо при этом понимать вот такую тонкость момента.

## Практика 1. Введение в 30-й Синтез ИВО. Сдвижка явления Вечности Изначально Вышестоящего Отца из 19-го Космоса в 33-й Космос. Стяжание развития Тонко-физической Цивилизации Синтеза Отца-Человек-Субъект-Землянина Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 64-рёх Пра новых видов реализаций ИВ Отца, преображение и сотворение 64-х видов Тел с соответствующей концентрацией Пра. Стяжание ИВДИВО-Космоса Изначально Вышестоящего Отца синтеза 64-рёх Космосов. Стяжание Статуса ИВДИВО-Космической реализации. Преображение Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-космически 65-м Космосом

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Вспыхиваем всеми Ядрами Синтеза внутри каждого из нас. Вспыхивая всеми Ядрами Синтеза в каждом из нас, мы развёртываем Ядра Синтеза, проникаясь Огнём Синтеза в каждом из нас, в единое Тело Синтеза, фиксируя в теле Компетентного назначенной Должностной Компетентности каждого из нас. И вспыхивая этим телом, физически одеваем форму Должностно Полномочного ИВДИВО.*

*И переходим в зал ИВДИВО на 16320-й архетип ИВДИВО. Становимся в зале ИВДИВО синтеза 16-ти Космосов, всё во всём собою, телесно-компетентно в форме Должностных Полномочий ИВДИВО каждого из нас пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, просим ввести каждого из нас в 30-й Синтез. Проникаясь 30-м Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем форму Ипостаси 30-го Синтеза, 160 обновлённых Инструментов Ипостаси, 160-ти Инструментов явления 30-го Синтеза, одевая соответствующую форму. И проникаемся 30-м Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 162 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 162 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими, входя в Ипостась 30-го Синтеза 160-тью Инструментами в форме, включая форму. И проникновенным явлением 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми собою. И вспыхивая, преображаясь Синтезами, входя в это, мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми начать оформляющую подготовку Служащего Изначально Вышестоящего Отца для каждого из нас и введение в Служащего Созиданием Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и два Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И вспыхивая этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 32.769-й архетип ИВДИВО, становясь на физике Метагалактического Сверхкосмоса в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, прося развернуть явление 30-ти Синтезов действиями команды эффектом 30-ти Космосов в явлении всё во всём Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и сдвинуть явление Вечности Изначально Вышестоящего Отца из 19-го Космоса в 33-й Космос границами подготовки команды 32‑ричным Синтезом явления каждого из нас. И развернуть 16 Синтезкосмосов в 32‑космический ареал обитания Должностно Полномочных ИВДИВО в явлении взаимоорганизации новых Частей каждым из нас и синтезом нас собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*В этом Огне, являя Служащего Изначально Вышестоящего Отца подготовкой собою, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем развитие Тонко-физической Цивилизации Синтеза Отца-человек-субъект-землянина Изначально Вышестоящего Отца в 32-х Космосах Изначально Вышестоящего Отца*** *тридцатью двумя тысячами семьсот шестьюдесятью восемью (32.768) архетипами ИВДИВО с явлением ИВДИВО Цивилизации Синтеза, Цивилизации синтезфизического Синтеза Отец-Человек-Субъект-Землянина, явлением Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 32‑космически, с явлением Северного полюса в Зале Изначально Вышестоящего Отца под стопами каждого из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Тонко-физическую Цивилизацию синтезфизичности Синтеза Отца-человек-чубъект-землянина и Отца-человек-субъект-землян на Планете Земля во всех архетипах и Космосах****, соответственно, явлением Сферы Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 32-космической цивилизационной деятельностью Отец-человек-субъект-землян Должностно Полномочными ИВДИВО собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся этим,* ***прося установить Вечность накоплений Тонко-физической Цивилизации синтезфизичности Отца-человек-субъект-землянина и Отца-человек-субъект-землян 32-космически*** *синтезфизически собою.*

*И вспыхивая этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем 64 Пра новых видов реализации Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас,* ***от Прасинтеза до Прадвижения, с 256-го по 193-й вид Огня*** *Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, прося выявить из концентрации 64-рёх Пра новые возможности, новые выражения и новые реализации каждого из нас. И проникаясь концентрацией 64-рёх Пра Изначально Вышестоящего Отца собою, от Прасинтеза до Прадвижения, в каждом из нас, выявляя новые возможности каждого из нас из 64-рёх Пра и новые возможности Тонко-физической Цивилизации синтезфизичности Отец-Человек-Субъект-Землян.*

*И вспыхивая этим, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, кто не преобразился,* ***просим преобразить, синтезировать и сотворить 64 вида Тел****, от Тела Высшего Суперизвечного Вечного Сверхкосмоса 64-го выражения, 256-й Части каждого из нас, до Тела Метагалактики, 193-й Части каждого из нас,* ***с соответствующей концентрацией Пра****, от Прасинтеза, 256-й Части, до Прадвижения, 193-й Части, 64-мя телами каждого из нас. С их активацией каждого из нас явлением 64-рицы Пра и развёрткой у каждого из нас с вхождением новизны Пра в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца всему составу Должностно Полномочных ИВДИВО. И вхождение в новизну Пра Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас в Служащем служением своим и явлением Служащего Изначально Вышестоящего Отца собою. И одновременно взрастание Тонко-физической Цивилизации синтезфизичности Отец-Человек-Субъект-Землян нами.*

*Проникаясь 64-рицей Пра, мы вспыхиваем синтезированием и творением 64-рицы Тел и их активации, кто ранее стяжал, с 256-й по 193-ю Часть в синтезе Тел, в Ипостасном теле, стоящим перед Изначально Вышестоящим Отцом и физически действующим собой.*

*И проникаясь, вспыхивая этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца одномоментного действия, всем во всём этим. И возжигаясь 64-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. И вспыхивая, преображаемся ими.*

Мы стоим в зале пред Отцом, попробуйте почувствовать, что вокруг ваших тел в зале стоит облако, прямо вот видится, как облако, или среда Пра. Это насыщенный воздух с частицами и огнеобразами Пра. И когда ты смотришь со стороны, а я сзади вас стою, это смотрится, как облако вокруг каждого. Вокруг меня то же самое. Но я себя не вижу, я вижу вас, и вы можете друг на друга посмотреть, кто видит. И вот эта среда Пра синтеза 64-рёх Пра, которая обновляет и вводит нас в новь. В новь вводит нас. И мы входим в эту новь собою.

*И в этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, в этой среде Пра мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 65.537-й архетип ИВДИВО, вершину 64-рёх Космосов Изначально Вышестоящего Отца. В зале на 65.537-ом архетипе ИВДИВО, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая ими. И синтезируемся с 512-ю Изначально Вышестоящими Аватарами Изначально Вышестоящего Отца, ставшими вокруг нас.*

*И синтезируясь с 512-ю Изначально Вышестоящими Аватарами Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая ими, проникаемся концентрацией 512-ти Синтезов Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца их ракурсом выражения в каждом из нас, вспыхивая ими. И в синтезе с Изначально Вышестоящими Аватарами, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем ИВДИВО-Космос Изначально Вышестоящего Отца синтеза 64-х Космосов*** *синтезфизически собою. Синтеза 65.536-ти архетипических космосов, синтеза космосов всех реальностей и всех видов материи, в синтезе всего во всём центральным ИВДИВО-Космосом в центре ИВДИВО, материи ИВДИВО, в синтезфизическом явлении каждым из нас.*

*И входим, проникаясь синтезированием и творением Изначально Вышестоящего Отца, в ИВДИВО-Космос 65-го космического выражения Изначально Вышестоящего Отца собою, фиксируя ИВДИВО 64-рёх Космосов в Северном полюсе, под стопами каждого из нас, и концентрацию ИВДИВО-Космоса синтезфизически, всего во всём, в центре ИВДИВО синтезом нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И в этом Огне мы* ***стяжаем статус ИВДИВО-космической реализации каждой из 128-ми Организаций ИВДИВО, каждому из 128-ми Управлений ИВДИВО и каждому из 256-ти Отделов ИВДИВО*** *ракурсом 65-го Космоса Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-Космосом собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь 512-тью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца,* ***входим в 512-рицу преображения Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-космически*** *собою* ***65-м Космосом*** *явления каждого из нас. И возжигаясь 512-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, входя в ИВДИВО-космическую реализацию Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца физически собою. И вспыхивая, преображаемся этим каждым из нас, концентрируя ИВДИВО-Космос собою и* ***вводя ИВДИВО-космическую оболочку в ИВДИВО каждого*** *из нас этим.*

*В этом Огне синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым, возожжённым собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим 512 Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, развёртываясь физически. Вспыхивая средой Пра вокруг нас и концентрацией ИВДИВО-Космоса собою, мы развёртываем среду Пра из нас и вокруг нас по Планете Земля, входя в Должностные Полномочия ИВДИВО собою и развёртывая Созидающее Служение средою Пра, укутывая собственной средой Пра в синтезе нас всю Планету Земля и развёртывая ИВДИВО-космичность от Прасинтеза до Прадвижения каждому Отец-человек-субъект-землянину или просто Отец-человек-землянину, не все субъектны, и всем Отец-человек-землянам, всему Человечеству Землян.*

*И эманируя собою, вызываем новые явления от Прасинтеза до Прадвижения Всечеловечеству Землян.*

*И далее эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, одновременно фиксируя Тонко-физическую Цивилизацию синтезфизичности Отец-человек-субъект-землян. Эманируем в ИВДИВО Москва, одновременно развёртывая ИВДИВО-космичность фиксацией первого подразделения ИВДИВО и за ним всех подразделений ИВДИВО этим. Эманируем в подразделения действующих участников данной практики, вводя ИВДИВО-космичность во все филиалы и группы лиц в разных регионах, действующих Синтезом любого формата выражения, даже читающие их. Есть просто, читают книги, энциклопедии, Парадигмы Синтеза – тоже растут. И эманируем в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

## Практика «ноль-переход»

Сразу говорю, что практика сложная. Это я на камеру. Практика уровня Съезда. Мы такие практики обычно делаем на Съезде раз в год. Но у нас есть одна жесткая выразимость, которую мы нашли через одну из наших юридических организаций. Кут Хуми нам намекнул.

Нам надо успеть реорганизоваться до 0 часов 17-го числа. Сегодня 14-е. То есть у нас три дня на реорганизацию. Я не знаю почему.

Сработает определённый механизм ИВДИВО. Кут Хуми на Совете ИВДИВО вскользь сказал: вам бы до 16-го сделать определенное собрание. У нас идёт отстройка юроорганизации. Там надо реорганизовать чуть работу.

Я завис почему до 16, мы вообще планировали на Съезде. Кут Хуми говорит, на Съезде будет поздно, надо в понедельник. У нас как раз там в понедельник совещание, нам удобно всё. Я потом начал прокручивать, почему в понедельник. И вот вышел на то, что нам надо срочно проводить реорганизацию, не ждать никаких Съездов по нашей инерции.

И вот сегодня у нас день реорганизации нашей деятельности. В Синтезе. Этим будет заниматься ваша команда, этим будет заниматься команда следующего 118 Синтеза. Ну, там у каждой команды просто свои задачи. Я набрал тем, которые надо переосмыслить и реорганизовать. И реорганизация прежде всего, даже если ты подумал, ты сделал это. То есть надо по-другому научиться подумать и внутри отстроиться. Ну и дальше это будет и внешне. То есть вам придётся изучать кое-какие материалы.

Сейчас вы увидите. Чуть-чуть по-новому. Как бы они те же самые, но по-разному будут строиться. И вот это реорганизация выходом в 64 космоса.

Вплоть до того, чтобы переключиться, если кому-то будет сложно, есть такая методика, я её на себя применил недельку назад. Не недельку назад, дня 4 назад. Уйти в ноль.

То есть ты, ну это надо подготовиться, войти в специальное состояние практики, когда ты уходишь в ноль, когда у тебя нет ни прошлого, ни будущего, ни перспектив, ни настоящего. Нет, ты живёшь, у тебя там имущество, работа, семья, дети и так далее. Но ты входишь сам по себе в ноль. Что это значит? Нуль-переход. Ну, кто фантастику любит читать или наукой занимается, есть такое понятие флуктуации.

Есть такое понятие нуль-переход, когда то, чем ты жил до этого, уже отжито, а новые перспективы ты не знаешь, потому что пути Господни неисповедимы. Ну, ты предполагаешь, что они будут, но ты не знаешь, какие. Работа остаётся, дом остаётся или квартира, жизнь остаётся **–** это само собой. Это не нуль-переход, это то, за счёт чего мы живём и восходим. А вот наше внутреннее состояние, чтобы оно реорганизовалось, и мы вошли по-иному, даже на взгляд в ИВДИВО на наше Служение в ИВДИВО.

Вот этот нуль-переход очень важен для Служащего. Чтобы начать новое созидание, вы должны войти в ноль по отношению ко всем старым. Опять же, если они исполнены. Или, наоборот, попросить у Отца ноль, чтобы старое потом пролонгировать, но увидеть их по-новому.

То есть обновиться. Потому что иногда вы созидаете, и не факт, что созидаете туда, в ту сторону. Вот практика, я её условно называю «практика ноль», или «ноль перехода». Так, чтобы мозг соображал.

Для меня это называется уйти в ноль, то есть собраться, аккумулироваться. Есть такое в Парадигме слово «компактифицироваться». Не отсвечивать нигде ни по архетипам, ни по реальностям, ни по Мирам, ничего. Полностью синтез-физичности уйти в физическое тело, синтезировать всё собой, выйти к Отцу и попросить ноль. Ты большой ноль, вокруг тебя рождается ноль.

Как сейчас вокруг вас осталась среда Пра. Исходя из этого, я увидел, что Отец меня реорганизовал средой Пра. Но так как я Глава ИВДИВО, для меня уйти в ноль – это попросить у Отца ещё и отстроить заново ИВДИВО, обновить все тенденции, которые начались новые из 64 космосов, но мои мозги дальше 16 космосов не работают, ну 18-ти. Это понятно, это четверть от возможного.

Если ты остаёшься в четверти от возможного, соображаешь на целое, на 64, а думаешь 16, ты ошибаешься. Это всё равно, что думать ногами, а голова где-то выше. Голова 64, а 16 – это чуть выше колен. Помните расклад по системе Энергопотенциала? Четверть – это чуть выше колен.

То есть думаешь ногами, даже желудок не работает. Шутка. Ну и вот одна из эффективных практик Созидания для Служащего – это уйти в ноль, или ноль-переход. Ноль-переход, он так и называется, через тире.

Мы иногда, очень редко на Синтезах это делали. Но эти материалы не факт, что даже вы найдёте, они настолько старенькие. Очень давно мы этим не занимались. Вот сейчас я использовал методику ноль-перехода практикой Синтеза.

Я вам не назвал это «нуль-переход», потому что наш мозг этого боится, надо себя приучить к этому. Слово «ноль» для нас **–** это полный ноль. Как первый раз мой мозг решил, что я умираю, и требовал, что не надо, мы живы, всё. Очень долго я его настраивал на то, чтобы он переключился. Но это было у меня ещё, когда я йогой занимался, давно-давно. Удалось.

Как бы. Ну, после этого легче стало. Поэтому я не гарантирую, что… Словами-то это легко, интеллектуально. А вот сделать в этом практику, не интеллектуальничать, что я в ноль-переходе, а вот реально в теле войти в ноль, это уже будет посложнее. Вот специфика в этом.

## Физикой Служащего является ИВДИВО-развития

Я напоминаю так на всякий случай. Почему я там упираю на практике на всё **–** физикой Служащего является ИВДИВО-развития. Все понимают, о чём я? То есть если я становлюсь Служащим и у меня Огонь Созидания, вы заканчиваете курс Служащего, то нижестоящая организация для меня становится базой движения **–** то, на чём я стою. Значит, я стою на ИВДИВО-развитии. ИВДИВО-развитие **–** это синтез 16 практик. Вот смотрите, с точки зрения Посвящённого ИВДИВО-развития это 16 практик от Синтеза до Образа жизни. Я практикую одно из них. С точки зрения Служащего ИВДИВО-развития это одна Теургия, или одна теофа, из фрагментов 16-ти практик. И тогда у тебя включается Созидание. Увидели?

И когда вы сейчас входите в Служащего, вот как сейчас у нас была практика, она была… я вёл вас путём уйти в ноль. Но она фактически была для меня теофой. Тео **–** Отец. Отец Фа **–** старое название. Потому что мы идём эпохой ракурсом Фа.

На всякий случай, пятая раса была эпохой Ми. Это мы объявляли на самых первых Синтезах. То есть каждая раса несёт свою эпоху. И Отец назначает ей срок деятельности. Нам назначили 10 миллиардов лет. Сумасшедший срок. Но мы говорим: пятая раса была тысячу лет.

А мы точно это знаем? Если на Руси было время 7500 лет. Причём 7500 лет от встречи в Звёздном храме. Значит, было кому встречаться. Значит, уже и храмы стояли. Значит, они что-то там соображали, чтобы встретиться в этом Звёздном храме. Значит, 7000 лет тоже не совсем срок. Это просто один из периодов. Ну, так если логически подумать. Так вот здравым смыслом. Ну, откуда время течёт. Это на Руси так было принято поэтому.

Поэтому мы, конечно, сужаем пятую расу до тысячи лет. Это то, что мы помним. Две тысячи лет. Историки говорят **–** три тысячи лет. Но когда начинаешь требовать материальное свидетельство, ну, ни книг, ни дощечек, ничего нет.

Потому что все дощечки, в том числе глиняные, максимум 500 лет. Дальше всё распадается. Там окаменелости находят. Не знаю, как они их тестировали. Но говорят: «Это вот столько-то прошло. Мы так оттестировали».

А вообще у нас с хронологией ужас-ужас, называется. Мы знаем древнегреческих философов, но не знаем ни одной работы их, в тексте. Мы знаем переписанные их работы у других авторов, почему-то все написаны в 14-15-м веке, тотально. А в 14-15-м веке богатые итальянцы требовали богатую древность, и историки выяснили, что в честь этого были целые города, занимающиеся культурным творчеством: древние статуи лепились, древние книги писались и продавались за бешеные деньги. Это сейчас как у каждого русского нормального олигарха есть Шишкин «Три медведя». Она по-другому называется, что-то о лесе. И каждый из них уверен, что это настоящий Шишкин, пока в гостях друг у друга ни побывают. Это шутка, но эта шутка там вот из тех кругов. Всё. Причём каждая картина с сертификатами, с анализом доктора искусствоведческих наук и эксперта этого музея на тему, что отдали нужную картину в нужные руки. Всё. Как бы просто цена повышается на эти экспертизы и всё, а так да.

Так, чтоб мы печальку поняли, делюсь печалью. Мы тут хотели помочь нашим друзьям и решили заказать экспертизу у экспертов православной церкви, очень высоких экспертов, аж самых-самых экспертных из всех экспертов, называется. То есть, чтобы всё было гармонично, подчёркиваю, мы друзьям хотели помочь, нам она не нужна, мы и без неё справимся. Те попросили, сказали: «Можете выйти? Вот нам тут такие ситуации делают». Вышли, есть знакомые, есть наши Служащие, есть друзья. Вывели, познакомили. К нам очень хорошо там относятся, некоторые эксперты нас читали, то есть в принципе в теме.

Экспертиза, как всегда, везде у нас платная, всё, платная, ладно. «Вы скажите, сколько, и будем договариваться. Друзьям очень надо». Всё, на этом всё закончилось. Нам потом сообщили цену. Как вы думаете, сколько? Ваша цифра. У меня тоже была своя цифра. Это предел нашего Интеллекта. Цифра – это предел нашего Интеллекта. Это я потом сам себя так отстроил. Пять миллионов! Я давал раз в десять меньше, как самую максимальную сумму, 500 тысяч. Нормальная экспертиза в научной среде – до ста тысяч. Серьёзная, глубокая, с институтским научным исследованием. Пять миллионов! И нам даже сказали: «Это минимальная цифра, чтоб не опустить реноме, потому что вы для нас гностики…» Я говорю: «Мне нравится то, что вы гностики, вы мне там прямо так помогли, мне очень нравится, что мы гностики». Гностики – это знающие, то есть идущие знанием.

А мы обратились, потому что патриарх на Пасху сказал: «Настоящий синтез – это синтез веры и знаний». Это ж наша фраза! И когда патриарх это сказал, я сразу понял, что нас читают, и ему даже спичрайтеры, спичрайтеры – это кто тексты пишет, нашу фразу и отправили. Так это ж мы говорим 30 лет! Значит, там наши люди есть, и мы к ним обратились. Наши люди, конечно, нас читают, но чтоб написать два листочка – пять миллионов. Я, конечно, понимаю, что для олигархов это не деньги, для нас это сумасшедшие деньги, у нас это некоторая часть ИВДИВО-здания, которое команда Москвы купила. Примерно так. Я не шучу. Я не шучу. Я делюсь с вами грустью.

При этом я их уважаю, я их понимаю, потому что мы такая страшная и странная группа, что там могут ещё и внутри начаться изыскания, почему так написал и что. Но, в принципе, они правильно определили нас, как гностиков, для них, по отношению к ним. Но мы ж не религия, мы отрицаем, что мы религиозная организация, категорически отрицаем. Мы идём отрицанием отрицания. Вот такая у нас среда ИВДИВО-космическая.

Внимание! Никаких осуждений у меня нет, никаких печалей на эту тему нет. Кут Хуми улыбался и сказал: «Вы попробуйте». Я думаю, первый раз Кут Хуми сказал: «Ну, вы попробуйте», – и улыбался. Мы просто не знаем ту среду, как она живёт и чем она живёт, мы просто туда вот вошли. Вот нам ответ, называется. Не-не-не! Ещё раз! Никаких вариантов нет, и не было. То есть мы даже подумали, зачем мы туда обратились, но нас очень просили наши друзья-ребята, чтоб мы как-то вот на кого-то вышли, нужна была религиоведческая экспертиза по их деятельности. Вышли. Но экспертиза пока не получилась, они будут религиоведческую деятельность, экспертизу у себя там где-то проводить, на своей территории, там, наверное, будет чуть поменьше в регионах, так выразимся, чем здесь у нас центральная экспертиза. Во! А вы говорите. Та мы вообще тут не знаю, чем занимаемся, с их точки зрения.

Ладно, убрали. Шокировал? Шокировал. Вот я хожу сейчас, всех шокирую на эту тему. Всё. Теперь понимаете, почему я говорю, что религия с таким подходом… Вот и всё. При всём том, что вера есть, путь веры есть и должен быть, без исключения. Вот вам интеллектуальный подход.

## Чем идёт практика. Если Интеллект понимает, как это происходит, вам легче этим потом действовать

Ладно, ещё вопрос к вам. Вот сейчас шла сложная практика. Мы с вами настраиваемся на Интеллект. Теперь представьте, я практикую, с точки зрения Интеллекта, я говорю практику. Я же вам говорю? Вначале было слово. И вот если я говорю практику, вначале срабатывает ваш Интеллект, слышит слова, если у него нет опыта, то можно говорить слова, а внутри ничего не происходит. Правильно? И тогда это не практика, а декламация практики, то есть я говорю, а внутри ничего не происходит. К вам вопрос: а за счёт чего у вас внутри что-то происходит, если опыта для такой практики у вас маловато? Я очень корректно выразился.

У меня тоже, потому что 64 Космоса это не наш с вами фронт работы. Максимум 16, ну, 18. Это небольшая разница. Ведь можно было проговорить и поверить, что мы отпрактиковали. Можно было? Вот Интеллект нас так и, извините за это слово, разводит, что вы проговорили и поверили говорящему. Не мне, а самому тексту. Вот чтоб наш Интеллект поразвивался, я хочу вам предложить три... Я не зря сказал, что **ИВДИВО-развитие** – **это физика Служащего**. И вот некоторые, кто не имеют опыт, действительно берут текст и проговаривают. Они вызывают Огонь на себя или эффект на себя, но иногда практика в этот момент не включается, или ИВДИВО-развитие не включается.

Кто там мучается о предыдущей цифре, что я сказал, забудьте. К тебе пришли, Борис, к тебе пришли. Забудьте об этой цифре, я не должен был вам об этом говорить, но мне надо было это состояние кому-то отдать. Такая внутренняя печаль, чтобы пойти дальше, ИВДИВО-Космос. Вот я отдал вам, поделился. Поделись с друзьями, и тебе станет легче. А с кем я ещё могу поделиться? Не-не, конечно, с близкими я поделился, но близкие это что, мы там всем делимся. Надо с друзьями, надо на большую среду верующих поделить. Мне за это достанется, я не должен был это говорить вам. Как достанется? Честно ж публиковать надо. А то тут разные слухи ходят, что мы тут некоторым ребятам не помогаем. Мы помогаем, просто мы это не публикуем, как бы. Но есть вещи, где помочь даже нельзя, нечем просто.

Если бы мы не купили ИВДИВО-здание, Кут Хуми знал бы, что мы, наверное, согласились бы, помощь нужна. А так как мы всё вложили в ИВДИВО-здание, у нас полный... А, мы ушли в ноль, по всем параметрам, что личным, что командным – ноль. Но, как бы, Кут Хуми заранее сказал: «Купите здание» *(смеётся).* Чтоб мы не тратились в другую сторону, зная, что мы потратимся. То есть ради друзей, мы нормально к этому.

Ладно, забыли. Вернёмся к практике. Итак, вот **Интеллект – это тот, кто распознаёт текст и проговаривает**. То есть, **если я просто проговариваю практику – это интеллектуальная деятельность, это не практика**. Но у Служащего на физике внутри – ИВДИВО-развитие. И ваша практика чем идёт? Вы в этой практике опыт нарабатываете, но, нарабатывая опыт, вы должны понимать, что практика чем-то идёт. Чем идёт ваша практика?

Смотрите, я сейчас пытаюсь апеллировать к вашему Интеллекту. Моя задача – не задеть вас, а чтобы Интеллект распознал, что происходит. Я сейчас детализирую те моменты, которые у нас происходят на Синтезе, в ИВДИВО, мы не всегда их проговариваем, а Интеллект переводится как "считывающий", то есть тот, кто считал, распознал и понял, как это происходит. Если Интеллект понимает, как это происходит, вам легче этим потом действовать. Потому что вы можете собрать из этого некое действие и не ошибиться, когда вы проговорили, а практика не получилась. А бывает, проговорили, и практика получилась, спонтанно, от сердца.

У нас, когда-то мы первое время обязательно проверяли стяжание Абсолютного Огня, пока эта практика ни стала у нас естественной для всего ИВДИВО. То есть опыта стало много, ИВДИВО заполнился опытом, и каждому уже новенькому опыт фиксирует сам ИВДИВО. Вначале опыта было мало, и вот некоторым мы отказывали в стяжании Абсолютного Огня. Вот он всё прочитал, но говорит, что практиковал. Мы начинаем, проникаясь Кут Хуми, смотреть на Абсолютный Огонь внутри: Ядро Абсолютного Огня, капля Абсолютного Огня – и говорим: «А у тебя нет Ядра. – Как нет?! Я практику сделал». Ещё раз к Кут Хуми, Кут Хуми показывает – нет Ядра. «Кут Хуми нам показывает, что у тебя нет Ядра. – Вы его не видите!» Я говорю: «Ну как же не видим? Мы возжигаем своё Ядро и смотрим, чтобы горело у тебя Ядро, от сердца к сердцу, что называется. – Так я ж...» Один так это и прокололся: «Так я ж всё проговорил». Я говорю: «О! Ты прямо при нас всё... – «при нас», это мы с Главой ИВДИВО делали, – всё проговорил. Ты всё проговорил». Давайте ассоциируем – проговорил *(смеётся).* Здесь вообще страшная вещь: «я всё проговорил», как пропил, а не собрал. И это был интеллектуальный шок, где человек умный, всё сделал вроде бы, а практика внутри не состоялась. И вот периодически мы такие состояния ловим.

Сейчас у нас было то же самое на утверждении Компетенций. Столпы, многие себя там написали хорошо. Да я ж только за! С Кут Хуми смотрим – а Огня нет. Ну, нет Огня. Там, вы написали себя Служащий – Огня нет. Написали Ипостась – Огня нет. «Как же Огня нет, когда я Ипостась стяжал?! Два курса ипостасю. И что, до сих пор Огня нет?» Та можно два тысячелетия ипостасить, а Огня не будет. Вопрос же в Огне, который у вас должен появиться, а не в нашем понимании ипостасности, что за эту деятельность, что я являюсь футляром Части Кут Хуми, я стал Ипостасью. Помните знаменитую «Человек в футляре», произведени*ю*? Не помните, но иногда можно прочесть, очень интересно. Только футляром стали вы, а внутри вас Часть Кут Хуми. Вы скажете: «Мы не футляр, мы тело». Тогда мы идём к ипостасности, может быть.

Я вам проговариваю интеллектуальные завихрения в нашей среде. Они сложные, но правильные, на это надо уметь отвечать. То есть, чтобы не было этих завихрений, вы сейчас практику чем делали, сложную? Опытом! Я вас гонял 30 Синтезов, кто со мной вот здесь идёт 30 Синтезов, кто-то меньше, неважно. Я гонял вас опытом, чтобы у вас это получилось. По вашему опыту это получиться может. Тем более есть такой закон – один за всех, все за одного. То есть в нашей среде сидят опытные, не надо смотреть только на меня, вон там сзади тоже разные подготовки сидят, и чуть посередине зала, опытные, которые проходили много иных практик и Синтезов. И мы учитываем ещё всех, кто присутствует в аудитории, чтобы это сделать. Иногда Кут Хуми сюда присылает нужных лиц, хотя бы одного, и всё получается. Так что здесь я не только на вашу группу ориентируюсь, а на всех, кто участвовал в практике.

Но всё-таки, чем у вас внутри вас получается эта практика? Только не говорите состоянием. Для меня это будет бред интеллектуальной деятельности. Для вас тоже. Расшифруем интеллектуально: со-стоянием. Соединённое стояние. Кто с кем стоит? Я интеллектуально перевожу. Отсюда со-стояние. Стоянием у нас является только одна Часть – Столп. Значит, ты в Столпе. В Столпе хорошо стоишь, но это всего лишь седьмая Часть, маловато будет. Седьмая Часть – это Огонь Идеи, а мы Синтезом с вами занимаемся, это 64-ое выражение. Хотя со-стоянием можно стоять в ИВДИВО. Но поэтому у нас внутри ИВДИВО Столп *(смеётся),* чтобы у всех было со... – совместное стояние в Столпе.

В христианстве известны такие люди, как столпники. Поэтому, если вы говорите, что «я состоянием делаю практику», я – столпник внутри ИВДИВО. Стою Столпом. Очень хорошая вещь! Очень высокие люди! Это всё равно, что старцы в нашем православии. Но это более древнее, средневековое состояние столпников. Они стояли на столпах, им еду подавали, только.., и со столпов не снимались. Они отрывались от мирской жизни и все были в Отце. Я считаю это гордыней: стоишь на столпе, тебе еду подают, ты не спускаешься к людям, и ты с Отцом. С одной стороны, хорошо – ты оторвался от людей. Ну, кто-то в пещеры уходил, кто-то в леса уходил, а кто-то на столбах стоял. Вы подумали, как там можно выжить на столбах. Скорее всего, столбы это, в православии это колокольня, на колокольне жил. В исламе – это минарет, на минарете жил. По лестнице поднялся, там живёт, ему там еду, он спускает вёдра с остатками всего, и живёт. Удобная жизнь! Ты только молишься, а тебе всё поставляют. Столпник.

С точки зрения средневековья – святой человек, с точки зрения ИВДИВО – гордец Духа. Потому что наши старцы православные хотя бы лес кололи, с медведями разговаривали, людям помогали, огороды вскапывали, чтобы их накормили. А здесь ты стоишь на столпе, молишься. Как молишься, получается у тебя практика, не получается – как говорят в народе, бабушка надвое сказала. А кормить обязаны – столп рядом с деревней. Ладно, всё, забыли. В Индии есть традиция: если рядом с деревней в пещере поселился отшельник, вся деревня просто осветилась и освящилась, прямо сразу же, как только он поселился. Но деревня тут же обязана его поить, кормить и..., а он отшельничает. И носить всё в его пещеру, и выносить оттуда тоже, потому что он оттуда ни ногой.

Если оттуда ничего не выносить, запах там индийский, в общем. Индийский пещерный запах, есть такой анекдот у Посвящённых. Ну, человек не моется. Это хорошо, если оттуда все выносят по итогам его еды, даже если он мало ест, все равно функции происходят. А если не выносят? Никогда не думали о гигиене пещерной жизни? Я думал. Когда-то проходил пещерную жизнь, очень тяжело. Это хорошо, если пещера не одна, а состоит из небольших и разветвлённых пещер в одной стороне. Как это в знаменитом фильме: «Я в столовой кушать буду, а в кабинете работать буду, а вы хотите ко мне поселить много рабочего класса». «Собачье сердце». Был такой там профессор Преображенский, по-моему, фамилия такая говорящая. Ладно, возвращаемся. Так вы чем делали практику?

*Из зала: Медитацией.*

## Что такое медитация

Медитацией практику сделать нельзя, потому что сама медитация – это практика. Перевожу с английского meditation – это размышление. Значит, вы делали практику, размышляя на мои слова. Если вы размышляли на мои слова, вы никуда не выходили, а значит, вот в том месте, где вы сидели, слыша какие-то фразы, «насыщаемся 64-мя Пра», вы просто размышляли, как это насытиться 64-мя Пра. С точки зрения медитации, дхьяны, вы правы, но я почему-то говорил, что вы насыщаетесь 64-мя Пра, а не думаете, как ими насытиться. Думаем мы сейчас после практики. Я проанализировал с вами чуть-чуть медитацию? Значит, медитацией как формой практики понимания, одной из практик понимания, вы не занимались. **В понимание входит: логика, медитация, дхьяна, дхарана и процесс синтеза разной текстовой деятельности, минимально – практика понимания**. Могу ещё список продолжить, но там уже будут сложные контексты, которые мы не всегда просто знаем, что вообще, можно делать с мыслью.

**Медитация – это умение**, только, пожалуйста, я сейчас корректно говорю, **манипулировать мыслью**, больше ничего. Именно манипулировать. **Саморазмышление – это манипуляция мыслью**. Вот, если вы мыслили, тогда вы внутри мысли искали смысл, суть и содержание, а если вы медитировали, вы брали мысль и её, знаете, как актёры берут в рот шарики и учатся дикции. То есть вы учились мыслить дикцией внутри вашей Чаши Ментальной. Только, пожалуйста, я сейчас не хочу обижать, я анализирую, что такое, интеллектуально анализирую, что такое медитация. Уверяю вас, я и книги читал, и этим занимался. Могу продолжить, но эффект будет тот же самый. **Медитация – это вихрь синтеза в вашей Чаше Ментальной**, где вы вместе с этим вихрем гоняете мысли, пока у вас ни сработает… Что в центре вихря, в центре Чаши? Это медитатор вам не расскажет, но это естественный процесс человека. Пока у вас ни сработает Столп Сердечной Мысли, и все частности, которыми вы медитируете, ни схлопнутся в один смысл, суть, или понимание того, что ж происходит в этой медитации, в этих мыслях, в этом контексте, в этих фразах, что я говорил, как ведущий. Это медитация.

Я специально вам проговорил, чтоб вы немного по-другому посмотрели на это слово и поотслеживали себя – а только ли медитацией вы занимаетесь? Потому что в культурном контексте все почему-то занимаются медитацией, но никто не связывает и соображает, о чём она, и что есмь этот процесс, и где его границы. То есть любая практика имеет границы возможного. Вот медитация – это те границы, что мы проговорили.

## Чем вы действовали сейчас в практике?

Итак, чем вы действовали сейчас в практике? Я не оговариваюсь, это поможет вам через тему, когда мы будем говорить об эволюциях. Ответ: вы сейчас внутри заполнились Синтезом Отца, для этого я часа полтора с вами разговаривал о вхождении в 30-й Синтез. Ваше тело насытилось Синтезом Отца, потом в практике я открыл Ядра Синтеза. Не я открыл, вы сами открывали, я вам предлагал это сделать. Даже если у вас это не получалось, вы не умеете, Синтез Отца, которым насытилось ваше тело, просто ваши Ядра вскрыл, потому что идёт Синтез от Отца, Синтез от Кут Хуми. Два синтеза в одном, они между собой схлопываются, как взаимоаннигилируют, и открывают ваши Ядра. Вы заполнились своим Синтезом, в Синтезах запись вашего опыта и не вашего опыта, потому что Синтез от Отца и от Кут Хуми, там опыт Отца и Кут Хуми. Дальше, срабатывает логоичность: как только ведущий синтеза, назначенный Отцом, Аватар Синтеза, но это уже Статус, говорит слово, на это слово из Синтеза достаётся всё содержание, весь опыт на тему этого слова. Несколько слов – достаётся опыт, содержание нескольких слов и собирается контекст фразы, у вас начинает бурлить Синтез на эти слова. Вот этим бурлением Синтеза Отец или Синтез нас отправляют в нужный зал, там есть ориентировка, где, куда можно зайти, стать. Тело туда стало, начинает эманировать Синтез, Кут Хуми на нас эманирует. Два Синтеза взаимно пересекаются, уже в поддержке Кут Хуми мы начинаем действовать.

То же самое я сказал в зале Отца «синтезируемся с Отцом», Отец синтезируется с нами – это обоюдный процесс, но мы синтезируемся с Отцом. Я не могу сказать, что Отец синтезирует с нами, я за Отца это не имею право говорить. Мы тут же с ним синтезируемся, и он уже нас ведёт собой, насыщая нас, как свои клеточки, для него мы маленькие по опыту, нужным опытом, чтоб это произошло. В итоге, что-то в этой практике вы делали сами наработанной деятельностью: выход к Отцу, выход к Кут Хуми – то есть, уже умеючи навыками и умениями. Помните, навыки Синтеза, умения Синтеза? Вот ими. А что-то вас насыщал Отец и Кут Хуми, чтоб вы научились так делать.

Этот опыт, проведя эту практику, в вас записывался. А потом вы проходили эту практику, был не только опыт, а эффект проживания, когда у вас возникали вот тут уже состояния, пронзания, Огонь в голове стоял, какие-то там другие сигналы по телу пошли разные и Духом, и Огнём, и Светом, и вы записали это. Всё вместе это называется **ИВДИВО-развитие**. Потому что это записывается в ИВДИВО каждого или в ИВДИВО Отца-человек-субъекта вокруг нас, записывается внутри нас. ИВДИВО Отца-человек-субъекта – это Часть Кут Хуми, 448-ая, мы в ней как бы стоим. Записывается в ИВДИВО каждого, записывается в наше тело, и одновременно идёт опыт проживания. **Чем чувствительней ваши Части и биологическое физическое тело, тем глубже вы проживаете опыт происходящего**. Если вы не проживаете опыт, есть другие, которые проживают, и говорят: «Он был. Если мы прожили, то у вас это записалось, и вы тоже прожили».

В итоге, вы внутри действовали Синтезом своим, открытым из Ядер, вы внутри действовали Синтезом Отца, насытившись им, вы внутри действовали Синтезом Синтеза Кут Хуми. Всё это вместе взаимоаннигилировало, это разные Синтезы, хотя когда-то Отцовский Синтез был в Ядре от Отца, а теперь-то он стал нашим. В итоге, наш Синтез, Отцовский и Кут Хуми взимоаннигилировали. При взаимной аннигиляции, чистая химия, получается новая смесь: два в одном рождают новое более высокое целое, три в одном – ещё более высокое целое. И в этом более высоком целом средою Синтеза внутри мы начали действовать.

Но этого оказалось мало, потому что практика сложная. Я понимал, что в 65‑й Космос, в 64-й мы с вами не дойдём, и со старшей группой будет то же самое. Поэтому мы вышли к Отцу и стяжанули 64 вида Пра, упирая, что это новые Части, новые Огни и надо. Мы ими заполнить так хорошо, что вокруг нас стояла среда Пра, я даже пытался вам показать: «Посмотрите, вокруг вас Пра». Вокруг вас – это не значит, что в теле не было, в теле вообще она была сверхконцентрированной. А среда Пра вводит нас, вводит в нас новое, я говорил «новь», «в новь», новое и заставляет действовать по-иному. Мы и ушли за Отцом в вершину 64-го Космоса и физику 65-го Космоса и стали в его зале. И таким образом, у нас это получилось.

Этот опыт записался, ваши Части его позаписывали, Синтез разошёлся в усвоение Частей. Синтез разошёлся в разных частностях, что я говорил, что вы сами поймали. Даже если ваше тело физическое сидело обрубком, ничего не чувствовало, и это бывает, но постепенно оно накапливается, то есть это очень долгий процесс. Некоторые говорят: «Но у тебя же это получается». Ребята, я йогой начал заниматься в седьмом классе школы, по журналу, в 12 лет. Так, чтоб было понятно, я в шестнадцать лет школу закончил. Седьмой, восьмой, девятый, десятый класс советской школы, советской школы**.** И вот с этого времени у меня всякие эффекты чувствознания в теле копились – 46 лет опыта, начиная с йогической практики, более-менее. Накопленность постоянного действия.

У вас тоже может быть, но я на каждом этапе тоже помню этот опыт, и его синтезировал. Ещё плюс, включается опыт прошлых воплощений, мы же с вами рванули за Вечность. Мы просили Вечность поднять на 33-й архетип, чтоб стать свободными в 32-х архетипах и стяжать 32-космическую цивилизацию. Ситуацию увидели? Примерно ситуацию увидели?

## Субстанция Синтеза

Поэтому, когда мы говорим, что мы занимаемся Синтезом, для нас это не абстрактное слово «**Синтез**», как анализ и синтез текста, а **это среда внутри вас, которую дарит вам Отец – это определённый насыщенный, плотный Огонь, называемый Синтезом, или субстанция Огня**, потому что Огонь – это 32-ое явление. **Синтез – это ещё более высокая субстанция, чем Огонь, но мы таких субстанций просто не знаем**, у нас в языке их нет. **Поэтому мы ассоциируем это с Огнём, с самой высокой субстанциональностью, которая у нас есть**. Но Огонь – это 32-я частность, а Синтез – это 64-я частность. Значит, после Огня ещё есть 32 субстанции, которые мы даже словом назвать не можем на сегодня. Дух вообще 31-ая субстанция, если взять субстанциональность слов интеллектуально – интеллектуальный взгляд.

И вы насыщаетесь Синтезом, как особой субстанцией 64-го уровня, она выходит из 64-го вида материи – Сиаматика, она выходит из концентрации 64-го Космоса, для нас он произносится только четырьмя словами – Высшая Суперизвечина Вечного Сверхкосмоса. Слова, обозначающего его одним словом точнее, у нас пока нет. Ничего личного, просто русский язык даже при всём его богатстве таких слов не имеет. О других языках лучше не вспоминать, там ситуация ещё сложнее, корректно выражаясь. Я тут участвовал в переводах, не переводил, а участвовал вот в концентрации Огня на те или иные переводы. Поэтому я уже на английском, немецком, татарском, там ещё на каких-то языках знаю все эти фиксации, что приходится языки развивать в переводе этих контекстов.

И это всё у вас внутри, что? Начинает работать. Субстанция Синтеза, которая вырабатывает вам опыт, который вы потом в обратном порядке анализирует. То есть, смотрите, вначале анализ и синтез у людей, а у нас от Отца вначале Синтез, записали опыт, что-то там, а потом анализируем, что ж у нас получилось, по опыту или по каким-то контекстам. Вот тогда Интеллект начинает срабатывать с верой. Он вдруг начинает видеть, что здесь вопрос не в тексте, а ещё в какой-то субстанции, которую надо заполнять.

## Принцип Логоса – Творящее Слово

И третий момент в этой же практике. Так как я Аватар Синтеза и Ведущий Синтеза, всех Ведущих Синтеза, Аватаров Синтеза обязательно, готовят принципом Логоса. Логос – это Творящее слово. То есть, если ты сказал слово, оно уже сотворяется. Мне с этим сложно иногда даже в бытовой среде, ты дома вроде бы находишься, сказал слово – а эффект творения включается, называется. То есть это не всегда так жёстко, но на Синтезах однозначно Отец нас включает как принцип логосного слова. Помните «Ветхий Завет» – «Вначале было Слово»? Вообще-то «вначале был Логос». Логос – это не просто слово, это Творящее слово. То есть, когда ты говоришь слово – это начинает Огнём Творения Отца включаться как Творение. Это уровень ипостасности просто, Отцом. То есть я и Отец мой едины – это об этом. То есть **Логос – это я и Отец мой едины**. И так как мы едины, начинается Творение, так как Отец доверил мне его расшифровку здесь, в зале, его Синтеза расшифровку.

Вот и логическое слово включает соответствующую практику, автоматически. И уже неважно, готовы вы или не готовы, вас просто вводят в эту среду, и вы начинаете этим действовать, называется, автоматика. И вот среда логосности Отца вокруг вас, почему мы на Синтезе говорим и практикуем, говоря, тоже срабатывает, как практикование. Но чтобы среда логосности вокруг вас сложилась, нужна не отдельная практика медитации, Синтеза, Воли, тренинга или миракля, а нужен ИВДИВО-развитие, как синтез 16-ти практик. То есть нужна цельная среда, и в этой цельной среде появляется логос каждого из вас.

И становясь Служащими на уровне Огня Созидания, где ИВДИВО-развитие у вас становится в основание ваших ног, вы фактически входите в Логоса. И если вы спросите, как Служащий назывался в предыдущую, в некоторой степени он назывался Логосом. Мы сейчас не называем это Логосом, потому что это отдельная специфическая подготовка. Мы пытались много раз Логоса ввести – не срабатывает от слова «совсем», сложная подготовка. Но Служащий и его накопления, его связки имеют в основании логоичность и логосность как таковую, только с акцентом не на Слово, а с акцентом на Творящее Слово. Творящее Слово на нашем языке называется Созиданием. Есть Творение, оно выше, а есть Творящее Слово, оно ниже, а ниже Творения у нас Созидание. И **Созидание – это Творящее Слово Логоса** как таковое, которое воспитывается в вас в выражении Служащего. Это я рассказываю вам по итогам второго курса, который вы завершаете, чтобы так вот вклиниться, что такое Служащий.

## Отец живёт и действует Словом, Мама живёт и действует цифрой или числом

И последнее, опять же из практики. Мы вошли в 64 Космоса, мы будем дорабатывать со старшей командой. Предполагается, что мы с вами Вечность попросили Отца увести в 33-й Космос, если получится, мы со старшей командой попросим увести в 65-й Космос. Но чтобы увести в 65-й Космос, надо у Отца вначале стяжать, куда. Потому что для нас 65-й Космос не имел названия, это был просто 65-й Космос. С вашей командой мы стяжали название «ИВДИВО-космос», тогда с вами уже нельзя – закон Отца, закон Творения. А со следующей командой можно попробовать Вечность поднять с Творящим Словом в тот Космос, который назван, в данном случае, в ИВДИВО-Космос.

Если нет Творящего Слова, то есть, нет названия Космоса, Вечность говорит: «Я туда не пойду, там нет названия. На деревню к дедушке я не бегаю. Я останусь на своём месте». То есть ничего не сдвинется. Понятно, что Отец будет переводить. Но есть такой закон: пока мы с вами от Отца даже не назвали, мы не имеем права требовать в пустое место, без названия, что-то перенести. Потому что принцип цифр, 65-й Космос, – это материнский принцип. Цифры – это язык Матери. Принцип Отца – это Слово, Творящее Слово. Значит, если мы не назвали какой то эффект Творящим Словом, там кроме цифрового концлагеря ничего нет. Шутка.

Женщины, вы, пожалуйста, не обижайтесь, цифровой концлагерь – это концлагерь Изначально Вышестоящей Матери. Смотрите, какая тишина в зале. Интеллектуальный вывод. Только, пожалуйста, слово «концлагерь», не надо о плохом, уберите плохое. Внимание, в Синтезе есть Стандарт: Отец живёт и действует Словом, Мама живёт и действует цифрой или числом. Поэтому, когда наше правительство говорит «цифровизация», я перевожу это – матерщина. Ой, материализация или материнскость. И чем глубже наше правительство входит в цифровизацию, тем глубжее оно материнничает, в хорошем смысле этого слова. Я очень доволен этим. Потому что Мама должна управлять материей и всем правительством, которое этой материей оперирует, качественнее будет. То есть Отец будет отвечать за Огонь и Дух в нас, а за материю, как мы сыты, одеты, обуты и организованы правительством, это будет отвечать Мама. Поэтому все, кто против цифры, цифровизации и цифрового концлагеря – все против Изначально Вышестоящей Мамы. То есть против собственной материи и собственных денежных средств, которые тоже являются цифрой на банкнотах или на вашем банковском счету. Вы против цифровизации?

Цифры не трожь, банкноты не трожь, счёт не трожь! Как оплачивать будете, не знаю, натуральным обменом. Натуральный обмен: пошил рубашечку – поменял на обед. И так каждый день, кто не знает, что такое натуральный обмен. Поэтому меня умиляют люди, которые говорят: «Я против цифры и цифровизации». Я говорю: «Деньгами пользуешься? – Да. – Ты уже в них. – Да ты что?!» На банковских картах номер – это концлагерь. Я говорю: «На твоих деньгах тоже номер – сто рублёв». Сто – это цифра, это концлагерь – брось каку, на монетах тоже номер – брось каку. Чем будешь платить? Слюной (*имитирует плевок*). Подайте мне яблоко, кушать хочется. Это из классики литературы. Ладно, стакан водки и два огурца в придачу. Тоже из классики, ребята. Всё, всё, забыли, забыли.

Так что вы давно все в цифре. Смотрите, какое расстройство в зале. Ужас! Ужас! Поэтому, когда мне говорят, что мы в цифровом концлагере, нас сюда погружают, я говорю: «Вопрос контекста. Если я вижу, что во главе цифры стоит Изначально Вышестоящая Мать Планеты, да, я люблю мамочку, и на меня цифра сразу работает нормально». А если я говорю, что в Огне цифры какой-то ужас стоит, сам себе я выдумал этот ужас, этот ужас меня и будет погонять по жизни со всей моей аналоговой мыслью. Кто не знает, ниже цифровизации аналоговые, ламповые, всякие диодные произведения технического искусства. Поэтому, если не хотите цифровизации, будете ламповыми. Мы проходим частность Свет, поэтому всё о лампах. Интеллект. Ладно. Мы поговорили.

## Иерархия Организаций, Управлений и Отделов, Частей, систем, аппаратов и частностей

Всё-таки закончу. 64 Космоса, с какими Организациями вы ассоциируете? Это важный вопрос, мне его задала Владычица Синтеза, я сказал: «Пока не отвечу». Сегодня мне Отец ответил, я ей потом отвечу. Она сейчас где-то на Синтезах, выходные мы разъехались по разным местам, по телефону задала. Какие организации ИВДИВО вы ассоциируете с 64-мя Космосами? Это важный вопрос, это важный вопрос, это вам очень важно будет. В голове вопрос: «А у нас что, много Организаций?» Много, 128. Громче!

*Из зала: Все 64.*

Все 64. их у нас 128. Какие из них? Я специально о цифре поговорил. У некоторых глазки: «Какие 128?» Отец-Аватаров помните? У них тоже есть Организации. Ладно, это сложный вопрос. Я специально вам задаю такие вопросы, чтоб вы видели, есть вопросы сложные для подготовки 30-тью Синтезами, это сложный для вас вопрос. Я просто понапряг ваш Интеллект, ничего личного, мне нужно было напряжение сейчас.

Сейчас будет тема такая, вихрастая, поэтому будем напрягаться, хотя она простенькая для вас. **По 64-рём Космосам стоят Отец-Аватары**, запомните. То есть, если 64 организации, где мы служим, от Кут Хуми и дальше, – это больше архетипические организации, поэтому мы работаем по архетипам, то по Космосам и видам Космосов больше стоят Отец-Аватары, фактически Отец-Аватар – это Космос Изначально Вышестоящего Отца, в некотором смысле.

И тогда у нас в голове складывается **Иерархия. По Космосам – Отец-Аватары, по архетипам – Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза 64-рёх организаций**, продолжайте. Прямо к теме, которую сейчас буду говорить. Продолжайте. Ваш Интеллект должен соображать, продолжайте.

*Из зала: По реальностям.*

Правильно. По реальностям что?

*Из зала: 64 Огня.*

Их 128, 128 Управлений. Продолжайте.

*Из зала: Отделы.*

А Отделы по подреальностям, но лучше сказать по прареальностям. Отделы.

Кто мне скажет, почему я сказал не по подреальностям, а по прареальностям? Ну, во-первых в вершине Отделов 64 Праогня, значит, это их уже сразу ставит в прареальности. Но есть ещё один подход. Мы назвали, заметьте, архетипы, потом реальности, потом прареальности. А между ними, вот между реальностью и прареальностью есть подреальности. Почему подреальности не назвали? А между, кстати, архетипом и реальностью что есть? Полномочия вспоминайте свои. Между архетипом и реальностью что стоит? Это слово, но не творящее.

*Из зала: Эволюция.*

Эволюция. Молодец! И вот смотрите, мы из архетипов перескакиваем эволюцию, уходим в реальности, по архетипам Организации, по реальностям Управления. Стандарт Синтеза: Управление входит в Организации как часть. С одной стороны, стоят сами по себе, с другой стороны, входят как часть. Потом идут реальности Управления, это наше восприятие так, даже если вы не замечаете. Потом подреальности, переходной вариант. И уходим в прареальности, где в Праогнях стоят Отделы.

Мы же всегда знали, что Аватарессы работают с Пра-огнями, значит, в пра-реальностях. Что такого страшного я сказал, я просто вам интеллектуально совместил схемы. Я фактически ничего нового не сказал, мы всегда говорим, что Аватарессы работают в Пра-огнях. А Праогни где находятся? В прареальностях, это нормально. А дальше продолжим анекдот. Это прямо тема уже идёт. Мы как раз этой темой сейчас должны заняться, вернее занимаемся уже.

А ниже прареальности идут присутствия – это проходной вариант, ты, где присутствуешь. И ещё ниже планы, там, где находится Человечество 5-й расы – по планам. Тишина. Вы увидели.

И мы забываем, что планы до сих пор действуют. Я уже, вот вчера видео было, это одна Владычица Синтеза меня спровоцировала. Ну, как спровоцировала? Позвонила, и мы объяснялись, как работать Владыкам Синтеза первого курса подготовки. Я говорю: «Только по реальностям». Потому что, если мы не разработаем реальности, у нас потом ни архетипы, ни миры, ни Космосы срабатывать не будут.

Тем более первые 1024 Части у нас по реальностям, а в каждой реальности есть… О, мне хороший ответ дала другая Владычица Синтеза, я это публиковал на Синтезе, но потом мы так между собой вчера беседовали. У нас вчера, нет, позавчера, там командой Владык Синтеза собирались, на одну тему видео записывали. Оно там выложено сейчас должно быть для Должностно Полномочных. И мы обсудили так, просто одна напоминает. Если наши Части по реальностям, то наши системы? Стандарт Синтеза. По подреальностям. Наши аппараты?

*Из зала: По прареальностям*.

По прареальностям. Наши частности по присутствиям. И дальше ниже только планы, где живут люди, поэтому частности очень сложно.

И когда новенькие приходят на Синтез, они к нам приходят плановыми. Я помню, вспомните то, что мы с вами делали. Первые семь Синтезов мы перетягивали Лотос 5-й расы в Лотос 6-й расы. Лотос 5-й расы на пятом плане, а Лотос 6-й расы на седьмом, седьмой реальности. Монаду подтягивали с шестого плана на девятую реальность. Помните, сколько раз Монаду стяжали на первом курсе? Три раза, начиная с первого Синтеза. Она у нас с вами росла. И росла Жизнь в 6-й расе. Вы уже это забыли, но это жесточайшая методика перехода из 5-й расы в шестую.

Вы скажете: «Ну, сейчас людей всех штампуют по реальностям». Вы знаете, запись Частей по реальностям существует в людях, а потом «сделай сам». То есть он должен примениться этим. А он живёт планами, а ему надо примениться реальностями, частности иметь на присутствиях.

Теперь пример. Человек живёт планами, значит, он частности имеет на планах. Тогда аппараты у него на присутствиях, системы у него на прареальностях, а Части у него в подреальностях. То есть он не всегда видит реальность происходящего вокруг себя. Мы ж тоже с вами не всегда видим реальность происходящего вокруг себя? Значит, мы живём подреальностями. Мрачное состояние начала Синтеза: Части по планам. На шаг ниже, системы по уровням, аппараты по слоям и частности – синтезфизичность, расплав первичной материи огнеобразами. Любая Часть, мысль состоит из огнеобразов – цепочка атомов или молекул. Это расплав первичной материи. Это сейчас люди так живут 5-й расы. Вы думаете, что-то поменялось?

Чтоб вам было ещё бодрее. Мы проанализировали Погружения, там большинство ведущих Погружения. Я тоже вёл, сейчас экзаменационные принимаю. Но, в принципе, это тоже Погружение. Если вы входите в Погружение, там срабатывает Отдел Естественности – товарищ Сим, это Аватар Синтеза Сим из новых Аватаров, вернее старых, они просто имена наконец-таки свои опубликовали. И вот вы выходите в Погружении, естественно, естественно, себя не контролируете. Вы в Погружении не можете жёстко стать культурно, как правильно. Кто-то пытается, мы сразу видим, что это интеллектуальная попытка стать, как правильно, и требуем расслабиться и естественно выйти, куда надо. И многие становятся перед своим домиком: деревянным, одноэтажным, с печечкой внутри русской народной, на которой лежат. Это Дом Души называется классический 5-й расы, но это Дом Души второго плана Тонкого двухпланового мира 5-й расы. Двухпланово – это Астрал, Манас. Это Дом Души Астрала как второй план 5-й расы. И вот этот внутренний мир плановый у большинства из нас в Погружении до сих пор срабатывает.

При этом вы говорите: «Это же ужас! Мы ж так растём!» Мы растём, но мы естественно должны внутри стать другими. Вы скажете: «А почему он срабатывает?» А потому что надцать воплощений вы были с этим Домом Души и какие-то несчастные 20 лет Синтеза с какими-то непонятными Домами.

Один раз, относительно недавно в месяцах, меня порадовало одно погружение. Молодой человек погружался, он стал перед зданием. Вначале не стал, там походил кое-где. Потом потребовали стать перед своим зданием – стал. Я говорю: «Что ты видишь? – Вы знаете, я вижу очень высокое здание, там, где не вижу, где оно заканчивается». Я думаю, слава тебе, Господи! «А как ты ощущаешь, это твоё здание или нет? – Вы знаете, страшно сказать, но моё».

Это первый, первый у меня, кто погружался, экзамен сдавал, который увидел 64-этажное здание. И то потому, что он воплотился в этом веке, молодой человек, до двадцати лет. И сейчас двадцать пятый год, кто не понимает, на всякий случай. И ничего пятирасового после Миллениума не осталось. И он уже идёт Тонким миром 6-й расы. Мне так понравилось.

Единственный раз у всех погружающихся Владык Синтеза, у всех тотально, я, присутствуя на экзамене, увидел 64-этажное здание. Я потом был такой счастливый, что это работает. Естественно, к себе вышел и честно сказал, что он даже не знает, сколько этажей. Но для его масштаба, он из новеньких Синтеза, из молодёжного Синтеза пришёл ко мне. Для него это сумасшедший масштаб 64 этажа, он говорит: «Я просто не вижу, где оно заканчивается». Он очень искренне сказал, он это увидел. Он не смог вспомнить, сколько этажей, он в погружении считал (*смеётся)*. Увидели?

А теперь к вам вернёмся. Мы сейчас ходили в 64-й Космос, в 65-й, на вершину 64-го. Вы сейчас войдёте в погружение, и что, будет опять деревянный домик с печечкой в центре? Не-не-не, вполне может быть. И вот здесь есть такая проблема, мы ж Интеллектом сейчас. Вы когда проходите Синтез, вы его знаете, из этого знания во что-то верите, я корректно добавлю, может быть. Из того, во что вы верите, вы что-то там ещё меньше проживаете. Обычно всё делится на четыре. Вы знаете — 100%. Верите 25%. Делим на 4 как 100%, 25% от Веры становится вашим опытом. То есть 25% на 4. Ну, 4 Мира потому что у нас. Можно на 3 по 5 расе поделить, но лучше на 4. Это сколько процентов? 7, 6 с половиной недель. 6 с четвертью процентов записано как ваш опыт.

И он копится внутри ваших Частей. И постепенно накапливаясь, преображает вот это естественное внутреннее на шестую расу и новый период развития. Но это настолько долго с преодолением инстинкта самосохранения, что очень часто в погружение выходишь, а там опять 25. Опять 25 – это четверть от 100. И накопление продолжает бежать пятирасовые.

Отсюда к вам вопрос. Если в погружениях я выхожу в Душу плановую в накопления пятирасовые, каким телом или каким боком моё тело может прожить шестирасовые Космосы, если во внутреннем мире у меня срабатывает Тонкий мир пятирасовый. Это планета и Солнечная система, больше ничего. С фрагментами Галактики. И то, у большинства этого нет. Я логично говорю? В итоге вы интеллектуально думаете: вот сейчас прошла практику и опять ничего не прожила. И в некотором смысле вы интеллектуально правы. И вы говорите: это он, наверное, не дал.

Ну, конечно, я не даю. Хотя я стараюсь вам даже максимум прав, извините, упихнуть от Отца по-максимуму со средой вокруг вас, чтобы вы всё проживали. А проблема не в том, что мы настяжаем в практике, а проблема в динамике внутреннего мира, как говорили в пятой расе. Или внутренней организации, о которой мы сейчас говорим поширше. Правда, я когда спрашиваю: «что у тебя внутри» – «мир». А у нас мир – это первый уровень внутренней организации. Для себя сможете вспомнить, сколько уровней внутренней организации внутри вас? Минимально 16.

Это всего лишь философская организация. Внутренняя философскость нормально 64. Это добавляется Внутренняя парадигма, Внутренняя энциклопедия, Внутреннее учение. А вообще реально 128 на сегодня. Это ещё добавляется Высшая Внутренняя философия, Высшая Внутренняя парадигма и до Высшего Внутреннего Учения. Внутренний мир – это первый уровень Внутренней философскости. Внутренний космизм – это второй уровень. То есть проживание космосов любых – это обязательно выход из внутреннего мира. Вот такая ситуация.

И пока вы по привычке говорите «внутренний мир», – в начале было Творящее Слово, – вы себя отсекаете от Внутреннего космизма. Над космизмом от Внутренней вселенскости.

Это космическая природа. Над Вселенскостью что у нас стоит? Говорят, что Внутренняя метагалактичность. Ну вы меня поняли. Ребята, ничего личного.

Всё написано, всё дано, всё проходили, всё разрабатывали, всё стяжали. Но стяжание – это знание, которое потом надо упорно внутри себя применить, разработать. И показателем разработки будет не наша голова, что мозгами я понимаю, что происходит. Это хорошо, это знание, это Интеллект.

Показанием будет погружение, когда вы этим всем внутри свободно занимаетесь, то есть действуете. Почему мы экзаменационно погружаем Владык Синтеза? Потому что, когда нам говорят, всё классно, Синтезы знают, всё прекрасно. А когда ты ведешь группу, ты действуешь не внешне, а внутренне. То есть моё тело внутри действует обо всём, что я говорю вам.

И мы проверяем только в погружении дееспособность внутреннего тела, чтобы оно действовало вместе с командой. Это Вера в применении. Кроме погружения посмотреть нечем. Потому что мы привыкли друг к другу говорить всё правильно, всё культурно, всё интеллектуально. Всё разработано, всё выучено, всё, как надо. Мы это скажем. И наша жизнь так построена – мы очень часто даже мужьям и женам говорим как правильно, как им удобно, как чтобы не напрягать никаких ситуаций. То есть мы по культуре вещей говорим не естественно, а правильно. Вот вы говорите естественно или правильно? Если вы говорите правильно, это интеллектуально. Если вы говорите естественно, это вы можете проживать хоть что-то, ещё живы.

А вы скажете: а что правильно – это искусственно? Ну, конечно, искусственно. Потому что кто-то написал правила, кто-то им следует, кто-то их обозначил. Бывают и естественные правила, ну там, биология. Но культура построена на правилах, организованных Отцом или кем-то. А значит, это знание, Интеллект.

Нет, есть естественные правила. Это биологического тела. Есть естественные правила Частей. Это тоже есть. Но им надо ещё суметь следовать и уметь жить проживанием естества Частей, а не правилами реализации их. Хотя правила тоже нужны. 33-ья Частность.

Вопрос. Это вопрос 30 Синтеза. Мы сейчас занимаемся Интеллектом. Если вы здесь сорвётесь только на знания, ваш Интеллект пойдёт дальше без проживания. Это будет Интеллект пятой расы. И он обязательно вас заведёт в тупик. По стандарту пятой расы Интеллект без проживания всех заводил в тупик тотально на любую тему, на любую информацию. Здесь вопрос не информации. Тупики получали и священники верующие, и интеллектуалы действующие. И неважно, где ты находишься, тупик идёт внутренний, а не внешний.

Мне нужно вас как-то сподобить на проживание, на переход из Знания в Веру и применённое действие, внутреннее действие. Потому что, когда мы говорим даже «ребята, вы действуйте» – многие из вас сразу думают, что надо куда-то побежать, что-то сделать. На самом деле у нас с вами в начале внутреннее действие. То есть, когда наши тела внутренне умеют что-то делать, в смысле практиковать.

А потом внешне, если мы внутри наработали опыт, мы можем применить где-то там, куда пойдём. В смысле, что вы внутри вначале думаете, куда пойти, а потом туда идёте. Ну, если вы умный человек. Если вы думать не умеете, вы вначале идёте, а потом думаете: вы нафига, ой, извините, вы зачем туда пришли? Ну, иногда, естественно, это получается, когда вы к знакомым, к друзьям, к родителям или к детям доходите. Ноги просто привели туда. Но это называется бытовая семейная нормальность или дружеская нормальность. А во всём остальном… Есть такой вариант: иду в магазин, куда ноги доведут. Без проблем, естественное проживание. Полезная штука. Можно найти тот магазин, где ты купишь то, что тебе надо. В других этого не будет. Но у тебя должна быть высокая организация Частей по уровню проживания. Понятно, да?

## Архетип и виды организации материи

Ладно. Чтоб вот это всё работало, чтоб вот это всё было у нас в Интеллекте и в Частях. Но начинает это распознавать Интеллект, а потом все Части с этим обязательно работают. Есть такое понятие – виды организации материи, вы знаете их, но вопрос: сколько настоящих видов организации материи вот по последним Распоряжениям расписанным вы знаете? Мы тут кое в чём вернулись в исходник, потому что поняли, что мы его не проработали. Сколько видов организации материи по-настоящему вы знаете? Мы сейчас их пойдём стяжать, хотя вы их знаете.

Мне Кут Хуми обязательно эту тему поставил. Причём мы ею будем заниматься ещё и завтра, завтра мы будем первостяжание на это делать. Не скажу какое, это будет завтра. Интеллект без этого не живёт.

Итак, сколько видов организации материи вы знаете? И где находятся виды организации материи, в чём они находятся? Я спрашиваю простой интеллектуальный вопрос на знания. Интеллект – это тот, кто считывает. Если я вас спрошу, где вы считываете, вы должны будете ответить один из видов организации материи.

Видов организации материи у нас восемь. Если вы путаете с восприятием, то из реальностей, как одного из видов организации материи, мы делали когда-то двести с чем-то восприятий этих реальностей. На самом деле мы от этого сейчас уходим, потому что реальностей намного больше, чем двести, и уже устали от этой цифры.

Поэтому восьмой вид организации материи – реальности. В Распоряжении написано, что это ещё и Метагалактика, так чтоб вам звучнее было. Скажите, пожалуйста, архетип относится к видам организации материи? Нет. Почему? Есть же архетипическая материя. Это важно для Интеллекта. Потому что **архетип – это сам организатор материи**, не вид организации, а организатор. То есть **вот эти восемь видов организации материи оформляет архетип**. Вот это кольцо есть архетип. То есть вот оно кольцо восьми видов и архетип, вот он (*показывает на схеме*), как название этого кольца.

То есть, грубо говоря, берём в скобочки и вот здесь пишем – архетип. **Архетип состоит из восьми видов организации материи**. Мы его называем «архетип ИВДИВО», почему? В голове. То есть архетип он что делает? Я вам прохожу тему обязательную для Интеллекта. Если Интеллект этим не отстроится, вы в новой эпохе ничего понимать интеллектуально не сможете. Вы будете читать знания, которые зависят от этой схемы. На самом деле, сутью всех знаний является вот эта схема. **Архетип делит Космос ИВДИВО на количество воспринимаемых областей**.

То есть архетип – это оболочка ИВДИВО, сфера ИВДИВО. ИВДИВО – это такой шар, у него есть множество сфер. Вот мы сейчас вышли на 65537-й архетип, мы вошли в 65537-ю сферу. И каждый архетип – это определённая среда огнеобразов, определённый вид архетипического Космоса ИВДИВО, когда весь Космос ИВДИВО поделился на 65536 вариантов Космосов, архетипических космосов разного качества уровня, да? При этом они находятся все вместе в едином Космосе ИВДИВО, это ИВДИВО-Космос, что мы сегодня стяжали, но одновременно различаются. И различаются иерархически: чем ниже архетип, тем менее заряжены разрядами огнеобразы, тем они проще, тем их легче усвоить. Чем выше архетип, тем сложнее огнеобразы, плотнее, заряженнее, мощнее, тем сложнее их усвоить, вплоть до сжигания. Высоко заряженными огнеобразами можно просто сгореть внутри тела. Поэтому мы с вами вокруг тела поставили среду Пра, чтобы не прогореть.

Это называется иерархия материи, она строится архетипами ИВДИВО. Есть?!

Потом уже внутри архетипа, вот всё это архетип (*показывает на схеме*). **Архетип** сам по себе вот выделился в отдельную оболочку как Космос, а потом он внутри себя, отражая все другие архетипы, **делится на реальности** – маленькие оболочки внутри архетипа.

Потом **реальности** входят в отдельную реальность как самостоятельную оболочку, ну как матрёшка. Каждая, каждая реальность, вот каждая реальность делится на седьмой вид организации материи – **подреальности**. Но здесь есть одна фишка. Вот когда мы вот эту схему смотрим, мы видим, что седьмые – подреальности, и наш Интеллект считает, что подреальности такие же, как реальности. Не-а. Грубо говоря, если в архетипе 16384 реальности, то в каждой реальности по 16384 подреальности. Значит, несмотря на то, что **подреальность** – это седьмой вид организации материи, он **является фрагментом реальности** по отражению количества реальностей. Это понятно?

То есть, если реальность – это целое, состоящее из 16384-х, то подреальность – это частичка одна из 16384-х. И вроде восемь, семь, а разница сумасшедшая. Вы это увидели?

Ой! Я о планах так рас… и подпланах так рассказывал, начиная с первого Синтеза, 2001-й год. Почти ничего не поменялось! Аудитория так же смотрит на меня в тихом иерархическом ужасе: «Ты где это взял?» В Космосе. Только и хочется…, но вы уже меня поймёте. Тогда я отвечал просто: «В Иерархии». «А где ты Иерархию взял?» Я говорю: «Иерархия, заходи. Тут тебя брать будут».

Ладно, шестое. Ниже подреальностей **прареальности**. И вот здесь, если подреальность – это вот это единичное цельное. Тут будешь сказать «целое» (*показывает на схеме*), а здесь будет «цельное». Это мы тут философски недавно насчёт целого и цельного шутили. То прареальность – это одна дробь 16384-ая подреальности. Логично? То есть **одна подреальность делится на 16384 прареальности**. Вопрос математический: по отношению к реальности это сколько будет? Ответ простой: 16 тысяч перемножаем на 16 тысяч и будет 268 миллионов 435 тысяч 456-ти одна десятая часть. Или одна не десятая, одна там тринадцатая часть, если взять тринадцать нулей произнесённых.

Нет, девять нулей произнёс, десять нулей, девять нулей. В общем, одна десятинулёвая часть –ноль-ноль-ноль-ноль-ноль…, один. Ноль, запятая, девять нулей, один. Или восемь нулей, один. Математически не знаю как, товарищи математики, поправьте. Головняк-с.

И вот это прареальность, которая шестнадцатью тысячами входит в одну подреальность, где в каждой из подреальностей по шестнадцать тысяч прареальностей. А потом Синтез подреальностей со всеми прареальностями входит в одну реальность. А потом одна реальность входит во все шестнадцать тысяч реальностей одного архетипа. Вот это называется «принцип Иерархии».

Я вам обновляю тему первого курса. Мы там чуть-чуть это прошли в первых нескольких Синтезах. И Кут Хуми сказал, что для вашего Света не хватает этой темы. А мы должны завтра стяжать Свет, как вид организации Изначально Вышестоящего Отца в нас, для Интеллекта. И Свет распределяется чётко по этой специфике. Так я ж не закончил.

Пятый вариант. Это присутствия. Здесь вы точно тоже понимаете, что присутствия – это одна шестнадцать тысяч триста восемьдесят четвертая часть прареальности с той же самой схемой, что в одной прареальности шестнадцать тысяч присутствий. И всё мельчит на шестнадцать тысяч ниже. Это присутствия. Не, я знаю, куда я вас веду.

И самое главное планы, где находятся люди пятой расы. Четвёртая позиция. Почему четвёртая? Потому что четвёртое царство – это Человек. Это **планы**, которые являются одной шестнадцать тысяч триста восемьдесят четвёртой частью каждого присутствия. Чтоб было понятно, на планете в пятой расе было семь планов из 16384-х **одного** **присутствия**, которое мы знаем. Вы скажете: «Это сумасшествие, а у нас столько не помещается». Это в вашей голове сумасшествие. Это ваш Интеллект брать это не хочет. А у нас всё Синтезом помещается.

И вот мы вырастаем из семи планов, вот здесь семь *(рисует на доске),* из 16384-х в одно присутствие, из синтеза присутствий в одну прареальность, из синтеза прареальностей в одну подреальность, из синтеза подреальностей 16384-х в одну реальность. Фух! И появляется реальность Физического мира Планеты Земля. Первая. А потом бежим по 16384-м архетипам Планеты Земля и шестой расы по 268.435.456-ть шести реальностям. Мы с вами пользуемся в основном одной из них. И в каждой из них свой Космос. Масштаб взяли? Мы сейчас этот масштаб стяжать пойдем. Ну не этот масштаб, мы сейчас стяжать чуть другое будем: Огни развития видов организации материи. Фух!

И теперь представьте. Приходит к нам новенький, счастливый Посвящённый пятой расы. Это ваш опыт – вы такие пришли, где у вас есть первое солнечное Посвящение аж на четвёртом буддическом плане Планеты Земля. Я себя помню – сам так действовал. Где ты вошёл в огонь самадхи четвёртого плана, получив первое ученическое солнечное Посвящение. Ты – Ученик солнечный! А эти сволочи, в смысле я, говорят, что это всего лишь четвёртый план из всего этого. «Да как вы можете?! Четвёртый план из шестнадцати тысяч?! Вы где столько планов взяли?» Ответ: «У Отца. Мы в доме Отца, там их ещё больше. А ты был в Иерархии, там столько планов нет. Только тринадцать, включая Солнечную систему».

Вы теперь понимаете, каким Космосом мы занимаемся? Так страшновато даже становится, да? «А как же в нас всё это помещается?» Ну, это к Отцу. Называется «принцип компактификации». То, что я рассказывал – уход в ноль и переход на следующий уровень действия. Вы увидели? Поэтому к новеньким надо быть максимально…О! Когда Посвящённый говорит: «Каждому по сознанию», – имеет ввиду эту схему.

Поэтому, товарищи, которые не выдержали наш курс Служащего и убежали в народ, я очень рад за народ, потому что они по подготовке вот здесь *(указывает на схеме на реальности)*, а с народом обязаны говорить вот здесь *(указывает на планы)*. И когда они говорят: «Стану нормальным, пойду к людям», они вернутся в *у*плановую жизнь, которая постепенно поднимается в реальностную жизнь. Вот здесь вы нормальные, как все *(указывает на планы)*. Будете ходить в церковь по-нормальному или в мечеть, будете домой ходить, в магазины ходить, деньги зарабатывать. Вас никто не будет напрягать ни на что. У вас Части будут стоять по планам, заметьте, их шестнадцать тысяч, так что все Части стоять будут по планам, всё. Всё как положено. Вы будете вот в этой подготовке *(указывает на планы)*.

Вы скажите: «Да вы ж нам дали эту!» Мы дали эту *(указывает на реальности)*, да.Но вы ж напитаетесь окружающей средой на третий день после выхода отсюда, не делая никакие практики Синтеза. Это я вас готовлю к завершению курса. Пока вы ходите на курс, вас каждую ночь мучает товарищ Кут Хуми внутренней подготовкой на Синтез, занимаясь 29-м Синтезом и готовя к 30-у Синтезу, зная, что по плану здесь будем зажигать.

Мне ж тему Кут Хуми даёт. И нравится вам, не нравится, неважно, в каком месте вы спите, вас берут за…В каком месте спите – я не имел ввиду ничего фривольного, я имею ввиду на кровати, под кроватью, в соседней комнате, вас берут за отдельное Ипостасное тело, тюх. и отправляют на подготовку к Кут Хуми. А курс закончился, вы сказали: «Слава тебе, господи! Все эти напряги закончились». Подготовка осталась, вы вышли в окружающую среду, а там…! Планы вас ждут с людьми, и вы от них активно начинаете напитываться.

Почему? Потому что есть знаменитый закон биологии — человек взрастает средой.

И практика показала, что Маугли в лесах не появляется. Появляется человекоподобное существо, имеющее все повадки животного, к сожалению.

Причём это находили детей в Сибири, у нас в России, где собака воспитывала ребёнка, потому что родители постоянно были пьяные в дальней деревне. Экспедиция случайно заехала и увидела ребёнка, живущего в будке. «Иди ко мне, девочка!». А она кусалась и царапалась, как собака. Ребёнку было годика четыре-пять, до шестнадцати лет социализация так и не наступила. Она была получеловек полусобачьих повадок и гавкала на всех, в прямом смысле этого слова, без фривольностей, потому что основы заложились с двух до пяти лет. Вышибить потом…, целая команда педагогов работала. Советский Союз выделил деньги, всё. Не *ш*могли! Вырастили, но человека без повадок животного сделать не смогли.

То же самое было в Индии. Малыш потерялся в лесах, там, по-моему, обезьяны его воспитывали.

Вернулся юношей. Ну, там под-юношей, лет четырнадцати, учёные нашли. Тоже опять же в леса зашли учёные за обезьянами и в команде нашли человека. Обезьяны нужны были для опытов. Шок! Поймали, взяли с собой. Показали, что они такие же. Думали, сейчас... А там вообще от обезьяны ничего не отошло, даже человеческое начало. Эту хоть в пять лет поймали, чуть социализировали, а его даже социализировать не смогли. Тело мужика, а бегает обезьяной, наверное, до сих пор в учёном вольере живёт, потому что привык бегать по деревьям. На кровати спать отказывался, ну и по списку.

Это я ещё в девяностых годах читал, как директор лицея, что бывает с детьми, которые социализируются животными, становятся животными. Иллюзий строить не надо.

Поэтому, если у нас с вами не будет среды, мы очень быстро напитаемся от другой среды. А то некоторые спрашивают, зачем мы создаём подразделения ИВДИВО и здесь служим? Ответ: среду создаём Посвящённых Иерархии хотя бы. Чтоб в этой среде мы становились Посвящёнными, чтоб мы могли обсуждать вот эти вот тексты между собой. А если у нас не будет этой среды, то самому в окружающей среде поддержать себя будет крайне сложно. Можно, но крайне сложно. Ты этой средой напитываешься и постепенно-постепенно-постепенно охмуряешься очарованием окружающей жизни.

И с одной стороны, хорошо, а с другой стороны, это чисто человеческая жизнь будет. Ноу проблем - жить по-человечески, но вы тогда не будете Посвящённым. Совместить это можно, но это сумасшедший труд каждого. Здесь вы привыкли приходить на всё готовенькое, а там вам придётся всё самому ежедневно практиковать, чтоб быть таким, и не факт, что вы справитесь ежедневной, жёсткой практикованием это делать.

Я, пожалуйста, ничего личного. У меня богатый опыт рассмотрения многих людей за эти годы служения, которые остались и которые вышли. Мне понравилась одна фраза одного компетентного. Я спросил, как там тот мой друг, который вышел из служения там, по политическим мотивам не воспринял то, что мы тут говорили. Взорвался – вышел из служения. Всё не так, всё. Через два года я спросил, как *(вздохнул)* мой друг там. «Сдулся». Ну там по имени сказали. Сдулся. – Раньше мы думали: «Это о!» А через два года: «Это фи». – Ушёл в окружающую среду и сдулся.

На всякий случай, был Владыкой Синтеза. Я ему передавал один свой Синтез, чтобы он его довёл, потому что въезжать туда уже не имел права. Политический. Вот такая ситуация. Два года. Очень высокоподготовленный сдулся, потому что в амбициях перестал всем заниматься и перестал практиковать. Сказал: «Это вот политически не наше». Хотя мы на всю планету вроде работаем и нам всё равно, в какой политике ты находишься. Пфу-у! Вот сюда. (*Жестом показывает сдулся, на схеме* – *переход с реальностей на планы).*

Но! Есть люди и политические группы, которые называются семьи, племена и групповые интересы, которые живут не планами, как все люди, а живут…. Что там ниже планов?

*Из зала: Уровни.*

Уровнями. Третий. Уровни. *(Рисует на доске)*. Я напоминаю, что на уровне уровней у людей плановых работают Системы. Каждый уровень – это одна 16384-ричная часть планов. Уровни жизни. Уровни крутости машин для мужчин. Уровни крутости лейблов, которые я тут таскаю на себе. О-о-о! Не-не-не-не, я понимаю, что мы этим не паримся, хотя за качественные вещи мы должны следить. Ну для меня, допустим, костюм обязательно, чтобы пропускал Огонь. И не все пропускают, заразы такие. Уровень мысли. Уровень внутренней подготовки. Вы ж понимаете, о чём я говорю? И вот это всё восприятие уровней.

Вы где по уровню? Кстати, когда говорят «статус жизни», что я тут вот это – это тоже уровень. Вот и всё.

Кстати, такая ситуация, просто иногда анализ, не все это помнят. Иногда с богатыми людьми встречаешься, мне периодически иногда приходится пересекаться. Ну люди, ну действительно работают, ну действительно, много заработали, ну действительно, молодцы. Но иногда некоторые из них из того, что у них большой счёт в банке или в сейфе там много чего лежит, да, делают из себя супер-пупер. Мы не против, потому что человек действительно работает, он смог это сделать, я бы не смог это сделать, вот он смог это сделать. Молодец! Но потом, когда смотришь внутренний мир, а там один уровень: «У меня много бабок. Вот этими многими бабками я живу». Причём деньги зарабатывать надо, это обеспечение жизни. Но когда ты думаешь только об этом, ты живёшь вот этим одним из шестнадцати тысяч уровней. Привязка к финансам.

Кто не помнит, система Энергопотенциала у нас третья по горизонту, так на всякий случай. При этом и зарабатывать надо, и обеспечить свою жизнь ты обязан финансово. Обязан! На самотёк Отец её вам не отдаёт, он обязывает вас обеспечить свою жизнь в меру ваших необходимостей. Кому-то столько надо, кому-то столько надо – это всё зависит от вашего Духа.

Но привязываться к уровню жизни, где машина не качественное средство передвижения, а пафос, статус и выпендрёж. Хотя красивая машина – это очень красиво и мне, допустим, нравится. Вопрос, как ты к этому относишься, да? Уровень. Ты относишься к этому, как к красоте, искусству техническому или как пафосу, статусу и амбициям? У Отца ведь всё просто.

А ещё ниже для особо недоразвитых, но очень-очень обеспеченных, есть слой *(рисует на доске)*. Чтоб вы понимали весь юмор ситуации, слой общественной жизни: слой служащих, слой рабочих, слой… Советский Союз, не знали? Слои. Оно всё продолжается. Просто сейчас это не педалирует, в Советском Союзе на эту социализацию много обращали внимание.

Вы к какому слою в обществе государственном относитесь? Только, пожалуйста, сейчас не обижайтесь. Пенсионеры – это слой граждан России, так и называется «слой граждан России – пенсионеры». Учителя – слой. Инженеры – слой. Чиновники, кстати, слой. Только, пожалуйста, не хочу обижать чиновников, многие из них умные, талантливые, хорошие люди и работают хорошо. Нельзя всех под одну гребёнку, а то из-за какого-нибудь одного идиота…

Кстати, президент – это высший чиновник Российского государства. Уважуха полная. Если все такие чиновники, мы живём во! Но это слой *(показывает на схеме)*. Как бы нам печально не звучало, президентская власть – это слой общественной жизни. Ладно, уровень общественной жизни, повысим на шаг. Планом уже быть не может, потому что это природа частей. А все наши общества и слои на сегодня сидят вот в этом.

Мы их до реальностей ещё не дотянули *(показывает на схеме)*. А когда мы отсюда со слоя или уровня начинаем тянуть в реальность, нас не понимают ни в одном министерстве, как бы мы это не объясняли. Вообще не понимают.

Вон партию пытались создать, нас вообще не понимали, в упор не понимали. Вообще не понимали: «Вы откуда свалились, вы почему такие? Вы чего идейные? Деньги зарабатывать надо». – «Мы не будем зарабатывать, мы идеи будем рассказывать». – «Да вы что?» – Одному нашему так и сказали: «Какие идеи? Кому вы будете говорить? Вы делаете, чтобы вам спонсоры деньги платили». – «Не-а. Мы, наоборот, сами скидываемся». – «Вы скидываетесь?» Там вообще поняли, что мы страшная сила, что деньги нас не волнуют. Самая страшная партия – это та, которую не волнуют деньги. Я выучил в Минюсте. Страшнее партии для них нет. Им нельзя говорить, что вас не волнуют деньги. Вы сразу не свой. Маркер «не свой». Вас надо…, нельзя регистрировать. Надо всем говорить: «Хочу денег, много денег». Значит, свой – регистрируем. Но это я уже потом понял, когда стал не своим. Другим передал, они пришли, тоже сказали: «Деньги не нужны». Я говорю: «Всё. Всё испортили, всё». Опять не свой. Печать сзади стоит «не свой» – ходишь не за деньгами, за идеями. Какие идеи в Минюсте, вы чего? Не шучу, мы там смеялись так.

Ну и первое, самое страшное, которое все забывают, – синтез-физичность, которая одна шестьдесят четвёртая. Ой! Одна шестнадцатитысячная слоя. А мы с вами всё синтезируем в синтез-физичность. Потом переводим в слой, кого? Ну пускай Должностно Полномочных. Потом переходим в уровень, кого? Ну пускай горизонт должности. Потом переходим в план, чего? Вообще-то, План Синтеза. Новость для вас – все Планы Синтеза у нас и у всех записываются на уровне планов вначале, а потом идут вверх.

Потом переходим в прареальности, к кому? Ну какая-то из Аватаресс смотрит и думает, что ты делаешь. У меня сейчас Фаинь смотрит за тем, как я веду Синтез, и уточняет, чего я делаю для ночной подготовки. У неё уже пару раз дубинка хотела меня в ночной подготовке доработать. Я согласен. Я шучу, но принципиально я тут на грани фола, особенно вначале, когда я начинал рассказывать на грани фола. Дубинке не понравился образ кошки, я не буду говорить другое слово. Ну, а я при чём? Это русский язык. Будем проводить лингвистическую экспертизу. У нас есть там лингвисты и филологи. Прареальность – это нас отсматривают Аватарессы.

Потом подреальность, где мы подреальничаем чем-нибудь. Чем? Ну делаем какие-то дела. Это уже не то, что у вас должность, а то, что вы в ней делаете. И в реальности срабатывают ваши Части метагалактические. И вот по реальностям уже первые пятьсот двенадцать Иерархов стоят.

А потом в синтезе вот этой 8-рицы, то есть в синтезе всех этих восьми, у вас срабатывает архетип. И когда вы выходите в любой архетип, обязательно срабатывает вся эта восьмёрка. Если не срабатывает, архетип говорит: «Не, не доработан, иди доработайся. Планы найди, уровни найди, прареальности найди, реальностью стань или в синтезе реальностей, синтез-физической реальностью стань». То есть, когда мы говорим «синтез-физическая реальность», мы объединяем первое и восьмое.

И вот ваш Интеллект это должен видеть и знать обязательно. Эта схема для вас, как не знаю, как дважды два, как для школьника математика, как алфавит иерархической жизни. Вообще не шучу.

Кстати, от каждого вида организации материи идёт свой Свет. Ваш Интеллект пользуется каким из девяти видов Света? «Что значит каким?» То и значит. У вас в голове Свет реальностный? Архетипический? Плановый? Слойный? Вы – слой общественной жизни. У нас сейчас праздник идёт слоистый. Почему слоистый? Потому что это праздник рождения Российской Федерации и день смерти Советского Союза. Вы празднуете или поминаете?

Я поминал, потому что я вырос в Советском Союзе и сам по себе советский человек. Кто не знает Декларацию суверенитетатрёх стран, похоронил Советский Союз. День Декларации – день похорон. В России день Декларации был 12-го июня, День принятия Конституции. При этом юридически для кита…, товарищей с денежным лицом Советский Союз в международном юридическом праве до сих пор существует. Его завершение было неправомерным по юридическим нормам международной практики, потому что три мужика собрались, договорились и провели это в парламентах. Этот не процедура, это договорняк международных отношений. Я не шучу. Ну это к китайским товарищам, они вам подробнее это объяснят.

При этом Российская Федерация – приемник Советского Союза. И с этой точки зрения это не поминальная молитва, а поддерживающее размышление. Вдруг новый Советский Союз из Российской Федерации вырастет, но уже по-другому будет называться. Ну, допустим, Конфедеративный союз стран.

Вон сейчас Иран отдолбят военные. Если его сильно разрушат, чтобы восстановиться, ему придётся входить в Союзное государство России и Белоруссии. Думаю, когда это произойдёт. Правда, у вас тихий ужас – зачем он нам нужен? Могу сказать: экономически очень выгодно, девяносто миллионов населения. Сто пятьдесят наших, девяносто их, десять белорусских – вместе 250 миллионов. Для нормального экономического развития нужно минимум 250 миллионов граждан.

Если мы объединимся, сообразим на троих, Китай вообще будет рядом не стоять. А если к нам ещё корейцы подтянутся, те, которые северные, их тоже 20 миллионов – у нас будет вообще 270 миллионов устойчивой экономики. Очень работящие ребята. Вы скажете: «Так у них же там какой-то режим». Ребята, если бы вы знали, какой у нас был режим в Советском Союзе, на этом фоне корейцы – это просто детский сад. Ничего страшного, я там жил, вырос, всё в порядке. Понятно, да, о чём? Так что, это слишком много нам всё сообщают.

У нас практика, а потом перерыв, а то я вас заболтал.

Я сегодня часы не взял. Я сегодня счастливый, поэтому вы меня останавливайте. Уверяю вас, утром хотел взять, прям на них смотрел, так и остался взгляд на них. Времени было валом, никуда не торопился, часы не нужны были. У нас сегодня время меняется. Видите, Вечность увели в 33 архетип. Это ж время меняется, пришлось бы часы останавливать. Они у меня однажды так и остановились. Перешли…. Стяжали время другого архетипа, вышел на перерыв – часы стоят. Ну стяжал же. Серьёзно. Встали, всё. Потом мастер мне сказал: «Что вы делали с часами?» Я говорю: «Ничего, они у меня на руке остановились». – «Слушай, у тебя часы два года?» – «Да». – «Пятьдесят процентов износа. Так не бывает. Ты их в какую-то установку техническую засунул». Я говорю: «А! Понял. Да-да-да. Они побывали в технической установке». Практика Синтеза, называется, с переносом времени в соседний архетип.

«Извините, пожалуйста, но я вот такой инженерный работник случайно не в ту месту засунул часики». Я не шучу. Я не шучу. Я отшокировал мастера часов. Ну гарантия, два года ещё гарантия, пятьдесят процентов износу. У него в голове это не сложилось. Я не знаю, как он это высчитал. У них свои стандарты. Так что Синтез **–** это очень серьёзная штука, влияющая на в том числе техник*и*.

Стяжаем! Входим в Огни. Количество сегодня не стяжаем, количество будем стяжать завтра. Сегодня мне надо, чтобы мы стяжали Свет каждой реализации, и наш Интеллект начал различать деятельность Светом в этих видах организации материи.

Практика.

А! И ещё. Не, идём-идём, практика. Мы сейчас пойдем в тот самый 32 тысячи архетип и стяжаем эти виды организации материи во всех архетипах. Практика ещё к этому нужна. Потому что в тех архетипах свои какие-то стандарты, не нами заложены. Нам нужны эти стандарты. Ну, что архетип состоит из реальностей, реальность состоит из подреальностей. Как там что состоит, мы не знаем, там космос.

*Из зала: После 32-х стоим, а выше (неразборчиво) 4-28-27.*

Не знаю. Зачем вы так вот меня сразу подставляете. Выйдите к Папе и скажите: «А выше можно?» Вот сейчас выставлю вас вперед, просите у Папы выше. Обычно я прошу. Теперь Мама попросит. Вы выйдите вперёд и скажите: «Проси у Папы, чтобы мы пошли в 65 тысяч». Потому что в 32 тысячи мы можем выйти, над этим Вечность, в 65 тысяч, если Папа разрешит. Будешь сейчас просить вместо меня.

Ура! У нас сегодня есть просящий вместо Виталика. Ну что, хорошая вещь, полезная вещь.

## Практика 2. Первостяжание. Стяжание Света восьми эталонных видов организации материи каждого архетипа ИВДИВО 64-рёх Космосов. Стяжание и синтезирование 65536 единиц Света в Свет ИВДИВО-Космоса

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 32704-й архетип ИВДИВО. Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть виды организации материи восьми реализаций от реальностей до синтезфизичности в каждом из 32768-ми архетипов ИВДИВО Тонко-физической цивилизацией Синтеза Отец-человек-субъект-землян. С концентрацией соответствующих:*

*специфик Света эталонной Реальностью каждого архетипа,*

*специфик Света эталонной Подреальностью каждого архетипа,*

*специфик Света эталонной Прареальностью каждого архетипа,*

*специфик Света эталонным Присутствием каждого архетипа,*

*специфик Света эталонным Планом каждого архетипа,*

*специфик Света эталонным Уровнем каждого архетипа,*

*специфик Света эталонным Слоем каждого архетипа*

*и специфик Света эталонной синтезфизичностью каждого архетипа*

*в ИВДИВО каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем девять Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и девять Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими, прося направить весь сконцентрированный Свет на развитие и восхождение Интеллекта каждого из нас, а также всех аппаратов всех систем, развёртываемых Светом внутри нас синтезфизически собою.*

*И вспыхивая этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 32768-й архетип ИВДИВО. Становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом на 32769-м архетипе ИВДИВО, преодолев границу ИВДИВО и став в Вечность, фиксируемую Изначально Вышестоящим Отцом, Телом Ипостаси 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Мадам, которая заявляла, выходит вперёд и просит Отца, чтобы мы стяжали Свет и 8-рицу видов организации материи в 64-рёх Космосах. Мы все слушаем, смотрим. Я без шуток. Надо выйти вперёд из группы и попросить у Отца. Есть такой закон «просящему даётся», но попросить обязательно, иначе не дадут. Не надо стесняться, просто спокойно договаривайте. Вы сказали уже, там тело договаривает. О! От Отца пошло состояние, почувствуйте его. И вы возвращаетесь в команду после этого.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца средой укутывания каждого из нас. И Синтез Изначально Вышестоящего Отца укутывает каждое тело каждого из нас.*

*И в Синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 65537-й архетип ИВДИВО. Развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно Ипостасью 30-го Синтеза в форме. Вокруг нас встали 64 Изначально Вышестоящих Аватара Синтеза Прареализаций от Прасинтеза до Прадвижения Изначально Вышестоящего Отца. Мы синтезируемся с 64-мя Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза от Юрия до Сима, включительно.*

*Проникаясь концентрацией 64-рёх Прареализаций Изначально Вышестоящего Отца собою и вспыхивая этим, поддерживаясь этим, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем******65536******эталонных******реальностей******эталонным Светом****, прося развернуть их в каждом архетипе. И концентрируя 65536 видов Света собою, вспыхивая им, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом же Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***65536******эталонных******подреальностей*** *65536-ти архетипов, одна подреальность* – *один архетип, с явлением 65536-ти видов Света подреальностей каждого архетипа, вспыхивая ими. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***65536 видов Света******прареальностей******эталонно*** *по одному каждого архетипа. Вспыхивая ими, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***65536 видов Света эталонного присутствия*** *каждого архетипа. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне синтезируясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***65536 видов Света эталонного плана*** *каждого архетипа. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаемся ими.*

*Прося Изначально Вышестоящего Отца, компактифицировать Свет реальностей, Свет подреальностей, Свет прареальностей, Свет присутствий и Свет планов в каждом из нас в осуществление Светом Тонко-физической Цивилизацией собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***65536 видов Света*** *уровня каждого архетипа,* ***эталонного уровня*** *каждого архетипа. Проникаясь видом Света эталонного уровня каждого архетипа, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***65536 видов Света эталонного слоя*** *каждого архетипа, вспыхивая ими. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом же Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящим Отца, стяжаем* ***65536 видов Света эталонной синтезфизичности*** *каждого архетипа. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне, синтезируясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем синтез видов Света реальности, подреальности, прареальности, присутствия, плана, уровня, слоя, синтезфизичности каждого архетипа между собою. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом* ***стяжаем синтезирование и компактификацию восьми видов эталонного Света, от реальности до синтезфизичности, в единицу Света каждого из 65536 архетипов****, стяжая их собою. Проникаемся единицами Света 65536-ти архетипов каждым из нас, вспыхивая ими собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими, прося Изначально Вышестоящего Отца* ***синтезировать 65536 единиц Света в Свет ИВДИВО-Космоса****, являемый каждым из нас в любых выражениях Света синтезфизически собою. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом в синтезе 65536 единиц Света архетипов ИВДИВО,* ***стяжаем Свет ИВДИВО-Космоса Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас. И вспыхивая, проникаемся им собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

Почувствуйте внутри физического тела горение Света, он сейчас чувствуется, как горячая субстанция внутри тела. Обжигающая субстанция, можно ещё так сказать. Руки, грудная клетка, голова. Это Свет, он просто очень высокий, поэтому обжигающий.

*И в этом Огне, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым, возожжённым собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим 64 Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Прареализаций Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою, развёртываясь физически. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

## *Часть 2 (день 1)*

## Итоги практики стяжания Света в Свет ИВДИВО Космоса

Прошу прощения, что мы работали пять часов. А может, я счастлив, что мы работали пять часов. Я часов не заметил. У меня, честно скажу, с предыдущей командой было то же самое. То есть с четырёхчасового режима я перехожу на пятичасовой.

*Из зала: Пожалуйста, завтра не забудьте часы.*

Забуду. Понимаете, есть одна проблема. Вам можно встать, выйти, зайти. Я же только за. Это у меня проблема, я не могу выйти. А у вас проблем нет. Походили, вернулись, тут кто-то говорит, ну и ладно называется. Кино и кино. Ладно, пошутили.

Поэтому есть один момент. За сколько времени подготовить вашу голову, чтобы она взяла столько Света? О, поэтому даже пять часов, это так, нормально. Я напоминаю «Две жизни», когда Лёвушку посвящали и Посвящением ему вводили в голову Свет, стояли рядом два свидетеля, держали его за руки, а его болтало, как «Вицина на дороге». У нас сейчас советский взгляд есть на эту тему. Поэтому, когда мы вышли за Светом к Папе, ужаснулись все Аватары Синтеза, услышав тему на восемь реализаций. У них не только волосы дыбом встали, срочно выскочили 64 Аватара Синтеза в «Пра», потому что они до этого нас этим «Пра» наделяли, и понимали, что этим «Пра» мы этот Свет будем стягивать. И они понимали, что все должны вернуться. Я не шучу, мы им испуг сделали страшнейший. Я не шучу сейчас. Я не предполагал, что они выйдут. Я предполагал, что мы выйдем к Отцу, он сам сотворит.

Спасибо, точно. А Отец срочно вызвал товарищей, которые, что делали? Держали нас, как Лёвушку. И вы скажите, их всего 64. У них тел столько, что на всех хватит, поэтому всё нормально, – они большие. То есть вышли самые высокие, самые подготовленные. И они нас поддерживали за не знаю, что, чтобы весь Свет вошёл в наши тела. Поэтому мы провели три вида компактификации, чтобы этот Свет по итогам усвоился. **Мы сделали сейчас очень крайне важную практику.** Даже вот без всяких аналогов, крайне важную практику и всё.

Пример, я просто знаю пример от одной Владычицы Синтеза. Мы просто делимся опытом. Очень сложно подготовленный корабль Аватарами, Изначально Вышестоящими Аватарами, с боевой формой Изначально Вышестоящих Аватаров, вылетает в эти космосы. Это когда мы ещё готовили всю эту ситуацию.

Летит по этим космосам, осваивая эту материю, корабль технологический, сумасшедшей сложности. В какой-то момент срабатывает космос, в корабле радиационная течь и они всё это преодолевают. И так поэтапно. Это было недавно, в нашем с вами времени.

Теперь вылазим мы без корабля в форме Должностно Полномочных. Становимся с Папой в зал и говорим: «Свет нам подавай». Я не шучу. Это не выдуманная ситуация, – одна из Владычиц Синтеза у нас участвовала на этом корабле. Там с командой Аватара Синтеза поднимались, осваивая материю. И они попали в радиацию.

Они там выкрутились, они что-то там делали, но им было сложно с кораблём. В итоге Отец сказал: «Непорядок, вызываем физику». Физика сказала: «Какая радиация, не знаю. Какие такие 65 архетипов тысяч, не знаю. Папа, Свет в меня введи. Всё остальное просто не знаю, в упор не чувствую, не проживаю, не вижу и знать не хочу, но Свет в меня введи».

Пока у нас был перерыв, – мы тут за кофе поговорили с одной участницей Синтеза по состоянию, – там шоково обсуждают. Они на корабле, – но корабль дал течь, не выдержал этой материи, получил радиацию, – нас не хотели пускать. Поэтому вначале мы вышли на 32 тысячи и попросили поднять Вечность. Вечность – такая защита ещё нас от этого космоса. Подняли нормально. Я говорю с Папой: «Ну, давайте выше, дамы просят». Дамы просят. Я специально сказал, пусть она попросит, потому что на меня уже смотрят, что этот просит всё, что не попадя.

Я показал, что вы просите. Спасибо вам большое. Дама вышла, попросила. Я первый раз увидел у Папы самые большие глаза. Он вначале думал, что провокация. Посмотрел на ситуацию, дама сама попросила.

Молодой человек, а вы наш? (*Обращается к молодому человеку, вошедшему в зал*). Просто до этого вас не было и всё. Вы к концу Синтеза подошли просто. Всё нормально, всё в порядке. Понятно, да? А Папа открыл глазики. Ну, я открыл глазики, да, увидел молодого человека сразу же. До этого глазики были закрыты. Всё нормально. То, что вверху, то и внизу.

И всё. И он вдруг понял, что требует не кто-то там, а вы требуете выше – а что, просящему даётся. Он, конечно, понимал, что я использовал ситуацию: «просящему даётся», но я же имею право. Там всё так. Если ты правильно используешь законы, да, пожалуйста. Всё, вы сами попросили. Он говорит: «Ну, ладно». Вывел нас выше. Единственное, что понял, ну, ладно, он сразу вызвал 64 Пра-Аватара, чтобы они нас насытили «Пра» и Свет у нас вообще сформировался.

## Накопление Света в огнеобразах

Знаете, Свет может даваться и идти насквозь. И вот 64 Аватара зафиксировали нас в состояние «Пра», чтобы Свет у нас в теле накопился. **Как Свет накапливается? Он записывается в наши огнеобразы**. Когда я говорю единица – это пакет огнеобразов. Единица Света – это пакет огнеобразов того архетипа, где мы стяжали эту единицу Света. Вот, он записался в эти огнеобразы, эти огнеобразы вошли в наше тело. Этот пакет, эта единица вошла в наше тело. И теперь эти огнеобразы будут вытекать из нас и в достаточно сложное состояние.

То есть, если вы проживали, то Свет такой концентрации вызывал жжение внутри тела. Если вот что-то типа горячее, жгучее внутри тела вы чувствовали, это Свет этой концентрации. И то это нам микшировали, то есть минимизировали состояние этого проживания. А так как будто ты на прожекторе горячем стоишь, тело сгорает по состоянию концентрации этого Света. Поэтому наш мозг сейчас, с одной стороны, счастлив, – столько богатства получил. **Для мозга Свет – это счастье, он именно Светом всё распознаёт и растёт. А с другой стороны, теперь наш мозг должен всем этим Светом овладеть.**

Ну и так, от фонаря, чем мы занимаемся в ИВДИВО? В Иерархии Посвящённый из года в год: сделал дело, получил Посвящение, – кусочек Света вошёл. Сделал дело, получил Посвящение, – кусочек Света вошёл.

Мы вышли, не делав никакие дела, сказали: «Весь Свет по списку», взяли весь Свет. Папе понравилось, остался вопрос, когда будем делать дела. Я не шучу.

Смотрите, в Доме Отца, в отличие Иерархии, – всё от обратного. В Доме Отца вначале дают, потом ты применяешься. В Иерархии ты вначале применяешься, чтобы наработать качество и потом получить. **Так как мы с вами служим в Доме Отца, тут вначале дают**. Нам дали, 65536 умножаем на 8 и получаем, сколько нам дали. А теперь столько же применений где-то в комплексе, где-то чего-то. То есть вам расписали это применение с одной жизни на множество. За одну жизнь мы столько не применим. Я тоже гарантированно не применю.

Но мы с вами будем ходить по архетипам, по реальностям и постепенно этот Свет будет включаться, чтобы у нас это освоение началось. По Свету понятно? Понятно.

## Для уравновешивания Света сделать предыдущую практику с Энергией, Духом и Огнём

Очень вам советую сделать практики с Энергией, Духом и Огнём, то есть этот Свет надо уравновесить. И ещё. Почему мы стяжали именно Свет? А у нас 30-й Синтез. Потому что Дух – это 31-й, а Огонь – это 32-й. Я с вами это стяжать не могу, только на тех Синтезах. А Энергия – это нижестоящий Синтез. В нас помещается только один принцип, то есть Свет поместился, а Энергию трогать не имеешь права. И понижать вас я не имею право в 29-й Синтез, это вы теперь имеете право сделать сами, потому что Ядро 29-го Синтеза у вас есть. Объяснился? А Ядро тридцать первого, тридцать второго ещё отсутствует, – тоже вести не могу, в итоге у меня только горизонт Света. Но уравновешивать надо, иначе вас начнёт косить только в Свет. Вы не заметите, вы будете считать, что это Огонь, а это будет яркий Огненный Свет. Есть такое.

У меня есть предложение. Давайте сейчас, чтобы не суетиться, стяжаем 18 архетипов, это обязательная практика сегодняшнего дня, сегодняшнего Синтеза. Есть, ну я думаю, время останется, тогда будет та третья тема, о которой я говорил. Она небольшая, там просто, а время может не остаться. Так, всё понятно, ну не важно, мы завтра эту тему поднимем, она сдвигается просто, если не успеем. Главное, по Свету понятно? Всё.

## Связь восьми факторов Мудрости со Светов восьмерицы видом организации Материи

Ну и ещё одна может подсказка, с учетом Света, а попробуйте стяжать также Мудрость. Только внимание! В Синтез есть Стандарты, – Мудрость не стяжается, а нарабатывается, но мы можем попросить Основы Мудрости, – знаете какое хитрое слово, – Начало Мудрости. Не саму Мудрость, саму Мудрость вы должны выработать сами, но чтоб Мудрость вырабатывать, у нас есть до Мудрости масса Частностей: Начала Мудрости, Принципы Мудрости, Императивы Мудрости, Основы Мудрости, Синтез Начало Мудрости, Правила Мудрости. И как только вы простите Мудрость с чем-то там, её могут вам дать, особенно если это нормативные состояния Мудрости. Ну, стандарты Мудрости – это нормативы, это вам дадут. Я вас слушаю. Говорите, ну вы хотели…

*Из зала: Степень Частей Мудрости.*

Степень, что?

*Из зала: Степень Частей Мудрости.*

А, степень Мудрости, да. Дело сделал, оценили Степень, дали Мудрость. Дело не сделал, оценивать Степень не на чем, Мудрость не дали, даже если попросил Степень Мудрости, да… поэтому да, я не шучу, Мудрость только нарабатываться делами, поэтому я вам сейчас рассказываю выкрутасик, то есть как выкрутиться.

Стандарты Мудрости пишутся, Законы Мудрости пишутся, Аксиомы Мудрости пишутся, Основы Мудрости пишутся, Мудрость просто так: «Ну, ты зарвался», понятно да? Мера Мудрости пишется, Константы Мудрости пишется, Красота Мудрости: «А у тебя что она есть?» Вот Красота Мудрости: «А она у тебя, что она есть, чтобы искать Красоту в твоей Мудрости?» У нас там Мудрости нет, поэтому вы думаете какие частности можно взять. Вот Огонь Мудрости не стоит, – Мудрости нет. Дух Мудрости: «У вас что, Мудрость есть, чтобы Дух взять?» А вот Правила Мудрости, повыше, – взять можно. Методы Мудрости – взять можно, поэтому вот от Правил до Меры, то, что мы с Наукой начинали, до Констант можно, – это одиннадцать вариантов, Знание Мудрости могут не дать, Константы могут дать, вот где-то вот до Меры точно, и Основы Мудрости точно, Основы всегда дают всего, все остальное не факт, вообще не факт.

*Из зала: Все вот эти перечисленные?*

А?

*Из зала: Все вот эти нормативы перечисленные?*

Да, а я вам вообще советую, Стандарты Мудрости – Свет Реальностей, Законы Мудрости – Свет подреальности, Императивы Мудрости – Светпрареальности.Ну и так далее и закончить Свет Синтезфизичности – Правила Мудрости, классная штука будет. Вы восемь факторов Мудрости свяжете со Светов восьмерицы видом организации Материи. Вас ещё Мудрецами признают за это, в хорошем смысле слово, и вы уже заявочку сделаете на полезное, но это вы сделаете сами. Мы стяжаем архетипы.

*Из зала: А можно ещё вопрос?*

Да.

*Из зала: А вот Энергию стяжаем, а Любовь нарабатываем. Да?*

## Любовь возникает применением частностей

Любовь тоже нарабатывается: ходишь – целуешься, ходишь – целуешься, ходишь – целуешься, нарабатываешь. Всех обцеловала – любовь наработала, не обцеловала не наработала. Ты знаешь, для меня «Любовь нарабатываешь» – это ужас. Вот наработать Мудрость можно, Любовь наработать нельзя, ты или любишь, или делаешь вид, поэтому я тебе предложил всех целовать, всех целовать – это нелюбовь.

*Из зала: То есть, не стяжаем, а нарабатываем?*

Нет. Не нарабатываем, ладно? Просто любим. Но мы стяжаем Энергию, стяжать Любовь можно, но не факт, что дадут. Ну, как с Мудростью, значит надо искать чего-то там, как Любовью примениться. Я не знаю как, я боюсь это комментировать, потому что… Понимаете, есть проблема, вы можете их настяжать, потом вот так выпучим глаза в Любви, Любовь ослепляет, я вас потом здесь не найду. Вы будете ходить не на Синтез, а за Любовью. Вы не представляете сколько у нас Посвященных на Любви рубанулись и перестали восходить за столетие. Только я не шучу, в Иерархии был один из законов, во главе Иерархии стоял Христос, принцип Любви, но в Иерархии был закон, если Посвященный влюбился, дальше… жди беды. Потому что самой высокой проверкой во все эпохи воплощения была Любовь. Смотрите какая у вас тишина. Вы скажите, почему? Ответ очень простой, а на чём ещё проверять? Самая простая проверка. А давайте мы ему подкинем красивую княгиню или красивую девушку, хочешь большой и светлой любви? Помните, это ж Посвященный говорил, прям из русской классики. А даме подкинем красавца гусара, желательно активного, тоже самое, ну это из фильмов.

*Из зала: Все Аватары, они все женаты.*

Я бы не стал так утверждать,

*Из зала: Ну, большинство.*

Я бы не стал так утверждать, ну, я бы не стал вообще лезть в личную жизнь Аватаров. Я без комментариев, я вообще, вам как даме не могу комментировать, все ли Аватары женаты. Вот если бы вы сказали все Аватарессы замужем, я бы ещё мог сказать, что не все. Мужчины бы сразу ушки навострили. А вот все Аватары женаты, я не стал бы говорить даме. Понятно да? Вот смотри… этика, этика, этика, я ж сейчас не дай бог это ляпну, меня же там товарищи Аватары сразу отстроят: «Ты чего делаешь?!» То есть это личная жизнь каждого. Мы не переходим в человеческое личное, поэтому любовь – это человеческое личное. Семья, дети, родители – это любовь. Что значит стяжать любовь? **Заполниться любовью можно, но, если ты любишь**. **Ты любишь, – ты есть принцип Любви, её нельзя стяжать.** Поэтому в Свет я предложил стяжать Мудрость и то не Мудрость, а Основы Начало Мудрости. Ну, можешь стяжать Основы Любви, но я боюсь тебе не дадут, скажут: «У тебя и так есть». Ну, если ты взрослая леди уже и не ребенок для этого, ну как-то. А что ты имеешь в виду?

*Из зала: Я просто вспомнила как наработать, вы сказали…*

Это по Мудрости я сказал, потому что мы…**я стяжал Свет и по Свету мы стяжает Свет в Мудрость, – это моя тема, тридцатый Синтез.** Я не стяжал Энергию и не предлагал вам в Энергию записать Любовь. С моей точки зрения это будет опасно. Я согласен, что вы стяжаете Энергию, но не всегда согласен, что вы стяжаете на это Любовь. **Есть подсказка: из Энергия или Энергию направьте на частности, на развитие 64-х частностей, где Любовь одна из частностей**, тогда пойдёт. А вот частностями Любовь может у вас возникнуть – Любовь к людям, любовь к Родине, любовь к Планете, к Отцу, – ну, это тема будет. Из частностей она возникает, поэтому если вы стяжаете множество Энергий, я советую туда не Любовь писать, а множество частностей, а **Любовь должна возникнуть применением частностей**. На самом деле ты влюбляешься частностями, которые у тебя есть, а потом это уже переходит в настоящую Любовь. **То есть влюбленность – это эффект частностей, а потом Любовь как состояние,** которое у тебя возникает или к другому человеку, или к субъекту, или к объекту любви. Ну, Планета, – объект Любви. Но это возникает частностями. Если у меня нет частности, я не могу сказать, что я люблю Планету или люблю женщину, потому что это частность вначале, а потом любовь. Какая частность?

Идея любви, – если у меня в голове нет, я никого не полюблю.

Суть любви, – если у меня этого нет, и я там выгорел, я никого не полюблю.

Смысл любви. Да какой смысл, ты просто любишь. Вот это уже смысл. То, что я сказал –это уже смысл. Какой смысл, ты просто любишь. Ты просто любишь – это тоже смысл. Понимаете, – тоже смысл.

Вот это всё у тебя должно вертеться в частности. И тогда возникает любовь. Если это частностями не вертится, Любовь у тебя не на чем основать, потому что **Любовь – это оперирование материей**. **А материей оперируют наши частности**. Соответственно, чтобы вспыхнула любовь, ты должен оперировать частностями в материи, тогда Любовь к тебе придёт или у тебя вспыхнет. Понятно, если не будешь оперировать частностями в материи… , некоторые говорят: «Как оперировать частностями в материи? Мы с женщиной сидим болтаем, – мужчина с женщиной болтает». Так это ж и есть частности, чтобы болтать, нужно иметь частности. Правда.

«Мы вместе идём в кино», – вы идёте, это движение, движение – это частность. Вы идёте в кино посмотреть, видение – это частность, 13-1. Кино и немцы, это я нашим тут шпильку отправляю немцам. Вы увидели? Поэтому Любовь лучше всего разрабатывать и развёртывать через динамику действия частностей. Это молодёжи кстати надо объяснять.

**Как влюбиться? Наработать частности**.

Пример, такой странный, но из молодых наблюдений. Студент, – я студент, в библиотеке по выходным сижу работаю, читаю книги серьёзные. Недалеко от меня сидит красивая дама, молодая, старше меня, – я тогда студент был, – кандидат наук. Я знаю, что она кандидат наук, она с моего же института. Яркая красивая девушка, молодая, двадцать с чем-то лет, она старше меня, но уже кандидат наук. Я не знаю возраст, для меня женский возраст, – всё. И вот она сидит работает, – она реально сидит работает. Она там ищет, какую-то научную работу пишет.

Вы не представляете, – как в библиотеку заходят мужчины, пытаются после этого работать. Если они проходят мимо, её проблема была, что все хотят с ней познакомиться. Красивая, действительно. И вот, чтобы её не отвлекали, она поставила табличку: "Не знакомлюсь, пишу такую-то научную работу". Ну не табличку, была ржачка, потому что мужчина идёт, красивая дама, "не знакомлюсь...". А я сижу наблюдаю чуть-чуть и смеюсь, –умная дама.

И вот, не, не, я к другому. У неё очень высокая оперативка была ментала. Я тогда занимался как раз дхъяной и смотрел на размышление, как люди размышляют, – у неё был очень высокий ментал. Мужчин привлекала не её красота, а они как мухи на мёд летели на её ментал. Им не хватало заряженности высокого ментала, а обмен такой заряженности идёт через влюблённость к другому человеку, – обмен частностями. У неё просто крутились такие высокие частности, что она для всех была просто очаровашкой в этой библиотеке. Мужчины заходили тоже ментальные, научные, там все писали свои научные работы. В Советском Союзе раньше в библиотеке это писалось, – так удобней было, дома писать невозможно. Там я на квартире жил, там вообще невозможно писать.

Понимаете, да, о чём, я. То есть на частности эта дама сама по себе эффектна, она ещё своим очарованием частности притягивала к себе мужчин, вот и всё, – ментальным очарованием частности. Я понаблюдал, закончил, пересел, – чтоб не видеть, – спиной и пошёл работать дальше. Вот, просто пару месяцев она и я там появлялись в этой библиотеке и вместе писали. Но мы не знакомились, зачем. Я понимал, что она приходит сюда научной работой заниматься, зачем отвлекать. Ну и я не собирался знакомиться, потому что пришёл за другим, в Советском Союзе с этим было нормально с головой.

Ладно, всё. Так что хотите влюбиться, занимайтесь частностями или чтоб вас полюбили, занимайтесь частностями.

Практика. Я ужасную вещь сказал, я знаю, но мы же интеллектом занимаемся. Настоящий интеллект не бывает без провокаций. Я сказал всю правду и честно, но для многих из вас, то, что я сказал, это полная провокация. Частностями надо ещё уметь заниматься, поэтому я сказал, что человек был кандидатом наук, – это высокая организация мышления и так далее. Я начал с этого.

Действуем.

## Практика 3. Стяжание новых 18 архетипов следующего шага восхождения 18 Космосами

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 16320-й архетип ИВДИВО. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание 18-ти архетипов стандарта каждого Синтеза ИВДИВО синтезфизически собою.*

Кут Хуми вам говорит. Послушайте, что Кут Хуми сейчас сказал. Он сказал, что «Я бы и не дал бы вам сделать никакую другую практику, никакую другую тему, кроме ухода в Любовь, вниз, после Света». Кто не помнит, кто возмущался Любовью, Свет переходит во что?

*Из зала: В Мудрость*.

В Мудрость, ага. Куда? В Любовь! Любовь состоит из Света, товарищи! Кто-то мучается тем, что я говорил о Любви, я ваш Свет отправлял хоть в какую-то компактификацию. Мудрость состоит из Духа. Господа, стандарты Синтеза! И Кут Хуми сказал вам, что никакой практики и темы особо никто бы вам не давал, мы с вами пресыщены Светом. Поэтому Кут Хуми включил меня на Любовь, чтобы Свет знал, куда у вас течь. У нас гиганты Любви отсюда выйдут. Я не имею в виду физиологию, я имею в виду состояние. Потому что гигантизм у нас сразу мыслится странновато чуть-чуть, исходя из опыта прошлых воплощений.

*Практика. Продолжаем.*

*Синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем 18 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 18 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на* ***явление 18-ти архетипов следующего шага восхождения 18-тью Космосами*** *каждым из нас.*

*И вспыхивая этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 18433 архетип ИВДИВО* – *вершина 18-го Космоса. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 30-го Синтеза в форме и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание 18-ти архетипов собою.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем концентрацию 18-ти архетипов:*

*Метаизвечного Октавного Синтезкосмоса,*

*Суперизвечного Метагалактического Синтезкосмоса,*

*Си-ИВДИВО Высшей Суперизвечины Человек-Служащего,*

*Си-ИВДИВО Высшей Всеизвечины Человек-Служащего,*

*Си-ИВДИВО Высшей Октоизвечины Человек-Служащего,*

*Си-ИВДИВО Высшей Метаизвечины Человек-Служащего*

*Си-ИВДИВО Высшей Извечины Человек-Служащего,*

*Си-ИВДИВО Высшей Всеедины Человек-Служащего,*

*Соль-ИВДИВО Высшей Октавы Человек-Ипостаси,*

*ИВДИВО Высшей Метагалактики Человек-Ипостаси,*

*ИВДИВО Суперизвечины Человек-Ипостаси,*

*ИВДИВО Всеизвечины Человек-Ипостаси,*

*ИВДИВО Октоизвечины Человек-Ипостаси,*

*Суперизвечной Метаизвечины Человек-Владыки*

*Ре-ИВДИВО Извечины Человек-Владыки*

*Ми-ИВДИВО Всеедины Человек-Владыки*

*Ре-ИВДИВО Октавы Человек-Отца*

*Суперизвечной Метагалактики Посвящённого*

*в концентрации каждого из нас.*

*И проникаясь этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 18 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 18 Образов Изначально Вышестоящего Отца в Монады*** *каждого из нас,* ***18 Образов Изначально Вышестоящего Отца в первые Части*** *каждого из нас, прося взаимоаннигилировать два стяжённых Образа между собою в выработке* ***Образа Изначально Вышестоящего Отца каждого из данных архетипов в подобии физического Тела*** *каждого из нас. И вспыхивая этим, проникаемся физическим Телом 18-ю Образами Изначально Вышестоящего Отца, выработанными аннигилиционно и сотворёнными Изначально Вышестоящим Отцом в Образе и Подобии каждого из нас 18-ти архетипов собою. И* ***входим******в 18 Рождений Свыше*** *этим, проникаясь ими.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 18 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и* ***стяжаем по 296.064 Ядер Синтеза, Ядер Огня, Аннигилляционных Синтезов и Синтезов Изначально Вышестоящего Отца,*** *вспыхивая и* ***входя в процесс Нового Рождения****. Просим аннигилировать Ядра Синтеза и Ядра Огня между собою, входя в аннигиляцию, вспыхивая 296.064-мя Ядрами Синтеза-Огня. Возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, просим их синтезировать в физическое тело. Входим в синтез-Ядро Синтез-Огня, воскрешаясь им внутри и вокруг тела собою и вновь рождаясь 18‑архетипическим синтез-Ядром Синтез-Огня каждого из нас. И рождаемся вновь Изначально Вышестоящим Отцом собою. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И в этом Огне* ***стяжаем по 296.064 Космических Сил, Космических Магнитов, Космических Столпов, Космических ИВДИВО.*** *Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1 миллион 184 тысячи 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаясь ими, вспыхиваем этой реализацией.*

*В синтезе их и ранее стяжённых, стяжаем* ***Синтезкосмическую Силу, Синтезкосмический Магнит, Синтезкосмический Столп, Синтезкосмический ИВДИВО*** *каждому из нас. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 4096 Частей реальностных, архетипических, Синтез- и Сверхчастей соответствующего выражения*** *и в синтезе их Служащего Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4097 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем количество Синтезов по количеству Подготовок, Реализаций, Накоплений каждого из нас, транслируемых в данные 18 архетипов. И возжигаясь всеми Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в этом же Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 72 Ядра Синтеза частных ИВДИВО-зданий*** *каждого из нас,* ***72 Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца частных ИВДИВО-зданий*** *каждого из нас и* ***72 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *собою. Вспыхивая Ядрами Огня, направляя их в центровку Кубов Синтеза частных ИВДИВО-зданий миров каждого из нас 18-ти архетипов Космосов, прося транслировать их на архетип выше. Возжигаясь Ядрами Синтеза, направляем их в центровку пола кабинет-мансарды на вершину Столпа, преображаясь ими. Стабилизируем здания в новых архетипах этим. И возжигаясь 72-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим, прося Изначально Вышестоящего Отца расширить ареал обитания Человечества землян на данные 18 архетипов 18-ти Космосов синтезфизически собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим* ***обновить Часть Изначально Вышестоящего Отца, Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*** *Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаемся ими.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, просим* ***преобразить Часть Кут Хуми и Ядро Синтеза Кут Хуми*** *в каждом из нас. Синтезируясь с Хум Кут Хуми, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими, стабилизируя этим своё состояние пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на всё стяжённое и возожжённое в данной практике и всем сегодняшним Синтезом собою. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою, вспыхивая всем стяжённым и возожжённым Служащим Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически телесно каждым из нас.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

На этом первый день Синтеза завершён. Спасибо за внимание. До свидания. Кто удивился скорости...

## *Часть 3 (день 2)*

Продолжаем нашу подготовку и переподготовку. И у нас, понятно, была ночная подготовка. Здесь комментировать нечего, потому что у вас завершается курс, и вас настраивали на Служащего. Понятно, вчера у нас были новые стяжания, мы сейчас их продолжим. Но есть два фактора, которые вы должны связать, чтобы в будущем не ошибаться.

## Кто такой Служащий

Когда вас спрашивают: «Служащий, это кто?» У вас чаще всего в голове возникает: «Тот, кто служит». При этом мы всегда говорили, что **Служащий – это тот, кто созидает, потому что тот, кто служит – это Творец**. Вы поправляетесь, говорите: «Служащий, это тот, кто созидает». А давайте уйдём от Частностей Созидание и Служение. Служащий, кроме созидания и служения, это кто? И ночью на это у вас была подготовка.

Просто я хочу, чтобы вы это включили у себя в физике. Служащий, кроме созидания и служения, это кто? Есть один очень простой подход, он такой важный и вот в этом ракурсе вы должны начать действовать.

*Из зала: Сотрудник.*

Сотрудник. Ещё?

*Из зала: Творец.*

Ещё. У вас Творец – это ваше всё, перспективное. Нет. Творец – это как раз Огонь Служащего, Огонь Служения – это мы служим. Мы говорим о Служащем, который на одиннадцатом уровне, Творец – на четвёртом уровне.

*Из зала: Который знания передаёт?*

О! Который передаёт знания, это уже поближе. Но Знания, это какая Частность? – Сорок вторая, Служащий, это какое выражение? – Пятьдесят девятое. Маловато будет, но подход правильный. Служащий что-то передаёт. То есть, чтобы начать созидать или даже служить, Служащий должен что-то передавать. Если мы не трогаем знания, что Служащий может передать?

*Из зала: Опыт.*

Опыт. И опыт сын ошибок трудных и парадоксов дочь... да? Продолжаем. То есть, чтобы это передать, вы должны над этим работать. Поэтому мы сейчас добиваемся этого слова. Вы знаете это слово, но вы не видите, что Служащий этим должен действовать. В ночной подготовке было то же самое. От вас не добились ответа и вам просто сказали.

Не добьёмся. Скажите, пожалуйста. Я думал с ночной подготовки кто-то вспомнит. А какая Организация у Служащего? – Цивилизация. Значит, что такое Служащий? – Цивилизатор. Служащий – это цивилизатор. Вот есть такое слово в литературе – цивилизатор, в том числе несёт знания, тут вы правы. Но не только знания, он несёт цивилизованность как таковую.

Я пошучу по-английски, ладно. Мне это не характерно, потому что там есть много нехороших контекстов, но всё-таки: «Кто такой цивилизатор? – Это бремя белого человека». Киплинг. То есть, это тот, кто передаёт другим людям основы цивилизованности. Я бы не хотел говорить о белом человеке, потому что всё это закончилось достаточно печально для тех стран, где он это бремя принёс, поэтому Киплинга с «Маугли» отставляем.

И теперь давайте думать, а в чём цивилизованность, которую несёт Служащий собою? – Он цивилизатор.

Итак, мне нужны факторы цивилизованности новой эпохи, и мы их «стяжанём» с вами. Потому что, когда мы говорим о цивилизованности предыдущей эпохи, – ну вот бремя человека, который нёс рабство и трудодни, – это один вариант. Ещё есть другая цивилизованность: передача знаний, педагогика. В принципе тоже цивилизованность, как часть этого, но передача знаний, это педагогика... а?

*Из зала: Во взаимодействиями с Аватарами Синтеза.*

Во взаимодействии с Аватарами Синтеза. Давайте я скажу, вот сейчас выйдем на улицу «во взаимодействии с Аватарами Синтеза».

– Чего? Кто? Где?

То есть пока ты не введёшь в контекст Синтеза, это не понятно. Я в пятой расе был Посвящённым. Если многие сказали: «Да мы с Учителями общаемся». – Психушку вызвать?

Понимаешь, да? То есть вот, пятая раса, люди тоже интеллектуально подготовлены, но жизнь в Иерархии для них… это было фантастикой. «Ты что с Учителями общаешься? – Где? Как? – Да живи нормальной жизнью, вон. Зачем тебе эта мука? Зачем ты фантазиями живёшь? Какая Иерархия? Где ты её нашёл? Да ты книг начитался, это всё фантастика».

*Из зала: Это больше всего развитие Огня и Синтеза.*

Это развитие Огня и Синтеза. А где будем развивать Огонь и Синтез?

*Из зала: В Космосе.*

В Космосе. А как мы распознаем, что мы в Космосе изучаем Огонь и Синтез? Давай так. Я сейчас нафантазирую, смотри. Ты понял меня, да? Был знаменитый дядя, который руками манипулировал и, может быть, что-то у него и получалось, я не знаю, но по телевизору показывали. Ну и чего?

То есть, понимаешь, для нашего мозга, особенно Интеллекта, который мы сегодня будем стяжать, любое наше слово – оно правильное, главное, чтобы ты его не трогал. Нафантазировать можно всё, что угодно. То есть я могу словами наговорить, а интеллект может наманипулировать из этого такое, что нам мало вообще не покажется в ближайшие столетия. Манипуляторы вон, исторически, было «воз и маленькая тележка». Поэтому на самом деле очень сложно отличить реальное от манипулятивного. Поэтому в каждой системе, даже вот здесь в Синтезе, многие новые новенькие приходят и думают: «Так это реально или опять куда-то вляпался?»

Я серьёзно, это нормально, потому что мозг должен оперировать реальными событиями, а как это пощупать «реально». Ну, как пощупать? Ну, поверить. Ладно, ты поверил. И вот пока опыт у вас не проживается или в погружении, или в практике. Но очень сложно проверить что-то реально, правда? А вот, когда вы опыт прожили, ну там вас не собьёшь. То есть, когда я зашёл и первый раз почувствовал ручку на двери Кут Хуми, которую я нажимаю и открываю. Для меня это было как физическое открытие. Зашёл, поздоровался с Кут Хуми, а потом сообразил, что я сделал, моё тело в шоке было. Я сразу переключился обратно, как будто перед Кут Хуми стою. А было полное ощущение физичности действия, – никогда не забудешь.

Или, как первый раз к Отцу вышел. Иду, дядьки стоят в белом этом. Помню, что-то о Духе, о престоле, дед сидит с длинной бородой. Я понимал, что это Отец, но состояние деда, вполне себе было. Подошёл. Это было настолько реально, настолько физично, как будто я с вами сейчас общаюсь и вас вижу.

Это тогда, а попробуй меня после этого сбей, что там что-то нет. Да мне это реальнее, чем то, что я здесь вижу. Здесь так, собрались, не собрались, – как получится. Вот, **когда опыт проживания наступает, ты в этой реальности начинаешь жить совсем по-другому.** И вот тогда и возникает идея двух жизней и всего того, что мы с вами изучаем. А пока опыт не возникает… В итоге, чтобы у вас возник опыт цивилизатора или цивилизационных отношений, вы должны на что-то опираться.

## Принципы Цивилизованности, которые несёт Служаший

В итоге… Аватары Синтеза – согласен, но это потом, если захочешь, помнишь, как в фильме. Вот, с чего надо начинать цивилизованность наших отношений? Ну, допустим, с того же Космоса. А в самом Космосе, с чего? Какую цивилизованную миссию вы, как Служащий, будете нести другому, рассказывая о новой цивилизации, чтобы у вас включилось Созидание, и вы были при этом Служащим? Какая цивилизованная миссия у вас?

*Из зала: Про Иерархию рассказать?*

Про иерархию рассказать, но это как про Аватаров Синтеза рассказать, но это подход пятой расы. Тоже хорошо.

«А, ваши иерархи, какие-то там люди на небесах – пускай бегают. У нас это ангелы». Ну, вы расскажете, вам ещё не поверят.

*Из зала: Ну, вот когда цивилизация приходит, она новые законы, технологии...*

Новые законы, новые технологии, согласен. Где?

*Из зала: В организации ИВДИВО?*

Давайте так. Любая цивилизация, вот организации ИВДИВО, уже что-то поближе, да? Любая цивилизация имеет какое-то целеполагание существования: зачем она сдалась? Вот наша с вами цивилизация, вот мы живём в Российской Федерации, в других странах, исходя из Синтеза, который мы изучаем, что делает наша цивилизация? Я сейчас буду улыбаться, но просто у вас эта есть тема.

*Из зала: Наша цивилизация называется Человек, человеческая.*

Какая?

*Из зала: Человек, человеческая.*

О, цивилизация человека, человечества. Господа, у нас вышла Парадигма. Парадигма со словом Цивилизация, как называется? Парадигма…

*Из зала: Отец-Человек-Субъекта.*

Парадигма Отец-Человек-Субъекта – это конец. Я называю первое слово, ты говоришь последнее слово. А посередине как называется?

*Из зала: Цивилизация.*

А?

*Из зала: Цивилизация.*

Цивилизация Синтеза, «Отец» там мы убрали, чтобы не пугать народ, Человек-Субъект-Землянина! Настоящая цивилизация начинается не с абстрактных понятий: Иерархия, Аватаров Синтеза и Космоса, хотя это важно. А с конкретного поддержания в человеке человеческого. Если мы будем говорить, что слово «цивилизатор» – это синтез нового формата человечества или нового формата человека… а во многих культурах, во многих странах понятие нового человека присутствует как новый вариант и как новый этап развития человечества землян. Это естественная культурная среда всего человечества, что в Восточной Азии, что в Китае, что везде. Они везде ищут подход и перспективу нового человека, а у вас он есть.

И самая простая цивилизационность заключается в том, что вы можете донести простейшую для нас с вами идею и сложнейшую для людей: человек состоит из Частей. «Из чего? – Из Частей. – Ты ноги имеешь в виду и руки? – Неа». Представляете, идея Частей в голове обычного человека, если в школе это не проходят? Помните, как вы на первом Синтезе с трудом проникали, что Частей больше, чем одна. Вы знали только Душу. Потом смеялись, что, оказывается, ваш мозг носит Разум, это тоже Часть. У вас Сознание есть? Есть. Это Часть? Может быть. А может процесс космический, который вас накрыл, и вы осознаете всё. То есть Цивилизация Синтеза, убираем эпитеты «Человека», – это вообще основное, чем мы занимаемся с вами цивилизационно.

Значит, основное служение или созидание Служащего и вы как Служащий – это работа над цивилизованностью человека, можно слово «синтез» опустить. Цивилизованность Человека! Это потом о Космосах.

Цивилизованность Человека, с чего начинается? С Частей. В этих Частях, что? Системы, аппараты, частности. Даже если мы расскажем вот эту вот объёмную идею и начнём обосновывать, не обязательно говорить даже 1024 Части, достаточно сказать 64. И это уже многих в обморок отправит.

Первое, у нас переформатируется сейчас шестая раса. Мы сейчас со старшим курсом это стяжали. У нас теперь первая подраса будет не 32 Части, а 64. Это выйдет в Распоряжении, вы это увидите. Соответственно, минимально базово мы теперь фиксируем Человека на Планете Земля не тридцатью двумя Частями, а шестьюдесятью четырьмя, потому что мы вышли в 64 Космоса. Ответ очень простой. Пришлось переформатировать шестую расу.

Значит, базово обычный человек усваивает 64 Части, входит в первую подрасу шестой расы. Ну, тут не вопрос шестой расы, здесь вообще не об этом. Скажите, пожалуйста, наша цивилизация для человека или нет?

*Из зала: Для человека.*

Я бы сказал: для денег, используя человека. А что там помогает человеку жить? Не, не, цивилизация в ИВДИВО – для Человека. Я имею в виду цивилизация на Планете Земля – для человека?

*Из зала: Должна быть.*

Должна быть. А, ну вот, а, ну вот вы сказали правильно: должна быть. Очень хочется, чтоб была для Человека. Точно у нас во всех областях видят Человека и делают всё по-человечески?

*Из зала: Вообще нет.*

Не факт. Нет, внимание, некоторые говорят: «Российское государство на это направлено». Нет, в России есть интересная фраза: это социально ориентированное государство. Чувствуете разницу? Социально ориентированное и человеко-ориентированное? Две большие разницы. Это мы с вами должны собраться в толпу и сделать социум, а потом на нас сориентируется государство. А если я один с государством, без толпы, я не социализирован? А вначале было Слово. Значит, государство меня не замечает. При всём при том, что Российская Федерация очень, очень глубоко по-человечески относится к людям: бесплатное образование, бесплатное здравоохранение для всех, кто сюда заезжает. Это очень много. Не для всех, многим приходится платить. Ну, в принципе, тут как пойдёт, смотря куда попадёшь. Нормально. У нас же всё равно получается. Значит, это всё равно человеко-ориентированное государство.

А вот когда ты говоришь, что цивилизация, которую мы строим, должна быть человеческая, даже у философов это вызывает шок. А какая она ещё нам нужна? Давайте уберём слово «Человек». Какая нам цивилизация ещё нужна? Пример, последние всякие политические, философские: Россия – это государство-цивилизация. Ну, слышали, хорошая вещь. Все согласны. Обосновывается какой-то новый путь России. «Государство-цивилизация, чего? – России. – Россия – это государство-цивилизация, чего? – Территории. – Но если на территории нет людей – это уже нет государства. Тогда это государство? А написано?» Неа. Написано, что Россия – это государство-цивилизация. Слово «людей» не написано. Я могу приписать любое другое слово: «медведей». У нас у главной партии знак – медведь. Россия, все знают: медведь и балалайка, людей нет. А, водка ещё – три. Троица: медведь, водка, балалайка. Людей нет. Все приезжают, удивляются: «О, медведей нет, люди есть». Внушение, пропаганда. Да не шучу. Один блогер прямо вообще удивился и написал: «Медведя в Москве не встретил – ужас! Хотел посмотреть». Его наши в зоопарк отправили, он обиделся. Ему назвали, что у нас по улицам медведи ходят, везде балалайки, не знаю, зачем везде, ну водка точно везде, он нашёл. Всё остальное не нашёл. Внушают. Внушили так, что он в шоке был от того, что здесь увидел. Он-то приехал сразу в лес, а попал сразу в дома.

*Из зала: Интересно, а как он собирался с медведями общаться?*

Это не ко мне. Я не знаю, что он употребляет, если он такие взгляды имеет. Ну, как бы пропаганда довела его до этого.

Итак, **первый цивилизационный принцип у нас – это Человек**. Как Человека перевести в Космос? Космос весь в творении своих смс-ок. Итак, как человека связать с космосом?

*Из зала: Частями*.

Частями. Как Частями?

*Из зала: Высшими.*

Высшими Частями. Господи, у обычного человека Высших Частей может не быть. Невезуха. Можно обычными Частями. О Высших лучше не вспоминать. Простой подход. Я вам сейчас основы Синтеза говорю.

*Из зала: Через Синтез.*

Через Синтез. Как через Синтез?

*Из зала: Ядра Синтеза.*

А?

*Из зала: Ядра Синтеза.*

Рядом, что?

*Из зала:* Ядра *Синтеза, Ядра.*

«А это, вообще, что? Ты имеешь в виду просто ядро? Что я в музее видел? А что ты имеешь в виду под ядром?» У них нет в голове Огнеобразов. Как Части человека связать с Космосом? Стандарт первого Синтеза, господа. Мы на тридцатом.

*Из зала: Стяжанием.*

Стяжанием.

*Из зала: Образа Отца.*

А?

*Из зала: Образа Отца.*

Образа Отца. «И чё это? И зачем мне это? Ты что не видишь, какой я красивый? Какой тебе ещё Образ Отца? Костюм что ли другой надеть, чтобы я по-другому выглядел? – Могу. А если треники надену?» Тренировочный костюм. Как человека связать с Космосом? Я подвожу вас к первой практике в том числе.

*Из зала:* *На планете Огня должно быть много.*

На планете Огня должно быть много. Вечный огонь видела?Съезди на… не знаю куда, в Пскове, в Москве на соответствующую... и там Вечный огонь, ну, к Кремлёвской стене. Пожалуйста! Ты огонь хотела? Горит. Вариант. Это всё, что я понимаю с твоих слов, больше я ничего не понимаю, ты вообще о чём?

Как связать человека с космосом? Частями, согласен. Как Части связать с Космосом? Кто не помнит, у нас горизонт Света. В Свет должна быть записана Мудрость. Я сейчас тестирую, какая Мудрость будет записана в ваш Свет. Если такая Мудрость молчаливая будет записана в ваш Свет, то к вам подойдёт новенький, ничего не поймёт: «Слушай, господи, чем они занимаются?! А, говорят, философы».

*Из зала: Один архетип обозначает.*

А?

*Из зала: Один архетип обозначает.*

Один архетип обозначает. Что?

*Из зала: Одну Часть.*

Одну Часть. И-и? У людей? У людей?

*Из зала: Одна Реальность – одну Часть.*

О! Одна Реальность обозначает одну Часть. То есть Части внутри тела человека...

*Из зала: Реальности какого-то архетипа.*

Фиксируются… Не надо «какого-то архетипа», у людей – одного, фиксируются Метагалактикой Фа. Мы связались с Космосом. Если на Планете Части формируются природой, то во Вселенной, которая творит нас, или Вселенная сози... Помните? Вселенная созидает нас, а Огонь Созидания – это Служащий, то «Вселенная созидает нас», формирует Части по реальностям Метагалактики Фа,потому что в астрономии Вселенная имеет синоним «метагалактика», а «фа» – это звучание Космоса. Значит, если вы расскажете, что каждая Часть внутри тела человека формируется из определённой реальности, а синтез этих реальностей выражает Метагалактика Фа, не надо вспоминать, что это архетип, просто Метагалактика, которая стоит над Галактиками, как вид Космоса. **И вы уже человека связали с Космосом. В этот момент у вас начинается цивилизационная миссия – цивилизация Синтеза Человека. Вы синтезируете Человека и реальности Метагалактики Фа.**

Есть вещь, которая пугает меня: одна Владычица Синтеза написала и сказала: «Новеньких испугало это». Одна новенькая была, аж, в истерике, но, нормальных новеньких, более развитых, не пугает. Что по реальностям находится, что помогает людям развиваться? Надо правильно подать. Что по реальностям в Метагалактике Фа находится, что помогает людям развиваться?

*Из зала:* *Миры.*

Миры. Миры находятся в синтезе реальностей.

*Из зала: Здания.*

Здания. Здания, какие?

*Из зала: Частей.*

То есть по реальностям находятся ИВДИВО-здания Частей. Фу! ИВДИВО-здания Частей концентрируют реальности, огнеобразы собой фиксируются на человека, и у человека формируются Части. Также, как в пятой расе был дом Души, у нас сейчас есть дома каждой из тысяча двадцати четырёх Частей по первым тысяча двадцати четырём реальностям у каждого из восьми миллиардов людей. Вообще, ребёнок, как только возвращается, и на него раз – 1024 здания зафиксировались, и у него начинают развиваться Части. Умение связать Человека с этими домами, реальностями Метагалактики Фа – это громаднейший цивилизационный труд, даже, вообще, всё объяснить это им.

*Из зала: Есть здания.*

Громче.

*Из зала:* *Есть здания, которые переходят по реальностям?*

Нет, у человека таких зданий нет.

*Из зала: Но они же могут быть?*

Такие здания есть только у... У кого есть такие здания только? У...?

*Из зала:* *У Должностно-Полномочных.*

У Должностно-Полномочных. Всё. У человека таких зданий нет. Категорически.

*Из зала: А можно такое предположить, что может быть?*

Предположить в фантазиях можно всё.

*Из зала: Техника, самолёт, перемещение.*

Это самолёт пускай перемещается, у людей здания не перемещаются, не мучай их мозги квазиживой материей. Зачем ты мне свои фантазии внушаешь на этом Синтезе? Я тебе говорю: «Не перемещаются!» Ты говоришь: «А может, будут». Я тебе говорю: «Не перемещаются!» Ты говоришь: «А может, будут». Да всё, что угодно говори – не перемещаются. Знаешь, почему? Хочешь тебе ответ? Не-не-не, я тебе могу ответить, почему. Давай, я тебе отвечу, почему, чтобы ты успокоилась. Потому что тело человека не перемещается по Космосу, а здание отражает тело человека. А если человек – это недвижимое имущество на Планете Земля, то здания должны устойчиво стоять по реальностям. А так как мы Должностно Полномочных обучаем внутренними телами двигаться по реальностям и архетипам, в практике, у нас здания за нашими телами могут передвигаться, как самолёт, как ты мне образ даёшь. Но нам даже образ самолёта не надо. А если я не хожу внутренними телами по реальностям и архетипам и это не умею делать, то, что я? Недвижимое имущество, ходячий только по земле, что мои здания – недвижимое имущество, стоящее по реальностям. Всё!

Видишь, как я тебе просто ответил, и теперь ты понимаешь, что это фантазия. То есть смотрите, проблема Служащего в том, что на каждое действие нужно чёткое обоснование, почему это происходит, и в Синтезе оно есть. Вы очень часто не додумываете, почему в Синтезе происходят те или иные действия. Вы считаете, эти действия происходят потому, что они происходят. На самом деле любое действие обосновано логически, синтезно обосновано, материально обосновано. И, когда это обоснование вы находите, вы удивляетесь, говорите: «О!» И без этого обоснования никаких фантазийных действий нет. Почему Синтезом многие начинают заниматься? Нас учёные изучают и говорят: «Это такая система сложная, но она для нас реальна». Почему? Потому что любой шаг и действие, если вы изучите нашу литературу и методики, они обоснованы: вот это действует так, поэтому это так; это так, поэтому это так; если этого нет, то этого тоже не будет. Обоснованы.

Если этих обоснований нет, никакой цивилизованности не будет. Значит, один из факторов Служащего заключается в том, что вы должны обосновывать: что, почему, зачем, для чего. И чтобы рассказать о реальностях, вы людям рассказываете сначала о планах, может быть, хотя может сразу о реальностях. Вопрос: «Зачем мои Части будут фиксироваться по реальностям? Что это мне даёт?» Ваш ответ? Вот новенький пришёл и вы ему сказали: «Части по реальностям. – Зачем? Они в моём теле. Зачем на меня будет фиксироваться реальность?»

*Из зала: Каждая Часть рождается в своей материи.*

Каждая Часть рождается в своей материи. Ещё зачем?

*Из зала: Чтобы быстрее расти.*

Чтобы быстрее расти. Давай так: ты голодный, кушать нечего, а я тебе говорю: «Быстрее расти». Неделю голодный, а я тебя напрягаю: быстрее расти. Месяц голодный, воду тоже не даю, но быстрее расти. Что ты мне скажешь? Пожрать вначале дай! По-мужски, нормально. А потом буду расти. Вопрос: где жрут Части? Просто, по-мужски.

*Из зала: В своих домах.*

В своих домах по реальностям. Что жрут Части?

*Из зала: Огонь.*

Не Огонь – огнеобраз. Но они не жрут, впитывают. То есть каждая реальность создаёт поток огнеобразов, которыми Части взрастают. Не от фонаря взрастают, а из каждой, каждая реальность фиксируется на тебе и фиксирует поток огнеобразов и твои Части, обрабатывая эти огнеобразы, вырастают и становятся организованными. Если поток огнеобразов прекратить, Части расти не будут. Откуда поток огнеобразов, допустим, в пятой реальности? Откуда берётся поток огнеобразов в пятой реальности? Я вам логику делаю, хотя она у вас уже должна быть.

*Из зала: Из Части Отца.*

Из Части Отца. Я не буду плохо шутить. Но ты понимаешь, где могут вылетать огнеобразы из части Отца, потому что мы по Образу и подобию Отца. Есть только всего несколько мест, откуда вылетают огнеобразы. При всём уважении к Отцу я с тобой не соглашусь. И человек, который будет новенький, он так и поймёт. Ну, извини. Мы говорим для новенького! И я сразу буду думать: с какого места Отца что вылетает, чтоб у меня Часть формировалась?

*Из зала: Абсолютный Огонь, мы когда стяжаем.*

Это потом. Ты меня не пугай Абсолютным Огнём. У меня знаешь, сколько Посвящённых испугалось Абсолютного Огня и ушло из служения? Масса, причём высокоподготовленных. Они не смогли принять Абсолютный Огонь. Поэтому это вообще пятьдесят девятая часть, её лучше не трогать. Высоко.

*Из зала: А огнеобразы?*

Огнеобразы – это субъядерность, двадцать восьмой принцип.

*Из зала: Из Огня мы эманируем.*

Из Огня мы эманируем. Мы из Огня эманируем, а огнеобразы откуда берутся?

*Из зала: Из космоса.*

Из Космоса. Какого?

*Из зала: Из реальности.*

Из реальности. В каждой реальности находится. Космос, как называется в каждой реальности?

*Из зала: Метагалактика.*

Метагалактика. В каждой реальности есть отдельная Метагалактика. Так же как много Галактик у нас на небе, так в Метагалактике Фа в каждой реальности отдельная Метагалактика. Эта отдельная Метагалактика направляет нам концентрацию реальности – пакет огнеобразов, которыми формируются Части. **В итоге наши Части формируются Метагалактиками реальностей, и это и есть принцип «вся Вселенная созидает нас».** Уже лучше.

Я могу сказать, что это из Частей Отца идёт, но если я попаду на атеиста, он скажет: «Ага, церковную лапшу мне на уши вешаете». Он же не разберётся кто, где, откуда, он вообще не знает принципов. Всё.

Корректно выражусь: до Отца человеку ещё надо дойти суметь. Не шучу. Это у вас хорошо. Вы пришли на Синтез – и с Отцом. А обычный человек ходит по жизни, из реальности на него пакеты огнеобразов падают, и это, вообще-то, природа Космоса. И реальности идут, чтобы Вселенная созидала в человеке Части, но не факт, что он сразу выйдет к Отцу, чтобы Он его созидал или творил. Не факт, что он достоин на это. Не шучу. Вы очень легко относитесь к контакту с Отцом. Так это, «и праведник войдёт в Огонь» – он ещё должен понимать в какой, но не на костре ж стоять? «И станет перед Отцом». Коран. Я прочёл. Сразу возникает первый вопрос: где станет в Огонь? Второй вопрос: в какой Огонь станет? А третий ещё страшнее: а как стать перед Отцом? Наверное, в Гималаи съездить и там его на Тибете, где-то на Кайласе найти, чтоб встать перед ним. Нет? Ну а чего? Так и подумал. И самолёт поможет слетать туда. Реально?

*Из зала: Понимаете, когда с людьми общаешься* *на эту тему, на что вот опираются материалисты? Это всё работа мозга*. *Это всё* *психический процесс. Какое отдельно Мышление, Осознание, Разум, да? Вера, Память, вплоть до сна. Какие там переходы? Переход,* *приход тела. Психические процессы мозга. И вот об этом.*

Ты говоришь, что тело одна из Частей?

*Из зала: Да.*

Значит, мозг – это просто функционал одной из Частей. Есть один момент. Ни одна из наук не доказала, что Сознание и Мышление – это психическая работа мозга.

*Из зала: Наука говорит.*

Ответ: это твои представления. А где ты это взяла? Наука говорит? Наука об этом не говорит. Наука не смогла доказать, что Сознание и Мышление – это продукт мозга.

*Из зала: Психология это разложила в своё время.*

Это психология.

*Из зала: Там процесс ещё хуже. Бритва Оккама продолжает плодить сущностей в виде иных материй.*

И так далее.

*Из зала: Научный ответ.*

И всё. И в итоге люди пакуются внутри своего тела как психически зацикленные на самих себе существа.

*Из зала: Да.*

Вопрос к этому человеку: «А Душа или Дух после смерти остаются? Или ты умираешь, прям с этим телом?» Если он скажет, что Дух из тела всё-таки выходит: «А какая форма Духа, если из тела что-то выходит?» То, что вверху, то и внизу, значит форма Духа в виде тела. А если форма Духа в виде тела и она выходит из тела, то это тело внутри меня сейчас находится как форма Духа? «Ну, да, она же из меня выйдет. — А как ты его называешь внутри своего физического тела, тело Духа? А это тело Духа внутри тебя – Часть тебя или тело, которое само по себе?» Поняла, да? То есть вопрос: надо с психизма перевести на тело, на Дух. И надо объяснить, что вот есть материальное тело, а есть Дух. И даже привести медицинский пример. Есть всякие люди, которые входят в анабиоз по медицинским, я корректно сказал, по медицинским показаниям. И вот биологическое тело их сохраняет, а Духа и Сознания нет. Какие тут психические функции?

А есть масса людей, которые видели выход своего Духа из тела, я тоже это когда-то видел, и возврат этого Духа в тело. В храме сидел на концерте, праздник славянской письменности в Великом Новгороде, там духовные песнопения, русская музыка. Как грохнул хор с оркестром! Я и вылетел из тела. Летаю под куполом, слушаю музыку, счастливый! Музыка закончилась, чпок! Ох! Только ж летал! О боже. Сижу. О боже! А как я летал? Физически. Вот, если такие примеры привести, то что-то из нас вылетает на музыку из тела. То есть здесь нам надо показывать не психизм, психизм – это материальное. Это реакции материальной биологической оболочки. А есть ещё реакции Духа. И с такими людьми надо говорить: он Дух признаёт или нет? Если он Дух не признаёт, это уже всё бесполезно, это анатомия, это ходячая биологическая анатомия. Не потому что это плохой человек, ему такое образование дали. То есть вопрос в том, чтобы с детства ему объясняли, что Дух есть. Если ему не объясняли, он не найдёт. Хотя по подготовке найти может. У меня мама была коммунист до мозга костей, мне в детстве ничего не объясняли, но мне постоянно хотелось чего-то другого, чем мне в школе советской рассказывали, мама рассказывала. Я начал читать журналы, я там нашёл. Но это такое накопление, которое вот включается в человеке. И вот, если какие-то накопления есть, они включаются, тогда он поймёт.

А для тех, кто видит только психические процессы, мозг и чистую психологию, ничего не поможет, ничего не поможет, ничего не поможет. И не надо пытаться. Их только к медикам, в медицину и там всё поможет. То есть такие люди тоже есть, они тоже нужны, потому что это ходячие куски материи, извините за это слово. Есть Части человека, а есть куски материи. Тело, как кусок материи. Потому что Духа нет, Огня нет, Света нет. Вот вы называете его куском материи. Он обидится и скажет: «Я не кусок материи. – Тогда ты кто? – Человек. – Кто такой человек? Человек – это не физическое тело. А человек, это кто по отношению к физическому телу? — Ну, как кто? — Ну, кто? Человек же это не биологическое существо, это физическое тело. Значит, человек это что-то большее, чем тело. Человек – это как раз синтез Частей». Всё, ладно.

И вот вы должны, возвращаемся, итожим, вы должны создать концепцию той цивилизованности, которую вы собой несёте. Научиться преодолевать вот такие парадоксы биологических кусков материи, которые всё видят психическими процессами. При этом психические процессы есть, биология есть, материя есть, но если ты не признаёшь Дух – ты кусок материи, любой Дух. Если не признаёшь, что Огонь в основе Духа – ты кусок материи. Такие люди тоже есть и не факт, что с ними можно общаться, но в принципе, в зависимости от ваших обстоятельств и это можно.

**И ваш вариант Служащего, когда вы кусок материи убедите, что он человек с Духом. В этот момент произойдёт Созидание. Когда вы человека с Духом из куска материи доведёте до множества Частей. Это второй шаг Созидания. Цивилизатор. Когда вы человека с множеством Частей доведёте до реальностей, где находятся здания, где эта части развиваются. И он туда ходить может ночью. И когда вы дадите концепцию Метагалактики Фа с множеством реальностей, и что вокруг Метагалактики Фа стоит Дом Отца – ИВДИВО, и вся Вселенная развивает человека, синоним Вселенной в астрономии – это Метагалактика, вся Метагалактика развивает Человека – всё. Вот, если эта концепция у вас в голове есть, вы становитесь Служащим. Не шучу. То есть вы можете нести цивилизованность собою.**

Я очень советую за ближайшие два месяца этот образ, этот концепт наработать. Потому что, когда вас будут выпускать через два, через три месяца с учётом августа на этом курсе, вы выйдете к Отцу, и он всё равно вас спросит по итогам месяца, даже не на Синтезе, в ночной подготовке: «Служащим стал? — Стал. — Что будешь нести людям?» Вот уверяю вас. И вы будете говорить: «Новую цивилизацию». Потому что, если вы скажете: « Созидание», он тебя спросит: «А у тебя есть?» Скажете: «Нет». А вдруг у вас нет Огня Созидания? У вас его не факт, что есть. У вас всего тридцать два Синтеза будет. И вы ему должны будете сказать: «Концепт цивилизованности новой расы шестой, Новой эпохи». Он скажет: «О! Тогда ты Служащий. Ты Служащий-цивилизатор, несёшь цивилизованность Новой эпохи». И ты должен это объяснять. Если ты это сможешь объяснить на уровне подготовки человека – ты Служащий. Если не сможешь объяснить на уровне подготовки человека – ты не Служащий. Более того, если приходит биологизатор с психическими процессами, его надо убедить, что здесь не только психические процессы.

Пример. «Психические процессы основаны на чём? – Как на чём? – Так, на чём? – На сигналах. – Сигналы состоят из чего? – Из зарядов. – Заряды берутся откуда? – В нервах формируются. – Не-е-е, извините, эти заряды согласно физике есть заряженные частицы. Значит, все твои сигналы – это бегающие частицы по твоим нервам. – Ну, да». Он попал. «Откуда берутся частицы в твоих нервах?» И переводите его в реальности, откуда Метагалактика этой реальности направляет ему частицы в нервы, чтобы у него появились заряды. Во, у него будет шок! А главное есть ещё закон физики, закон сохранения энергии. «Если по психике бегают заряды, то они откуда-то должны браться, а энергия в тебе сохраняется. Значит, новые мысли тебя никогда не посетят. – Посетят. – А откуда ты возьмёшь энергию? Если эта новая мысль, должна быть новая энергия. А в твоей нервной системе бегают одни и те же заряды. Закон сохранения энергии. Нового ничего не может появиться». Увидела подход?

И вот вы должны надумать сами в себе подход, как это сделать. Чтоб вы не думали, что я тут что-то выдумываю, я это рассказывал в лицее с первого по десятый класс разными методами с учётом возрастной подготовки, называя это экософией, как философией. Нет, не о Частях, а о полёте в космос, что человек больше, чем он есть. Дети приучались, потом родителям это рассказывали. Те в шоке вначале прибегали. Один папа пришёл: «Что вы мне рассказываете, что у ребёнка Мышление есть!? — А что у него его нет? А у вас Мышление есть, папа? Ну, если у вас нет, хотя бы ребёнок вас научит. — Что вы надо мной издеваетесь?!» Я говорю: «Вы ребёнка в лицей отдали зачем? — Чтоб он стал умнее». Я говорю: «Значит, Ум у него есть? Чтоб Ум работал, нужно Мышление». У папы шок был. Я говорю: «А Ум и Мышление у ребёнка – это что? — Ну как что? — Ну что? Мы слово Части тогда не знали. — Ну, какой-то системный процесс» Я говорю: «Вот и не мешайте нам организовывать системный процесс в ребёнке, чтоб он стал умнее и думающее. А если бы я ориентировался в педагогике на вас, то ребёнок вырос бы такой как вы, не обижайтесь. Но вы ведь его отдали в лицей, чтобы он стал лучше вас или хуже вас? Или такой как вы? Если такой как вы, то пусть живёт у вас дома. Если лучше вас, то вы отдали правильно. Если хуже вас, отдайте в школу». Как он начал смеяться. Я говорю: «Ну, всё, посмеялись и разошлись. Не трогайте ребёнка и наши методики». Действительно, папа через год увидел, что ребёнок вообще по-другому с ним начал разговаривать. Но я ещё и папу потом на контроль взял и подсказывал, что с ребёнком по-другому надо разговаривать. Папа был ух! Но мы это применили в другой области. Всё нормально, то есть нужен подход просто.

То есть, ребята, Служащий – это гибкий подход к разным людям. И вот этот гибкий подход к разным людям вы должны искать в себе. Если вы найдёте гибкий подход и сварьируете ситуацию по сознанию человека, помните, «каждому по осознанию?», вы Служащий. А Служащий – это тот, кто нарабатывает и несёт Созидание**.** А для человека Созидание несёт Вселенная.

Я не только в лицее делал, я потом после лицея собирал разные съезды и участвовал в разных конференциях, где это рассказывал. Люди начинали мне верить, вокруг меня «кучковаться». И постепенно выросло то, что выросло. Я просто ездил и всем рассказывал разные подходы к формированию Человека, то есть источником всего у меня всегда был Человек, потом Посвящённый. У нас с вами потом – Служащий, но вначале – Человек. Вот такая система.

И когда вы будете выпускаться Служащим, у вас в голове должен быть концепт, как вы гибко и вариативно вот эти основы будете рассказывать людям.

Только отсекайте что-то громадное. Даже вот когда вы об Огне говорили людям – попроще. Что нужно сказать об Огне, чтобы он поверил, что Огонь у него есть? Самая знаменитая фраза, я очень часто в Синтезе её повторял. Историческая фраза. Историческая фраза одного человека.

*Из зала: Христианин о стяжании Огня.*

О! Главная задача христианина – стяжание Огня Святого Духа, Серафим Саровский. А у нас именно в Сарове ядерный центр, ну и так далее. Ребята, а как вы будете стяжать Огонь Святого Духа, как заповедовал Саровский? О! А если он заповедовал, значит, он стяжал Огонь Святого Духа? О! А значит, он умел это делать? А что он умел делать, а вы не умеете? О! А!

И так понятие Огня входит в голову человека. Что он состоит не только из Духа, а ещё из Огня. О! Не шучу, это наш православный святой говорил, старец. И мы на них тоже опираемся. Нам какая разница, кто сказал истину. Главное, что он её сказал, а мы ею пользуемся. Можем и в Коране сказать: «И Праведник вошёл в Огонь». Для мусульман. В какой Огонь, где в Огонь? Чтобы встать перед Аллахом. Вы увидели? И когда у вас голове вот эти концепты стоят в разных вариантах – вы Служащий.

## Из действующих внутри концептов цивилизованности формируется Огонь Служащего

Если этих концептов в разных вариантах нет, цивилизованных концептов, ну, какой вы Служащий? Названный казачок. Не засланный, названный. Нацепили на себя Служащего и говорите: «Я Служащий». И тогда, если эти концепты у вас есть в голове, помните, даже если ты подумал, ты сделал это. У тебя внутри тела начинает формироваться Огонь Служащего. А если у тебя нет этих концептов в голове, Огонь Служащего у тебя что? Формироваться не начал. В итоге вы Служащего стяжали? Стяжали. В Служащего вошли? Вошли! И также благополучно можете выйти. Если применением вы не перестроите Служащего в реализацию. Увидели?

Уверяю вас, вот в этом году проверял Столпы у Кут Хуми. Многие писали: «Служащий». Ответ Кут Хуми: «Огня Служащего нет». И переводили по подготовке, по стяжаниям. У Служащего, у Посвящённого нет стяжания: ты должен быть в этом Огне. У Изначального есть стяжания, ну, три вида тел по Космосу. Вот до Изначального все доросли, а потом все хотят идти выше. А выше нужен Огонь. А чтобы у Служащего действовал Огонь, нужны вот эти концепты цивилизованности. Если они в голове есть у тебя, этот Огонь работает. А если в голове нет мыслей на эту тему, то зачем вам Огонь Служащего? Вам никто его не даст. Он вам не нужен. Отсюда был странный вопрос, мне записали в следующем Столпе: «Мы Служащего стяжали там-то». Ответ от Кут Хуми: «Вы Служащего не подтвердили после этого». Надо стяжать, а потом подтвердить. Как? Деятельностью. Ну, всё. Служащий.

Вы скажете, а можно по-другому? Можно. Я вон в Российском философском конгрессе участвовал, и сейчас буду в следующем участвовать. Я написал небольшую статью: «Космос внутри и вокруг Человека». И доказал так с огнеобразами, что приняли её за научную работу. Я выступал на конгрессе. Пожалуйста, ваш вариант. Не хотите с людьми? Напишите серьёзную статью. На любую конференцию, философскую, научную. Философскую, вы же философы Синтеза. От АСЦФ на любую конференцию. Только статью такую серьёзную, чтобы приняли научные люди и не могли не принять, потому что серьёзно всё. А потом ещё выступите перед докторами наук.

Я там спорил с парочкой докторов. Они были в шоке. С ними никто так не спорил: они же доктора, светила. А я сразу понимал, что это просто светильник в тёмной комнате. Ну, в тёмной комнате любой светильник – это светило. Нормально. Они просто в шоке были. Всё. Мне один доктор наук так и сказал: «Я вас понимаю». Я говорю: «Очень рад, что эта концепция смогла достучаться до вашей философскости». У нас диалог-спор был. Хорошо, всё осталось, всё закончилось. Вот, пожалуйста. Это вариант Служащего. Когда ты идёшь в другую среду, публикуешь тексты, которые им полезны, возможны. Они их отчитывают, понимают, что интересно. Чух, движуха пошла! Это тоже цивилизованность. Несение цивилизованности.

Зачем оно мне надо, когда я Аватар Синтеза? Извиняйте, Аватар должен поддерживать все нижестоящие выражения. То есть все 14 нижестоящих выражений. Значит, у меня должны быть шаги Служащего, шаги Ипостаси, шаги Владыки. Иначе брум, и с Аватара опять перейду в Человека, то есть у меня должно быть 15 действий постоянного, относительно постоянного в течение года выражения. А у вас? Став Служащим, – 11 действий. Ладно, хотя бы три: Человек, Посвящённый, Служащий. Вы пока по 8-ричной системе идёте. Не переживайте. Это начало пути. Объяснились? Объяснились.

## Количественно-качественное поэтапное освоение Метагалактики

Ну вот, мы сейчас, чтобы не скучать и стяжать только концепт Служащего и вернуться, доработаем вчерашнюю тему. Я вчера вам говорил. Мы стяжали с вами 8 видов организации материи. Сообщаю, что со старшей командой мы там провели подготовку. У нас был конкурс с одной соседней Человеческой Цивилизацией. Чтобы пойти выше, дальше и стать устойчивее, они теперь начнут учиться Синтезу у Кут Хуми. Мы им доказали, что такое Синтез.

Но во всей этой стезе нам пришлось перестроиться на 65536 архетипов ИВДИВО. А в каждом архетипе ИВДИВО теперь по 65536 реальностей. Мы это стяжали вчера вечером. Но окончательно это включится через семь Дней творения Отца, то есть мы уже на это переходим, но семь Дней творения у нас люфт есть. Сегодня первый День творения. Вы скажете: «Зачем так много?»

У нас есть такое понятие – «рост Метагалактики». Первый раз, когда мы вышли в Метагалактику, мы видели 16 реальностей, а.. 16 присутствий. Потом дошли до 64 присутствий. Потом дошли до..., в общем, дошли до 256 по количеству Частей человека. Потом перешли на реальности. Потом нашли Эволюции, потом нашли Миры. И вот есть такое понятие – «поэтапное восхождение в масштабах Метагалактики». Вы скажете: «Так Метагалактика, она как бы есть». Метагалактика стоит на месте. Наш мозг психически может взять из Метагалактики только 16 тысяч реальностей. Всё, наша Цивилизация в этих границах. А мы научились, ко вчерашнему дню, что наш мозг развился и смог взять 65536 реальностей. В той же Метагалактике. То есть увидел в четыре раза больше. Мы просто их не видели.

Вы скажете: «Зачем это?» А теперь наш мозг отражает не 16 тысяч реальностей, а 65 тысяч реальностей. Вы скажете: «Зачем?» Значит, наш мозг обрабатывает не 16 тысяч огнеобразов, а 65 тысяч огнеобразов. Выгодней? Энергии больше. Мозг счастлив, «жрачка» поступает. Извините за это слово, ну, классно. На Синтезе такое произносить. Мне, конечно, за это достанется, но, я люблю какие-нибудь смачные слова на Синтезе, за которые потом меня ругают. Стоишь, тебя ругают, чувствуешь себя виноватым. А понимаешь, что ты правильно сказал, потому что дошло. Другим словом не дойдёт. Культуру мне повышают. Хотя, я закончил Институт культуры. Фух! Ну, там надо доказать всё это по-другому.

Вы увидели? Вы увидели.

Я не буду сейчас расписывать эту систему. Она... В общем, там мы шесть практик делали, чтобы в это войти. Но она будет сегодня в ночь опубликована в девятом распоряжении. Девятое распоряжение называется «Материя расы». Там вот будет всё опубликовано красным. Внимательно сегодня вчитайтесь в это и перестройтесь на это. Можно даже сделать практики, чтобы вы перестроились. Чтобы вы в это как-то вникли, мы как вчера и запланировали, сегодня перейдём в 65536 реальностей. Помните, мы вчера стяжали реальности, а сказали: «А количество мы будем стяжать сегодня». Вот мы с вами дошли. И на основе этих реальностей будем стяжать вашу цивилизованность или цивилизаторство Служащего.

Итак, в одном архетипе теперь 65536 реальностей. В каждой реальности по 65536 подреальностей, то есть в каждой. Значит, если взять количество подреальностей, умножить на количество реальностей, подреальностей будет четыре миллиарда штук **–** 4 миллиарда 254 миллиона 967 тысяч 256 подреальностей в синтезе всех реальностей. Вы увидели?

Вы скажете: «Зачем нам это надо?» Наш мозг мыслит масштабами. Вот для него вот эти виды организации материи – это масштаб, в рамках которого он будет действовать. Когда мы стяжаем вот эти все системы, мозг возьмёт эту в Головерсум, щёлкнет и этим масштабом начнёт жить. А значит, больше будет привлекать Огня, Духа, Света и пойдёт обмен **–** психическая энергия.

Но! Так как по каждой реальности стоит Часть. Одно дело, когда в одной Части-реальности 16 тысяч подреальностей, а другое дело, когда в одной Части-реальности 65536 подреальностей – в четыре раза больше. Значит, каждая Часть будет получать в четыре раза больше огнеобразов. Есть такое? Есть такое.

Идём дальше:

65536 прареальностей в каждой подреальности.

65536 чего? Присутствий в каждой прареальности, **–** всё это увеличивается.

65536 планов в каждом присутствии, **–**  масштаб увеличивается головного мозга. Внимание! И каждой Части, потому что каждая Часть стоит на реальности, то есть это всё внутри Части.

65536 уровней.

65536 слоёв в уровнях.

65536 синтезфизичностей в слоях.

Если перемножить все цифры между собой... Ой, сколько получится! Внимание! И всё это – одна Часть реальности. Новость для вас: до этого было всё то же самое, только по 16384 в Части. Мы вам просто это не рассказывали. Сейчас просто у некоторых мозг смотрит и в ужасе. Но у вас уже это есть, просто сейчас усилится в 4 раза.

*Из зала: А если у нас Части, реальностных Частей тоже должно быть больше?*

Конечно, а кто сказал. Вот эта Часть – это один архетип, куда входят 65536 реальностей. Но у вас 1024 Части по реальностям, правильно? И они потом эволюционно вот так поднимаются вверх. Сколько раз? 64 раза. Ааа… Но! цифра 64... Цифра 64, что для вас значит цифра 64, а?

*Из зала: 64 космоса, 64 кодона.*

Ещё. В реальности, что находится 64? В реальности, в архетипе, извините, не в реальности, в архетипе, что у нас по 64?

*Из зала: 64 Вида материи.*

64 Вида материи. 64 Вида материи, умножаем на 1024, получаем 65536. И когда мы говорим о первых 1024 реальностях, – это Физический Вид материи. А вы живёте на физике, правда? Значит, в Физическом Виде материи... Вау, вот вам первые 1024 реальности в этой системе, действующей в Физическом Виде материи. Есть? Есть.

Сейчас внимательно послушайте, мы это не стяжали, с вами это стяжать надо будет. Если реальности **–** это Метагалактика, то подреальности **–** это Галактика, то прареальности **–** это Солнечная система, то присутствия **–** это Планета, да? Ну и ниже там деинтегральный, деический космос, это вы помните, написано. А теперь, если реальности **–** это Суперизвечная Метагалактика, 8-я Суперизвечная Метагалактика, она так и называется. Это реальность. В 9-й Метагалактике, в 9-м архетипе, каждая реальность **–** это Суперизвечная Метагалактика. Значит, подреальности **–** это Всеизвечные Метагалактики. Значит, прареальности **–** это Октоизвечные Метагалактики. Значит, присутствия **–** это Метаизвечные Метагалактики. Значит, планы **–** Извечные Метагалактики. Уровни **–** Всеединые Метагалактики, слои **–** Октавные Метагалактики. И синтезфизичность **–** метагалактики Фа.

То есть, начиная с 9-го архетипа, вся вот эта структура уже не Галактическая, не Солнечная, а Метагалактическая. Есть закон Иерархии: нижестоящее входит в вышестоящее, как часть. Соответственно, если у меня реальности стоят Суперизвечными Метагалактиками, всё остальное ниже распределяется нижестоящими формами Космоса. Это есть? Есть.

Ладно, помучаем вас. Планета Земля встала в 17-й Космос. Планета Земля стоит на Метагалактике Метагалактического Синтезкосмоса **–** это 16385 архетип. Значит, реальности, которые действуют на планете Земля, называйте:

*Из зала:* *Высшие Суперизвечины.*

А? Высшие Суперизвечины. Значит, реальности **–** это Высшие Суперизвечины, которые входят как реальности в 1-й архетип 17-го космоса. Значит, подреальности – Высшие Всеизвечины. Это то, что сейчас на планете наступило, и никто это не додумывает. Мы сейчас это пойдём стяжать. Высшие Всеизвечины. Ага.

Прареальность – Высшая Октоизвечина.

Присутствие – Высшая Метаизвечина.

Планы – Высшая Извечина.

Уровни – Высшая Всеизвечина.

Слои – Высшие Октавы. Слои.

И синтезфизичность – Высшая Метагалактика.

Вы скажете: «А ниже?» А всё! Причём все эти виды Космоса не архетипически входят в первый архетип метагалактики Метагалактического Синтезкосмоса как часть. И так везде. Вы стали на один архетип, все нижестоящие 8 архетипов раскладываются от реальности до синтезфизичности. Вы скажете: «А ниже куда девается?» Всё! Они все сюда вошли, как часть. «Компактификация» называется.

*Из зала: Как только мы поднимаемся выше, всё нижестоящее компактифицируется?*

Да, входит в вышестоящее как часть. Всё. Систему увидели?

Эта система восьмерична. Весь остальной Космос становится ареалом обитания, где летают корабли. Значит, восемь Космосов, от Суперизвечного до Метагалактики, стал внешним ареалом обитания человечества, там, где могут летать наши корабли. Вы увидели? Вот за это мы боремся. Чем выше мы с вами пойдём по архетипам, тем по большему количеству Космосов может передвигаться человеческая техника. А значит, тем выше и концентрированнее становится Цивилизация, в которой мы с вами живём и действуем. Я же вам обещал на 30-м Синтезе эксклюзивы, пожалуйста! Причём мне это давно было понятно, но вот для Света 30-го Синтеза это самая тема. Масштаб взяли? Теперь стяжаем.

Это я рассказал о 17-м космосе. А если я в 65-м также скажу?

*Из зала: Виталий, можно вопрос: если рассмотреть, что мы стяжали 65 Космосов, да, идёт 7 Дней творения, но так как Отец дал нам фиксацию шестидесяти пяти Космосов, в том числе и в Частях, то, возможно, что по принципу «всё во всём» все 65 Космосов, ну, 65 тысяч арехетипов, отражаются в каждой реальности? Это вчера было стяжено старшим курсом. А так как ...*

Не-не, у вас тоже отражается в каждой реальности. Чем?

*Из зала: Подреальностями.*

Типами материи.

*Из зала: Типами материй, да. Я про другое, про то, что человечество сейчас зафиксировано на 17-м Космосе, потому что у нас была развёртка максимум выхода на 32 Космоса.*

Можно поднять выше, да?

*Из зала: Да.*

Нельзя.

*А обоснование какое? Что первые 16 Космосов – это 16 Космосов ...*

Нет, обоснование другое.

*Из зала: Четверть от Отца.*

Шестнадцать за Маму...

*Из зала: Шестнадцать за Сына, шестнадцать за Дочь, шестнадцать за Папу, да.*

Да, 64. А у нас на Планете – Мама планеты. И Планета – это материя, а материя относится к функциональности Мамы. Значит физика 17-го Космоса для Планеты – тотальная вышка. И только когда Папа перейдет в 128, ну, вдруг, не ожидается, нам очень долго придётся работать над этим, тогда Планета станет на 32. Папа в 128 не перешёл. Он пока что с шестнадцати перешёл в 64 и нас тянет за собою. Ты увидела?

*Из зала: Да.*

Закон материи гласит, что она четверть от Отца. Тем, что мы нагло Планету Земля дотянули до 17-го архетипа, Папа ушёл в шестьдесят пятый – стандарт. Соответственно, если ты Планету дотянешь до 32, Папа уйдёт в 128. Но нужно ли это нам? Потому что мы даже с шестьюдесятью четырьмя Космосами будем в этом масштабе копаться очень долго. Наш интеллект может сказать, что это можно сделать. Но наше тело уже не особо выдерживает этот масштаб реализации, если честно.

*Из зала: Получается тогда, тридцать третья – это Шуньята, да?*

Тридцать третья – это Шуньята.

Есть ещё один момент. Ты забываешь, что в нашей генетике 64кодона. Значит предельность развития – 64 Космоса. Если мы пойдём выше, начнётся саморазрушение генетики, к сожалению. И вот этот предел мы искали и нашли в шестидесяти четырёх Космосах. 64 Космоса выражаются друг в друге в каждом архетипе шестьюдесятью четырьмя Видами материи. А 64 Вида материи в каждой реальности отражаются шестьюдесятью четырьмя Типами материи. Это тоже новизна, потому что раньше был один Тип материи – одна реальность. А теперь 64 Типа материи в каждой реальности. Увидела?

*Из зала: Да.*

И вот теперь на эту систему Космоса мы перестраиваемся и начинаем в ней, ну, как, не разбираться, мы систему знаем. Эта система ИВДИВО. Вы скажете: «А вот как это?» ИВДИВО взяло Отцом и расширилось, и перестроило систему связей: Миры – так, Эволюции – так, реальностей – столько. Новый Космос охватили. Отец мог ИВДИВО сотворить шире, чем мы с вами изучали? Мог. Он это сделал. А мы? А мы пошли как у Папы: тут же начали изучать и публиковать.

Но Отец при этом понимает нашу с вами генетическую своеобразность. Выше шестьдесят четвёртого Космоса он не пошёл. Ну, он стал в шестьдесят пятый, зафиксировав там Вечность. Мы вчера Вечность поднимали в тридцать третий, вчера же, со старшой группой мы её перефиксировали в 65-й. Почему? Больше тридцати двух Космосов наше тело пока не воспринимает. Более того, я бы даже сказал меньше – больше двадцати четырёх Космосов. Но мы над этим пока работаем. Увидели? Это реальная работа, над которой надо работать.

Некоторые говорят: «Что делают там Аватары Синтеза?» Вот они сейчас и работают, чтобы наше тело стало принимать 24 Космоса, потом 32 Космоса, потом 40 Космосов, и так до 64-го Космоса. Вы скажете: «Так мы же ходим в 65 Космос!?» Вышел и зашёл, но ничего особо не принял. Просто взял то, что Отец сотворил. Но это не «ходит», это «вышел-зашёл». А надо, чтобы это стало нашими ареалами обитания, чтобы мы ходили и свободно действовали. А для этого надо не «вышел-зашёл», а реально действовать. Там, куда ходишь.

Практика. А то мы так ... Тема классная, можно много поговорить, долго поговорить.

## Практика 4. Развёртывание масштаба 8-ми видов организации материи одного архетипа ИВДИВО в отражении 65536-ти архетипов ИВДИВО явления ИВДИВО-космоса

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Вспыхиваем всеми Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, открывая их собою и входя физически в Ипостасное тело Ипостасью 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, в форме. Переходим в Зал ИВДИВО на 16320-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью 30-го Синтеза, в форме.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, итогами ночной подготовки каждого из нас просим развернуть явление Цивилизатора, реализацией Цивилизации Синтеза Отец-Человек-Субъект-Землян явлением Служащего Изначально Вышестоящего Отца собою соответствующими концептуальными подходами, реальными практиками и внутренним действием каждого из нас, а также гибкостью, вариативностью каждого из нас в этом выражении собою.*

*И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 30-го Синтеза, в форме.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, в росте Служащего Изначально Вышестоящего Отца собою, просим развернуть масштаб реализации 8-ми видов организации материи одного архетипа ИВДИВО в отражении 65536-ти архетипов ИВДИВО явления ИВДИВО-космоса каждым из нас и синтезом нас физически собою.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 65536 реальностей в одном архетипе ИВДИВО, прося синтезировать и сотворить развёртывание качественно-количественное видов организации материи в одном архетипе ИВДИВО собою.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом:*

* *просим синтезировать и сотворить в каждой из реальностей 65536 подреальностей,*
* *просим синтезировать и сотворить в каждой подреальности 65536 прареальностей,*
* *просим синтезировать и сотворить в каждой прареальности по 65536 присутствий,*
* *просим синтезировать и сотворить в каждом присутствии по 65536 планов,*
* *в каждом плане просим синтезировать и сотворить по 65536 уровней,*
* *в каждом уровне просим синтезировать и сотворить по 65536 слоёв,*
* *и в каждом слое просим синтезировать и сотворить по 65536 синтезфизичностей.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*В этом Огне мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть данную систему Синтеза Видов организации материи в каждом Отец-Человек-Субъект-Землянине, прося реализацию 64-х Космосов в 64-х телах Космосов Частями каждого из нас, зафиксировать явление архетипа с 8-ю Видами организации материи в данном количественно-качественном выражении в каждом Человек-Землянине синтезфизически собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 9 миллиардов компакт-Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося заложить в каждый компакт-Синтез по 65536 фиксаций, от реальностей до синтезфизичности, явления первого архетипа ИВДИВО, Метагалактики Фа, в развёртывании Метагалактики Фа каждым Отец-Человек-Субъект-Землянином синтезфизической реализацией собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 9 миллиардов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося зафиксировать отдельный Синтез и отдельный компакт-Синтез на каждом Человек-Землянине, из девяти миллиардов физически живущих на Планете Земля, и более того. И развернуть новый компакт-Синтез в каждом Человек-Землянине и Синтез Изначально Вышестоящего Отца, включая каждого из нас.*

*И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им, развёртываем компакт-Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*Развёртываем фиксацию по 65536 реальностей,*

*в каждой из которых по 65536 подреальностей,*

*в каждой из которых по 65536 прареальностей,*

*в каждой из которых по 65536 присутствий,*

*в каждой из которых по 65536 планов,*

*в каждом из которых по 65536 уровней,*

*в каждом из которых по 65536 слоёв*

*и в каждом из которых по 65536 физичностей*

*внутренней подготовки и реализации с внешней активностью каждого Человек-Землянина синтез-физически собою.*

*И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и в каждом Человек-Землянине, преображаемся этим.*

*И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в синтезе с Человек-Землянами преображаемся этим.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим развернуть реализацию фиксации Планеты Земля в Метагалактике Метагалактического Синтезкосмоса, первом архетипе 17-го Космоса, с явлением:*

*реальностей Метагалактики Метагалактического синтезкосмоса – Высшими Суперизвечинами на Планете Земля,*

*подреальностей в реальностях – Высшими Всеизвечинами на Планете Земля,*

*прареальностями в подреальностях – Высшими Октоизвечинами на Планете Земля,*

*присутствиями в прареальностях – Высшими Метаизвечинами на Планете Земля,*

*планами в присутствиях – Высшими Извечинами на Планете Земля,*

*уровнями в планах – Высшими Всеединами на Планете Земля,*

*слоями в уровнях – Высшими Октавами на Планете Земля*

*и синтезфизичностью в слоях – Высшими Метагалактиками в концентрации синтезфизически собою.*

*С развёртыванием внешнего ареала обитания Человечества Землян одиннадцатью видами Космоса: Суперизвечным Космосом, Всеединым Космосом, Метаизвечным Космосом, Октоизвечным Космосом, Извечным Космосом, Всеединым Космосом, Октавным Космосом, Метагалактическим Космосом. Галактическим Космосом, и в концентрации Галактики Млечного Пути – Солнечно-звёздным Космосом. И в концентрации Солнечной системы. И Интегральным Космосом в концентрации Планетой Земля.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 19 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаясь ими, входим в новый формат реализации Космоса Планеты Земля и каждым Человек-Землянином собою. И возжигаясь 19-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И вспыхивая, мы просим развернуть концентрацию Цивилизованности каждым из нас в явлении Созидания Изначально Вышестоящего Отца Цивилизацией Синтеза Отец-Человек-Субъект-Землян и несение Цивилизованности каждым из нас в явлении Служащего Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою. А также преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою. Развёртываемся физически. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

## Комментарий после практики. Строение Космосов

Вот такая практика вашей Цивилизаторской миссии состоялась. И вы можете сказать, что теперь, что Служащие в каждом из вас развиваются в формате этих отношений. При этом это никто не отменял, что первое стяжание было – наделение вас Цивилизованностью от Кут Хуми, чтобы вы несли Цивилизованность Синтеза Человека с собою. То есть вся первая тема сохраняется. Но как только вы потом выходите на Космос, вы должны носить концептуальность того, что мы сейчас сделали, как концепт Планеты Земля.

Например, Планета Земля выражается, каким Космосом? 17-ым, но находится в Солнечной системе. На Планете Земля, сколько Видов организации материи? 8. Исходя из 17-го Космоса, эти Виды организации материи фиксируются на Планету Земля такими-то реальностями, подреальностями и до синтез-физичности. А 8 Космосов становятся, ну даже 11, с учётом Галактики, Солнечной системы и Интегрального космоса, становятся ареалом обитания Человечества, которое начинает передвигаться по Космосу в масштабах 11 Космосов, от Интегрального Космоса до Суперизвечного Космоса.

Интегральный Космос, где находится? На всех Планетах, которые по Стандарту крутятся вокруг Звезд. Соответственно, как только наши летят на Луну, на Марс, на Венеру, они осваивают Интегральный Космос. То есть это освоение Планетных систем, в том числе спутников, комет и так далее.

Как только наши начинают передвигаться по всей Солнечной системе, то есть останавливаются не только на Планетах, а изучают разные специфики Солнечной системы, она там иерархически многоуровневая Видами материи, они начинают передвигаться по Солнечному Космосу.

Как только вылетают за пределы Солнца, они начинают передвигаться по Галактическому Космосу в Галактике Млечного Пути. Как только они начинают пересекать центр Ланиакеи в синтезе всех Галактик, который крутит все Галактики вместе, они начинают переходить в область Метагалактического Космоса. Астрономы сейчас этого не видят. Но через Ланиакею, которую они видят как синтез всех Галактик, вертящихся вокруг какого-то центра, они войдут в Метагалактический Космос. То есть, как только наши корабли выйдут за пределами Галактики, Метагалактики.

Потом наша Метагалактика вертится, как часть Октавных Космосов, как часть множества Метагалактик в Октавном Космосе. Вылетели. Потом Октавный Космос и множество Октавных Космосов вертятся, как часть Всеединого Космоса. Летим. Потом Всеединый Космос, множество Всеединых Космосов вертятся, как часть Извечного Космоса.

Ещё шире летим. Потом Извечный Космос вертится, как часть, множество Извечных Космосов – в одном Метаизвечном Космосе. Ещё шире летим. Потом множество Метаизвечных Космосов вертится, как часть в одном Октоизвечном Космосе.

Ещё шире летим. Это всё вширь, горизонтально. Потом множество Октоизвечных Космосов вертится в одном Всеизвечном Космосе.

Ещё шире летим. Потом множество Всеизвечных Космосов, которые мы пролетаем, как множество Галактик у нас на небе, вертятся в одном Суперизвечном Космосе.

Ещё шире летим. И потом множество Суперизвечных Космосов доходят до синтез-физичности Высшей Метагалактики – границы ареала Космического обитания Человечества Землян. А дальше начинается внутренняя разработка уровнями, реальностями и так далее каждого Человека Земли. Параллельно с этим.

Если наши космические корабли захотят полететь дальше, то они летят до 17-го Космоса, когда Планета Земля с людьми и восьмеричная Внутренняя организация переходят в 25-й Космос. Увидели? Но после вчерашних стяжаний Отец установил такой Стандарт. Поэтому вначале Человечество долетает до 8-го вида Космоса, Суперизвечного. Влетает в Высший Метагалактический Космос реальными кораблями.

На сегодня это сумасшествие в нашей голове. Любой ученый скажет: так долетать нельзя. Но у нас очень быстро развиваются технологии. Допустим, сейчас в России изобрели двигатель, который позволяет долететь до Марса не за год, а за 2-3 недели. Ядерно-ионный двигатель. Описан, запатентован, сейчас делают. В среднем за 2 месяца. Маск будет отдыхать. Вернее, если он доживёт до этого срока. Я не шучу. Я слежу за техническими новинками, чтобы мы быстрее летали по Космосу. Поддерживаю это дело. И всё.

Если мы за 20 лет такое создали, то за ближайшие столетия мы спокойно пойдём дальше. То есть технологии будут развиваться. За несколько столетий мы создадим двигатели, которые спокойно летают по Метагалактике.

Ну и дальше вширь просто. Но там, летает по Метагалактикам, – это нелинейно, сквозь пространство, как телега ползет. Я думаю, мы научимся.

То, что мы с вами делаем, зачем мы делаем? Мы это делаем для того, чтобы наши ученые научились переходить сквозь пространство, сквозь время, сквозь материю и выходить сквозь это пространство в других местах Космоса. Так осуществлять перелеты.

Но для этого надо изучать вот эти Космосы, надо их форматировать между собой, надо, чтобы голова работала в этом масштабе, и ты нашёл те законы, которые позволяют это сделать. Эти законы найти можно по Видам материи, чем мы с вами и начинаем заниматься. Вы увидели?

Вот всё это вместе взятое есть Цивилизационная миссия Служащего.

## Об отвлечении на телефон на Синтезе

Знаете, я могу сквозь телефон смотреть. Мне не жалко. Кут Хуми вас потом накажет. Зачем мне это? Вы же на Синтез пришли? Ну и общайтесь с Кут Хуми. Мой телефон тоже здесь валяется. Выйдите из Синтеза, общайтесь в телефоне. Вернее, вы не общались там, вы изучали кое-что.

Всё нормально. Просто люди не понимают, что читая телефон или смотря там что-то, вот здесь стоит голограмма, которая всё это идеально отображает и показывает, что это. И вы показываете Кут Хуми то, что смотрите в телефоне.

И ему говорите, что вы там видите. Ну, Кут Хуми это тоже видел. Он смотрел, смотрел, говорит: «Виталик, отними». Ну, вот это красное, отними. Отнял. Детский сад просто. Я это ещё в школе делал. Ну, сколько вам? Ну, вообще, детский сад.

Ребята, новость для вас. Даже если вы здесь сидите просто так, Отец и Кут Хуми вас видят и с вами контачат. У вас в голове левые мысли, они видны. У вас в голове правые мысли, они тоже видны. Правые мысли – не обязательно хорошие. У вас в голове без мысли – тоже видно. И не потому, что хотят посмотреть. Вы тут же это всё из себя эманируете. Никто в вашу черепушку не лезет. Любая эта ситуация – сразу над вами повышается голограмма: «На, я такой».

А телефон, так вообще. Вы погружаетесь – над вами голограмма. Вы чем занимаетесь? В телефоне. То есть Головерсум отражает телефон и строит здесь сферу голографических отражений. Головерсум – это 51-я Часть. Ну, если взять 64-рицу Частей.

Ребята, это не спрячешь. То есть свои мысли внутри вы можете спрятать, а всё, что смотрите по телефону, по телевизору, вот тут у вас отражается сразу. Вот это маленький телевизор, вот это большой над вами. Цифровая реальность. Вы скажете: «А зачем это Головерсум показывает?» Он сигналит Планете: «Смотрите, мы тут в телефоне нашли». И с Планеты Головерсум берёт связи о вас. Технологии. Ладно.

## Созидание Служащего в масштабах стяжённых Космосов

Масштаб увидели? Вот всем этим масштабом с Человечеством Землян будут заниматься Служащие. То есть вы. Но вы, конечно, может быть, пойдёте в Ипостаси, но там будет другой масштаб, чем будете заниматься. А вот как Служащие, все будут заниматься вот этим. И любых Служащих, которые будут определять себя Служащими, и Иерархия, и ИВДИВО будут чётко фиксировать на вот этот масштаб деятельности**.** Когда мы сейчас это стяжали и разговариваем, в голове такое состояние: «А что здесь можно сделать?»И вот тут включается ваше созидание, ваш творческий подход – что только здесь нельзя сделать!

Ну, начинаем с малого, всё, что можете делать вы: нарисовать вот эти масштабы, описать вот эти масштабы, объяснить вот эту систему. Можно? Можно. Чего не делаем? Статьи опубликовать, доклады, пойти выступить на эти масштабы. Можно? Чего не делаем? Я не заставляю. Ваша проблема. Ваш рост в ваших руках. Ничего личного. Вот и всё.

Это я вас настраиваю к концу курса. Потому что я понимаю, что по концу курса не все пойдут дальше, но вы должны знать, чем заниматься, когда останетесь сами с собою.Без проблем. Или останетесь в ИВДИВО, но всё равно вы останетесь в ИВДИВО Служащим, то есть сами с собой, но в ИВДИВО. Но вам всё равно нужно чем-то заниматься, вы должны понимать, как восходить и развиваться дальше. Логично? Логично. Я тоже самое делал с курсом Посвящённого, только там не так страшно было. А вот после Ипостаси вообще будет страшно: там чего только не надо делать. Ладно. С этим всё?

## 16 Эволюций

У нас есть ещё одна тема, которую вчера мы не успели, но на нашем курсе она обязательна к стяжанию, на нашем с вами Синтезе. Называется «16 Эволюций». Она, тема, простенькая, вам в неё надо вникнуть. Но мы, когда-то давно, мы так понимали Эволюции, но эта тема потерялась в веках Синтеза, у нас 30-летие Синтеза, поэтому в веках Синтеза всё потерялось. И когда мы сейчас спрашиваем, вот у вас сейчас: «Что есть Эволюция?» Я вчера это объяснял. «Ну, как что есть? Что-то, что тянет, нас вверх за собою». Ну ладно, тянет вас вверх за собой. Чем тянет вас вверх за собою? «Ну, как чем? Ну, как чем? Берёт вот так за нос и тянет». Ну, вы же не Буратино. Чем Эволюция вас тянет вверх? Есть ответ на это.

Вы не переживайте, старший курс также спрашиваю, всё то же самое: молчание – золото. Так бы у нас сейчас на Планете «золотая лихорадка», с учётом того, что экономика отдельных стран фш-ш-ш-ш *(движение рукой вниз)*, а скоро и нефть фш-ш-ш-ш *(движение рукой вверх)*, все закупают золото, поэтому у вас в голове тоже: молчание – золото, золотая лихорадка. Всё нормально.

Итак, у нас есть такая простенькая-простенькая система, которая относится не к Частностям, а это… На планете и вообще в Метагалактике четыре свойства материи: Огонь, Дух, Свет, Энергия. Ну, это классика. Кто-то занимается Энергией, кто-то Светом, кто-то Духом. И если на окружающих людей посмотрите, обязательно чем-то этим занимаются, в том числе Огнём Святого Духа и по списку, и по списку, и по списку. И всё. Как вы думаете, эти четыре свойства материи между собой взаимоотражаются? Взаимоотражаются. Значит, и складывается простая система, кстати, 16-ричная, ничего вам не напоминает? Где 16 – это Огонь Огонь. Двойной Огонь. Вы скажите: «Что значит «Огонь Огонь»?» Ну, у Кут Хуми есть Синтез Синтеза, а здесь есть Огонь Огня. Вы скажите: «А как это?» Не знаю. Ну, подумайте, как такой «Огонь Огня». То есть два вида Огня, синтезированных между собой – Огонь Огня.

В свечке есть сердцевина, а есть пламя. Это разные типы пламенности. Вот сердцевина и пламя – это Огонь Огня. И мы это называем «пламя свечи». На самом деле в основании – зерно огня и потом пламя, и они разные по фиксации явления. Огонь Огня.

15 *(пишет на доске)* – Огонь Духа. Или Дух Огонь?

*Из зала: Духа Огонь.*

Нет, Духа Огонь – это когда Дух Огня, да? Дух Огня здесь не пойдёт, здесь только Огонь. Поэтому Огонь Духа. Это тот самый Огонь Святого Духа, он аж 15. Ну, у святых людей всегда добавляется слово «святой». Хотя сейчас и в другом варианте увидим.

14 – Огонь Света. Это всё Эволюции. Это то, чем они вас тянут.

*Из зала: А может быть, что это внешнее и внутреннее ...*

Нет, давай всё напишем, потом будем говорить. Тут надо додумать всё.

13 – Огонь Энергии. 12 – Дух Огня. 11 – Дух Духа. Как это «Дух Духа»? Ну, так. У нас может быть два вида Духа?

*Из зала: Да.*

Да. Рассказывай! *(Смех в зале)*. Ну, два вида Духа, это какие? Очень простой подход, только скажи. Дух Души и Дух Лотоса – они разные. Дух разных Частей, они разные. Дух твоего тела и Дух твоей Души – они разные. Душа – это шар Духа. Соответственно есть Дух разных Видов материи, из которых составляются Части. Дух Духа. Нижестоящая материя, с Духом, входит в вышестоящую материю, с Духом, как часть, и появляется система Дух Духа, двух Видов материи, связанных между собою. Логично? Логично.

10 – Дух Света. Обратное, будем читать?

*Из зала: Святой дух.*

Нет, до этого мы ещё дойдём. Это не Святой Дух, это Дух Света именно.

9 – Дух Энергии. Ну, с этим интересно. Энергия меня так вдохновляет! Вас энергия вдохновляет? А если я скажу, что это Энергопотенциал? Энергопотенциал вас вдохновляет? У некоторых глазки засветились, некоторые даже кивать начали. Вот здесь находится система Энергопотенциала. Девятая Эволюция – Дух Энергии, причём Энергии, как ваш энергопотенциал. Я не шучу. Дух Энергии. На основе этой девятой Эволюции крутятся все системы денег на Планете Земля, тотально. Ну, так сложилось.

8…

*Из зала: Свет.*

Свет Огня. Огонь же светит? И когда мы видим из Огня свет – это Свет Огня.

7 – Свет Духа. И вот у нас теперь выбор: или вот этот Свет Духа, Светой дух, с учётом того, что на старославянском «свят» – это «свет». По-русски, когда мы говорим «свет» Духа, по-старославянски я бы сказал «свят» Духа – Святой Дух. То есть Святой Дух у нас шпарит из седьмой Эволюции. Ну, уже и подходит, потому что сам Дух – это седьмой горизонт. В итоге Святой Дух, которым наделяют в разных церквях – это, собственно, природная выразимость седьмой Эволюции. Но так как учёные на Планете знают только одну Эволюцию, для них Свет Духа – это что-то невообразимо верхнее. Правильно, это верхнее, просто седьмая Эволюция.

Ребят, я вообще не шучу, я честно вам говорю. И когда в православии делают практику-литургию вызывания Святого Духа на молящихся, есть там целый праздник, когда этим занимаются, они вообще-то вызывают на голову молящихся просто седьмую Эволюцию. И взращивают в молящихся Человек-…

*Из зала: Аватаров.*

Аватаров, то есть людей, которые вдохновляясь, несут новое, ищут новое – Человек-Аватары, строят новое и развиваются. Ну, так?

Вы скажите: «Да не может быть». А вы что думаете, священники могут вызывать Дух из пятого Плана? Там, где Лотос в 5-й расе прячется? Не могут. Почему? А потому что Рай на третьем Плане. Хотел бы вызвать Дух с пятого Плана, да Рай мешает. Потому что только я Дух, а по ходу – Рай с Домом Отца. И говорит, всё, третий План. Вот и весь Дух. Так что они вызывают Свет Духа соответствующей Эволюции.

Шесть – Свет Света. *(Пишет на доске)*. Это Света в квадрате.

*Из зала: Свет Света.*

Свет Света – это как? Святое что?

*Из зала: Святое знание.*

Святое знание. Где здесь знание вы видите? Вы здесь видите два Света. Как координировать два Света между собой? А?

*Из зала: Спектр света.*

О, молодец. Инженерная мысль уже видна. А спектр Света – та же самая радуга. Только я не имею в виду политически, а нормально, физически. Это разные наборы Света. Свет Света – радуга, спектр.

Вот у нас две разные лампочки. Если это будет разный вид света – тёплый, холодный свет, помните? На лампочках, – у нас будет свет света. То есть наш глаз будет все равно воспринимать разный вид света от разных лампочек – холодный и теплый. И у нас появляется свет света – теплый и холодный свет в одном глазу.

Ну, как пример технологичности, допустим, у вас дома торшер стоит – один вид света, и люстра – другой вид света. Вы включаете, чтобы было светлее, а они несут разный фон света – теплый свет, холодный свет, есть такое понятие. Есть ещё и третье там понятие. И при совмещении двух видов Света разного качества у появляется Свет Света, в голове.

Ладно. Шутка. Свет Разума рождает, а свет Рацио… рождает…? Так, литература незнакома, шутка.

*Из зала: Чудовищ?*

Свет Разума рождает чудовищ. Идём на шаг ниже. Под Разумом находится что? Сознание. Свет Сознания рождает... Что ниже чудовищ? Поэтому наш Разум – шарик Огня, он не Свет.

*Из зала: Там сон, по-моему.*

Ну, там что-то типа растений. Ну, чудовище – это животное, значит там растения, да? А когда уходим до Света ещё ниже Сознания?

*Из зала: Камушек, минерал.*

Минерал. На императиве-то минерал. Свет минерала. Сложно, да? Чувствуете, как это, заклинило? Я вам предложил Свет Света, вашу голову «склинило». Не-не, наш Разум чудовищ не рождает. Но судя по тому, какая война сейчас происходит, а у нас один из народов носитель Разума, то их явно чудовища посетили, и они войну начали.

*Из зала: Рождает не Свет Разума, а рождает сон Разума.*

Что Разум рождает?

*Из зала: Не свет Разума рождает чудовищ, а сон Разума.*

А, сон Разума рождает чудовищ, вот оно что! Ну, у кого сон рождает Разума, а у кого Свет Разума, смотря с каким чудищем ты столкнёшься. Шутка.

Ладно, идём дальше, пятое. Ну, взял мне испортил. Дети так хорошо поверили, а ты взял всех в сон увёл. Согласен, сон Разума рождает чудовищ.

Дальше, Свет Энергии. Энергия может светиться?

*Из зала: Да.*

Ну как в розетке искрит. Пожалуйста, светимость энергии – это пятая Эволюция.

Четыре – Энергия Огня *(пишет на доске)*.

Три – Энергия Духа.

Два – Энергия Света, и один – Энергия Энергии. Действие просто. Это даже меряется нашими специалистами и специальными техническими приборами. Но на самом деле это четыре Эволюции.

И вот я вам сейчас расписал 16 Эволюций каждого архетипа, где в каждом архетипе вот этот процесс является, извините за слово, тягловой силой эволюционного развития.

В чём смысл Эволюций? На Планете признают только первую Эволюцию – одну – и она распределяет энергию, чтоб энергией человек пассионарил и развивал свои Части, то есть избыточной энергией, ты начинаешь развиваться и бегать, действовать. Всё. А в Метагалактике – 16 видов распределения разных возможностей. И когда ты развиваешься, ты усваиваешь намного более высокие возможности. Но, чтобы это эволюционно освоить, у нас 16-я Эволюция называется – Отец. 15-я Эволюция называется – Аватар *(пишет на доске)*. А значит, чтобы взять Огонь Духа, ты должен действовать Аватарски и уметь это делать. Чтобы взять Огонь Огня, ты должен действовать Отцовски, и уметь это делать.

Дальше – Владыка. Огонь Света – это Владыка. Огонь Энергии – это Учитель. Вот вы все Учителя Синтеза. У вас есть Огонь Энергии? Должон быть. Потому что, как только вас назвали Учителем, на вас фиксируется сразу 13-я Эволюция и стимулирует активацию Огня Энергии внутри вас.

Как только вас назвали Ипостасью *(пишет на доске)* – Ипостась Синтеза, мы сейчас, да? У вас включается Дух Огня. То есть в любом Огне появляется Дух, который стимулирует вашу активность Огнём. То есть Дух заставляет вас действовать Огнём. Дух Огня – он заставляет действовать Огнём. И у вас, как у Ипостаси, поэтому первые два курса мы называем Ипостасями Синтеза, потому что в этот момент у вас из Огня вызывается Дух и стимулируют вас научиться действовать Огнём. Поэтому у нас сейчас курс Служащего, мы вас называем не Служащими, а Ипостасями, потому что нас интересует, чтоб вы научились действовать Огнём. И так все 30 Синтезов.

Ну, и активируют вас, как Ипостась, минимум 12 Эволюций. Для людей, которые живут первой Эволюцией, – это очень и очень высоко. В принципе, это как 16 Синтезов курсов.

Ну, ещё парочку пройдём. Служащий – это ж Дух Духа. Значит Эволюция Служащего, когда вы становитесь Служащим – это активация двух видов Духа внутри вас. Какие два вида Духа есть внутри вас? А? *(Пожимает плечами)*. Я подскажу. У меня сейчас действует три вида Духа. Подсказал, нет? Не всем подсказал. А у вас?

*Из зала: Человека и Служащего.*

Человека и Служащего. Нет, я не это имею в виду. Здесь не факт, что есть разные виды Духа. Здесь есть разные формы тела.

*Из зала: Может дух Компетентного, дух Полномочного, дух Человека?*

Тоже не это имею в виду. Это разные виды тела, а Дух у вас один и един. Не надо отделять на два вида Духа, можно закончить в спецбольничке. Я категорически против наделения множества Духов ваших разных тел. Дух у нас един. Но при этом у меня сейчас два вида духа, три.

*Из зала: Дух Отца и Кут Хуми.*

О, молодец! Я сейчас вам веду Синтез – Отец, Кут Хуми, я. Значит, чтобы слово «вести» это действие, у меня из Огня Отца должен быть Дух, из Огня Кут Хуми должен быть Дух, и мой Дух должен быть активен, чтобы я вообще действовал.

В итоге, я действую сейчас тремя видами Духа. Служащий. Ну, динамика. Или тремя видами Огня: Отцовский, Кут Хуми и свой, ну, потому что взаимосвязь идёт. То есть именно тремя, поэтому я надэволюционно действую. Если б двумя: Кут Хуми и я, мы б сразу попали в 16-ю Эволюцию. А так как трое: Огонь Отца, Огонь Кут Хуми, Огонь мну, 16 Эволюция стоит рядом и плачет, говорит, так хотела взять, так хотела взять, на аудиторию, а не получается. Увидели?

То есть у вас минимально два Духа – это Дух Кут Хуми и Дух каждого из вас. Но сейчас вы на Синтезе, в принципе можно сказать, что и три вида Духа. Но Отец вам даёт больше Синтез. Потому что, если вам дать Дух Отца, вы должны сейчас вскочить и бр-р-р-р-р, спортом начать заниматься по залу. Он очень сильно заряжает, Дух Отца. Ну, вот так вот, заряжает.

А так как вы сидите, некоторые засыпают, сразу видно *(говорит немного неразборчиво)*, что даже с Духом Кут Хуми вы спите, как младенцы. У Кут Хуми за пазухой. Ну, кто-то шоппингом занимается. Тоже применение Духа. Главное, чтобы на теле что-то было.

Ладно, дальше. Дух Света. Посвящённый. То есть у Посвящённого из Света выявляется Дух или Дух ведёт Светом, да? Ну, где-то так. Значит, чтобы быть Посвящённым, у вас должен действовать Дух и Свет, желательно вместе *(роняет фломастер, поднимает)*. Ну, а дальше всё просто. Девять видов Человека. От Человека Изначально Вышестоящего Отца. Дух, Энергия. Ну, понятно, Человек **–** это Энергия, до, собственно, Человека, можно сказать, Метагалактики. Энергия Энергии. И каждая Эволюция в каждом из нас обязательно складывает вот эта двойная система выразимости. Тотально.

И чтобы повысить свою Эволюцию, мы должны получить более высокую явленность, внимание, и в пропорциях, и в качестве. Это не значит, что здесь и здесь Энергия одинакова. Они совершенно разные *(показывает на схему)*. Здесь два вида Энергии – первой Эволюции. А здесь уже Энергия Света – другой Эволюции. И Энергия Света **–** это другой тип Энергии, чем… Энергия Света. Энергия Света, по-моему, сегодня называл или в старшей команде **–** фотоника. То есть сейчас свет применяют в создании новых технологий. А там концентрация Света предполагает разную энергию возможностей, набором фотонов. Энергия Света.

Заряженность фотонов разная, энергия фотонов разная, фотоника в виде света совершенно разная.

*Из зала: Лазер.*

Ну, лазер в том числе, да. И вот Россия сейчас идёт путём фотоники, технологически. И постепенно-постепенно переходит на стандарты не энергии, даже в компьютерах, а света и фотоники, даже в компьютерах. У нас же создан первый компьютер на основе фотоники.

И вот Россия постепенно этим переходит на вторую Эволюцию. Россия делает вторую технологическую эволюцию, фотоникой. Но может дойти и до пятой. Свет Энергии.

Я описания сильно не видел, я, конечно, видел поверхностные описания, поэтому вторая Эволюция там точно есть. Пятую пока не заметил. Но она может быть в этом пути. Таким образом, это создаст революцию в окружающем пространстве даже квантовых компьютеров. Потому что компьютеры, построенные на фотонике, действуют быстрее квантовых компьютеров. Уже построили, уже доказали.

Счастливы, в России счастливы, неимоверно. И вообще, работа со светом… в мире, это только российская технология. В остальном мире там две-три компании с этим работают, но каких-то впечатляющих результатов нет. У России они есть. Как и у множества компаний, которые ведут один пул исследований. Вот такая интересная история.

И это внедрение второй Эволюции в технологические процессы процессом фотоники. А у нас рост Человек-Посвящённого с вами – Энергия Света. То есть если вы из Света сможете доставать Энергию, у вас появится Энергия Света, и это станет стабильно в вашем теле, вы переключитесь на вторую Эволюцию и станете Человек-Посвящённым. Теоретически сказать легко, добиться от нашего тела крайне сложно. Человек-Посвящённый – это второе Полномочие или второе тело Полномочного, которым мы начинаем действовать. Ну, вот так.

Мы идём в практику. Стяжаем 16 Эволюций в 16-ти выражениях взаимоорганизации четырёх свойств материи между собою. И вот это Эволюционная основа. Можно назвать эти Эволюции по именам, но здесь непонятно, какая материальная основа. Там, Человек-Владыка. Вспоминаем шестой принцип, вспоминаем, что это Свет Света. О, Человек-Владыка. Свет Света, шестая Эволюция. И уже будет понятно, чем заниматься Человеку-Владыке. Свет Человека, Свет Владыки вместе – чё-то складывается.

У меня маленький момент. Когда б я не публиковал тему Эволюций, но не таких, на любом Синтезе о любой эволюционности, это вызывает у аудитории, без обид, легкую тупость. «Ну, Эволюции. Ну, чё? Ничё? Ну, Эволюции, ну тянут нас, чё? Ничё? А чё ещё можно сделать? Ну, они тянут нас и всё. Ну, чё?» И вот нас напрягает то, что мы видим 16 Эволюций в каждом архетипе. А понимание, почему и зачем это? У нас нет – нас это напрягает.

Объясню простенько. Эволюция сейчас стоит на седьмом горизонте. И само слово Э-волюция выражает Волю. Значит, 16 Эволюций – это расклад Воли Отца. Ну, берём 100 процентов, делим на 16, получаем 6 с половиной процентов на Эволюцию. Условно. Значит, каждая Эволюция действует на вас автоматически шестипроцентной Волей Отца, с чем-то? Поэтому мы сразу становимся… Эволюцией.

Чем более высокая Эволюция, тем больше процента Воли Отца в тебе. Я Аватар, у меня 15-я Эволюция. 15 умножаем на 6 с чем-то (*6,25 – прим. ред*.). Вы сразу внутри от меня видите какую-то заряженность.

Я вот просто говорю, а у вас такое ощущение, что я бью Волей по голове. И некоторые уже сидят, на меня обижаются, зачем я это сказал. Я вообще вас не имел в виду. «Ну, как же ты меня не имел в виду? Ты на меня посмотрел. Сказав это, ты на меня посмотрел. Это явно ты обо мне имел в виду! – Я вообще взглядом бегаю. Это Кут Хуми на тебя... – Нет, это ты на меня». Мне дама одна доказывала: «Это ты на меня посмотрел в этот момент. Это сказал, ты имел в виду, что это я». Ну, представьте, я сказал, «свет чудовища» и на кого-то посмотрел. «Это ты же в моём свете это чудовище увидел». Да я вообще, как пример. Я пошутил вообще.

Если бы ИВДИВО-Секретарь опять меня не обломал, что сон Разума рождает чудовищ, вы б поверили. Но при этом я вызвал в вашем Свете эволюционное состояние. Я заставил ваш мозг чувствовать Свет Эволюции. То есть, как только вам дали интересный пример, на грани фола, ваш мозг начал сосредотачиваться, что такое Свет чудовищ. Свет, идущий из глаз чудовищ – это чтобы вы или испугались, или нет. Всё очень просто. Но это ж надо было додумать. И у вас появился интерес, и вы поймали внутреннюю Эволюцию. Но потом нам сказали, что это сон Разума, и мы опять ушли в сон. Из Света. Практика.

## Практика 5. Первостяжание. Стяжание шестнадцати эволюционных базовых явлений взаимоорганизации четырёх свойств материи в шестнадцати видах Эволюций

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Вспыхиваем телом Синтеза внутри каждого из нас в Ипостасном теле каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 16320-й архетип ИВДИВО.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим развернуть* *шестнадцать эволюционных базовых явлений взаимоорганизации четырёх свойств материи в Воле Отца, в шестнадцати видах Эволюций вселенского взрастания окружающей природы и каждого из нас. И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем шестнадцать Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и шестнадцать Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с* *Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасями 30-го Синтеза, в форме.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим развернуть концентрацию спецификаций Эволюций в каждом из нас для реализации эволюционного восхождения собою в устойчивости явления каждого архетипа синтезфизически каждым из нас и вмещение природно-вселенского взаимодействия каждого архетипа эволюционным принципом реализаций каждым из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Огонь Огня 16-й Эволюции Отца и проникаемся им.*

*Стяжаем Огонь Духа 15-ой Эволюции Аватара и проникаемся им.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Дух Духа 14-й эволюции Владыки. Извините. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Огонь Света 14-й Эволюции Владыки и вспыхиваем им, проникаясь синтезированием и творением Изначально Вышестоящего Отца собою в распознании и явлении эволюционности выражения каждым из нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Огонь Энергии 13-й Эволюции Учителя в реализации каждого из нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Дух Огня 12-й Эволюции Ипостаси каждым из нас.*

*Стяжаем Дух Духа 11-й Эволюции Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Стяжаем Дух Света 10-й Эволюции Посвящённого явлением каждого из нас.*

*И стяжаем Дух Энергии 9-й Эволюции Человека Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум* *Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление восьми Эволюций с шестнадцатой по девятую соответствующей составной организацией их творения и созидающего вселенского воздействия эволюционных реализаций на каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Свет Огня явления Человека-Отца, 8-й Эволюции.*

*Стяжаем Свет Духа явления Человека-Аватара, 7-й Эволюции.*

*Стяжаем Свет Света явления Человека-Владыки, 6-й Эволюции.*

*Стяжаем Свет Энергии явления Человека-Учителя, 5-й Эволюции.*

*Стяжаем Энергию Огня явления Человека-Ипостаси,4-й Эволюции.*

*Стяжаем Энергию Духа явления Человека-Служащего, 3-й Эволюции.*

*Стяжаем Энергию Света явления Человека-Посвящённого, 2-й Эволюции.*

*И стяжаем Энергию Энергию, явления Человека Метагалактического Синтезкосмоса, 1-й эволюции Планеты Земля синтезфизически собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь восемью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в развёртывании шестнадцати Эволюций синтезархетипически каждым из нас мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим определить одну Эволюцию, действующую во всех архетипах и архетипических выражениях каждым из нас.*

*Слушаем Изначально Вышестоящего Отца. Отец, прям, говорит, ну условно: десятая Эволюция. Я услышал цифру и название Эволюции.*

*И мы проникаемся каждым из нас определённой нам Эволюцией, вспыхивая двуединой составляющей эволюционно каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, просим развернуть в Реальностных Частях насыщенность реализации Эволюцией каждого из нас с постепенным взрастанием 1024-х Частей физически ракурсом этой Эволюции, 1024-х Тонких Частей взрастания Человеческой реализации данной Эволюцией, 1024-рицы Огненных Частей взрастания Компетентной реализации этой эволюцией и 1024 Синтезных Частей взрастания Полномочной реализации данной эволюции.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на устойчивое явление определённой каждому из нас Эволюции и восхождение каждого из нас в следующие эволюционные реализации синтезфизически собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым, возожжённым собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою, развёртываемся физически и эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

## Комментарий после практики. Систематизация 65536 реализаций Эволюциями

Данное стяжание позволило нам систематизировать 16 Эволюций. Дело в том, что архетипы перешли на 65536 реализаций. И нам нужна была устойчивость 16-ти Эволюций в каждом. В этот момент Эволюции сейчас по архетипам расширяются. Если раньше каждая эволюция была 1024 реальности, сейчас она стала 4096 реальностей. Мы это стяжали со старшей командой.

А сейчас, когда Отец на каждом из нас, в том числе на мне, зафиксировал соответствующую Эволюцию, я попытался эту Эволюцию направить на рост ваших Частей. Вот 1024 физических, реальностных. Мы стяжали ещё Тонкие, Огненные и Синтезные, реальностные Части по Мирам разными реализациями в проверку вот этой Эволюции. В общем-то, на вас пошла такая фиксация, и в перспективе, когда созреет вся эта ситуация, и Отец начнёт творить эволюционно наборами Частей, я думаю, мы к этой практике вернёмся.

Пока сейчас просто пошла фиксация. Отец захотел посмотреть, как на новой команде может Эволюция фиксировать Части Тонкого мира, Части Огненного мира и Части Синтезного мира. То есть на вас пошла чисто фиксация таких взаимокоординаций. Не более того.

У нас ещё сейчас будет одна маленькая практика, потом пойдем на перерыв. Мы приближаемся всего лишь к 3 часам. Но Эволюция – это такая тяжесть, что мы с вами чуть-чуть подустали. Я уже хотел вас на перерыв отправить. Папа сказал: практиков-то много. А после перерыва опять все устанут и забудут это сделать.

Вопрос. Нам нужно стяжать в синтезе всего стяжённого, вот новых всех форм, что? Я вчера вам говорил, что мы это будем стяжать. В синтезе вчерашнего Света, сегодняшних реальностях.

*Из зала: Интеллект.*

Интеллект. Нам осталось стяжать Интеллект, и выпустить вас на перерыв, чтобы вы с ним бегали и его усваивали. То есть мы с вами взращивали вчера и сегодня Интеллект. Эволюция – это была последняя точка.

## Интеллект оперирует Эволюциями

Дело в том, что оперирует Эволюциями Интеллект внутри нас. Но мы пока такого не знаем. Вы удивитесь. Интеллект в переводе как «считывающий». Ну, понятно. Ну, или «читающий». И когда мы говорим «считывающие», мы обычно видим чтение книг. Ну, что нам ближе? А теперь представьте, что Интеллект считывает эволюционную подоплёку нашего развития и строит ракурс эволюционности действия каждого из нас. Правда, совсем другой Интеллект?

При этом на базе всей той считывающей информации, которой мы с вами владеем. Ни одна другая Часть, кроме как Интеллект, так хорошо с Эволюциями не справляется и не управляется.

Доказательства. Эволюций – шестнадцать. Интеллект – 30-ый. Как Интеллект управляет эволюциями? Кольцом 16:1. Он попадает на 15 Эволюций. 30 минус 16. Мы попадаем на 15 Эволюций. И вот этим Интеллект берёт. Тем, что он тридцатка. Но если взять тридцатку, то центровка это между 15 и 16. И вот здесь как раз у нас и экзамены 15-ый, 16-ый. И всё.

Это нас обучают интеллектуально управлять 16 Эволюциям. 16-ая Эволюция Отца она Интеллекту не подвластна. Но он тоже этим может владеть, если это Интеллект Отца. А вот 15-ая Эволюция, от Человека до Аватара, вот здесь Интеллект пашет до невозможности.

Отсюда вопрос: в чём сила Интеллекта? Вы помните: в чём, брат, сила?

*Из зала: Истина.*

В Эволюциях. Интеллектуальная сила в Эволюциях. Интеллект – это продукт Эволюции и оператор Эволюции. И сила Интеллекта каждого человека – уровень его Эволюции.

Сейчас, пожалуйста, ничего личного. Я не знаю, кому, что Отец фиксировал. Это святое. То есть это ваш личный с Отцом. Но если у вас была первая Эволюция – это начинающий Интеллект. Вторая Эволюция – уже более-менее развит Интеллект. Начиная с третьей Эволюции пошёл сильный Интеллект. И чем выше вам фиксировали Эволюцию, тем мощнее ваши интеллектуальные способности.

Даже если сейчас скажете: мне поставили 16-ую, у меня вообще нет Интеллекта. Это он от тебя спрятался. Я тебе никогда не поверю. 16 Эволюция – это самый развитый Интеллект, который может тут всё переформатировать. Ему только дай эту возможность. Или он просто спит, и ему пока не дают возможность. Иначе столько наплодит. И его пока Синтезом развивают.

То есть сила Интеллекта меряется концентрацией Эволюции внутри него и действиями эволюционными из него вокруг него. И когда мы…

Вот сами для себя ответьте: чем может Интеллект воздействовать на Части, на наше тело? Чем? Ответ: Эволюцией. Вы скажете: «А как он воздействует?» Он как раз синтезирует вот эти два явления. И когда ему удаётся высказать… Вы скажете: «Два явления – что за бардак». Ребята, дао и даоника – очень высокий Вид материи И когда он берёт инь-янь, дао, только вот этими двумя способами, и складывает это в одно целое… А сложить два в одном может чаще всего Интеллект… Это бинарический принцип. У нас есть материя Бинарика…

И когда он схлопывает два в одном в одно целое, он начинает этой эволюционной составляющей управлять. Вот 16 эволюционных бинарических подходов – это два в одном, – которыми оперирует Интеллект.

И сила Интеллекта растёт именно тем, что он связывает два в одно целое. И в этом одном целом уже не видно Дух и Энергия, всё перемешано. Одно целое. И он этой Эволюцией Духа и Энергии потом начинает оперировать как силой Интеллекта. Он и считывает ею эволюционно, и развивает, и строит всех эволюционно. И когда некоторые подвержены Интеллекту, не могут из него выкрутиться, это просто вы чувствуйте воздействие высокой эволюционной силы в ваших мозгах.

Я вам сейчас рассказал откровение, которое мы никогда не публиковали. Вообще не шучу. Можете все Синтезы поднять. Ни разу об Интеллекте с Эволюциями мы не рассказывали. Это была закрытая тема. Категорически закрытая. Почему? Мы боролись с интеллектуализмом пятой расы, который зашёл в тупик разными спецтоварищами. Это о Свете чудовищ. Понятно, не о сне чудовищ.

И вот тем, что сейчас шестая раса стала устойчивой, и мы отформатировали ИВДИВО в более высокий масштаб, мы пережгли этих чудовищ Интеллекта предыдущей эпохи. Не буду комментировать как. У нас последние выплески вон войной бегают по планете. Но это уже остатки роскоши. Открытым текстом. По сравнению с тем, что было и могло начаться. Ну вот, добиваем заразу на Планете, плодящую чудовищ. Огнём, Огнём, Огнём всё это выжигается.

И теперь Интеллект получает у Человека право в чистоте, без всяких чудовищ, в чистоте оперировать эволюционно. И человек, таким образом, получает очень сильный потенциал восхождения.

*Из зала: (неразборчиво)*

Да. Да, я прямо вам рассказал практику развития Интеллекта и эволюционного восхождения. Фактически, из этого можно сделать интересные практики для развития мозгов. А это даётся заряд мозгам, чтобы они работали. Совершенно точно. Ты правильно меня поняла. Вы увидели? Вы увидели.

Ну, и последнее. Некоторые говорят: ну зачем это надо? Ребята, есть вещи, когда не хватает Энергии. Врубил Эволюцию – Энергии опять валом. Но врубляет Эволюцию только Интеллект. Как второе дыхание. Я не шучу. Вот я не шучу. Очень сложно поверить, что это методика, которой можно пользоваться. Она была закрыта до последнего момента. У нас в 5 расе Интеллект так испачкали. Ну, в смысле он испачкался в том числе. Он столько там наворотил, что мы еле разгребли всю эту ситуацию. Это не товарищ Лю и не товарищ Са. Это вообще иной товарищ, которого вы даже по именам не знаете, но он наворотил здесь ужасно, наш Разум еле от него отгрёбся, называется. Ну и теперь вот мы завершаем весь этот процесс интеллектуального своеобразия 5-й расы и переходим в 6-ю расу. Вы увидели? Вот и пытаемся не допустить такой же гадости в 6-й расе. Понятно? Сложили?

Ну, вот, радуемся. Мы вот этой публикацией победили. Я не шучу. То есть, если б Отец видел, что мы ещё не разобрались на Планете со старым видом Интеллекта, который там гадости «порит», он бы эту систему нам никогда бы не дал. То есть он бы не видел специфику развития Интеллекта Эволюциями, потому что на такую специфику вокруг побежали бы всякие сложноадекватные существа в разных Видах материи, очень корректно выражаясь. А так как, а так как нам удалось простроить и систематику, и глубину развития ИВДИВО, где вся эта гадость пережигалась, и не воспроизводится, самое главное, самое главное не воспроизводится, Отец нам дал вот эту систему.

Вот когда Отец даёт новую систему, он уверен, что она даётся в чистоте. Ну, как бы, как бы-как бы. Вы увидели? Так что для меня то, что мне разрешили это вам опубликовать, большая радость. Я вам сказал историческую справку, некоторые из вас на меня смотрят и даже не понимают всей глубины. Все Посвящённые всей 5-й расы боролись с Интеллектом, который вляпался, несколько тысячелетий. Тысячелетий. Несколько тысячелетий на Планете Земля. Вот такая ситуация.

Кто там вляпался, чё там вляпался, мы уже с вами исторически *(чихают в зале)* не вспомним. Спасибо, точно. Но очень много, фрагментом истории, на эту тему сохранилось, *(вздыхает)* в нашей истории. Но это фрагменты, всё. Общую картину знают только те древние, которые вляпались, и та цивилизационность – мы её последователи, мы её не основатели – которая в то время была. Их уж с нами нет, а последствия мы до сих пор разгребаем. Примерно такой я вам ответ могу сообщить. Вот такая сложная ситуация на нашей Планете бывает.

Ладно, практика.

Ну, могу сказать одну вещь, не-не, практика, практика. Очень многое из Интеллекта или вообще в целом Интеллект, которым мы пользовались до последнего времени, он был не человеческий. А в 5-й расе считали, что у человека Интеллект категорически отсутствует, так на всякий случай.

Всё, теперь практика. «Монструозный», если вы спрашиваете, как его назвать. Монстр – монструозный.

## Практика 6. Стяжание Интеллекта Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Синтеза Света Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Интеллектуального Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Интеллектуальности Изначально Вышестоящего Отца

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Переходим в Зал ИВДИВО на 16320-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно, Ипостасью 30-го Синтеза, в форме, пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим развернуть синтезирование и творение Интеллекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас Стандартом 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою явлением Интеллекта шестой ИВДИВО-космической расы ракурсом синтеза всех осуществлённых практик данного 30-го Синтеза и более того концентрацией всех лучших практик и достижений ИВДИВО Интеллектом каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 30-го Синтеза, в форме.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим синтезировать и сотворить Интеллект в шестой ИВДИВО-космической расы Отец-Человек-Субъект-Землян в каждом из нас, считывающим и распознающим явлением 64-х Космосов 65536 архетипических. В каждом из архетипов 65536-реальностно и далее по 65536-ти Видов организации материи в понижении до синтезфизичности иерархически, а также концентрацией всех видов Света, стяжённых каждым из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Интеллект каждому из нас в синтезе действующей Эволюции, зафиксированной Изначально Вышестоящим Отцом на каждом из нас, и всеми нижестоящими Эволюциями, входящими в данную Эволюцию, как часть, в оперировании эволюционной мощью Интеллекта каждым из нас. И проникаясь синтезированием и творением Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем Интеллектом собою. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез Света Изначально Вышестоящего Отца, фрагмент Синтеза Света Изначально Вышестоящего Отца в Интеллект каждого из нас в применении эволюционной силы синтезирования Светом Видов организации материи всех архетипов ИВДИВО, ИВДИВО-космически в синтезе их каждым из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся фрагментом Синтеза Света эволюционной концентрации Интеллекта каждым из нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 65536 Тез – Систем Интеллекта каждым из нас, и в синтезе их явления, сканирующего и считывающего тезирования в интеллектуальном формировании тез каждым из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Интеллектуальный Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и Интеллектуальность Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас синтезфизически собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца в Хум Изначально Вышестоящего Отца собою и просим преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым в Интеллекте Интеллектом Изначально Вышестоящего Отца в целом в каждом из нас. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою, развёртываемся физически. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. Выходим из практики. Аминь.*

Маленький момент. Сейчас на голове сориентируйтесь. Внутри мозга концентрация Интеллекта. Где главная концентрация Интеллекта сейчас у вас? Понятно, что Интеллект **–** это лобные доли, это всё понятно. Сейчас концентрация фиксация Интеллекта, где у вас? И мы идём на перерыв. А? Глаза, не услышал. Глаза, ужас. Глаза, конечно, зеркало души, но не зеркало Интеллекта. На затылке. На затылке есть Огонь Трикути. Несмотря на то, что в медицине лобные доли определяют Интеллект, так антропологически, на самом деле концентрация Интеллекта больше действует на затылке, и только оттуда на лобные доли, подсказка. Поэтому у вас сейчас насыщенность сзади затылка. Это такая интересная система Интеллекта.

Всё, мы усваиваем. На моих без десяти шесть. 25 минут перерыв.

## *Часть 4 (день 2)*

## Новый формат Интеллекта

Господа Интеллекты! Как голова? *(смеётся)* Хорошо? Горит у кого-нибудь, или нет, или тёпленькая, или никакая?

*Из зала: Отдохнувшая.*

А, не, отдохнувшая – святое дело. Я тоже так перестяжал всё, что впервые пошёл кофе на перерыве попил. Ну? В общем, если Интеллект у вас усваивается, то вот в этих зонах, височных зонах, после усвоения на затылке Интеллекта у вас начинается эффекты Огня или эффекты горения, или какие-то эффекты. Если на этих зонах вы чувствуете какие-то эффекты – Интеллект заработал. То есть, здесь он усваивается, здесь он стоит, здесь вы получаете потенциал. Если в височных дозах вот так вертикально начинается какое-то движение, состояние Огня или какие-то ощущения – ваш Интеллект заработал. Это для чувствительных.

То есть, если вы в головном мозге или в черепной коробке ничего не чувствуете – это не о вас. Но вы всё равно на будущее запомните, если у вас начинает ломить виски и над ними, у вас какие-то процессы идут в Интеллекте. Слово голова болит – это не ко мне, поэтому тут я не знаю, я не о медицине сейчас. Я именно о проживании головного мозга. Поэтому надвисочные зоны – это когда эволюционное состояние Интеллекта начинает работать внутри вас, всё. Как он там работает, почему это так, я не знаю, но как только Интеллект начинает работать с эволюционной силой, вот здесь над височными долями начинается собственно какое-то состояние чего-то там: огненных сполохов, теплоты, какого-то там, коликов каких-то таких мозговых, то есть идёт какая-то очень активная работа. Всё. Это просто подсказка насчёт Интеллекта.

Дальше особо комментировать нечего, потому что мы стяжали новый формат Интеллекта. Мы постарались туда вписать всё, что знали. 65 тысяч тез Интеллекта – это сумасшедше много. Единственное, что я не стал комментировать – эти тезы архетипические или реальностные, – я не знаю. Отец мог и такие, и такие дать. То есть, я не могу сразу сказать, но предел нашего Интеллекта пока на сегодня – 65 тысяч тез, это очень много.

Теза - это краткая насыщенная формула, который вы можете определить, как набор слов, как станцы вы делаете, вот эти станцы делали командой – это в сторону тез. Но теза имеет внутри слов иерархический контекст, взаимосвязанный с какой-то целью. То есть, если станца – это набор содержания и включения жизни, то теза - это иерархический контекст, где в одном слове можно искать несколько уровней смысла, или несколько уровней Частности.

И вот настоящая теза – это многоиерархический контекст разных Частностей. При этом, вроде бы писали три слова. Но по мере активности Интеллекта вы в этих трёх словах, четырёх словах начинаете видеть иерархическую глубину реализации. Как и обычно это делалось.

В предыдущей эпохе Посвящённые читали книгу.

Первое Посвящение прочёл, что можно взял.

Второе Посвящение – раз, увидел то, что не прочёл. Вернее, ты раньше читал это, но смысл на эту тему не вспыхивал.

Третье Посвящение – читаешь ту же книгу, вообще читаешь по-другому, как будто другая книга. И ты видишь те контексты, которые в первых двух Посвящениях ты вообще не видел.

Вот, чтобы не мучиться ростом Посвящения в чтении книг, мы вышли в этой уже эпохе на состояние тез, когда в одном и том же тексте мы можем иерархизировать контексты по подготовке нашего Интеллекта или по подготовке наших возможностей.

Поэтому, теза – это краткая, ëмкая, словесная формула. Она может быть большой, хоть 20 слов, но она должна быть краткая. То есть, для вас 20 слов должны быть краткостью. Для нас пока краткостью является три слова. Но есть люди, которые могут написать и 20 кратко, а если не кратко, то это полкниги. И вот в этих краткости слов, взаимоорганизованных между собой, рождается иерархический контекст глубины восприятия, вот Интеллект вот этим занимается. Грубо говоря, он выковыривает из всех слов разные смыслы.

Пример. Подходит ко мне дама: «Вы можете подтвердить поручение Кут Хуми?» Я говорю: «Не могу». Я на ней фиксацию Кут Хуми не вижу. Я говорю: «А ты к Кут Хуми ходила?» «Я пришла к нему». «Молодец. А как пришла?» «Ну, как мы ходим». Я говорю: «А как мы ходим?» «Ну, вот как вы на Синтезе ходите, так я пришла». Я говорю: «Мы не приходим к Кут Хуми на Синтезе». Но меня инте… Прийти можно к Кут Хуми, если ты в теле стоишь в зале, переходишь через коридор и входишь в кабинет. Если ты входишь в кабинет – ты пришёл. Я от неё хотел услышать, что через коридор вошла в кабинет. Она мне говорит, что мы ходим, как на Синтезе.

На Синтезе мы не приходим в Кабинет, мы «выходим» в Кабинет. Поменялась приставка, но Интеллект тут же сосканировал, что дама у Кут Хуми не была. В ИВДИВО случайностей не бывает.

Ну и плюс, я когда-то занимался наркоманами, вытягивал ребят из этого состояния. Приход – для меня совсем другой контекст в иерархическом варианте, чем выход. Поэтому я стараюсь не приходить к Кут Хуми, потому что сокращённый приход — это фактически я в сложноадекватном состоянии захожу в кабинет к Кут Хуми. Поэтому, как только она говорит, что она пришла к Кут Хуми, для меня тезирование сразу включается от одного слова, что у неё было сложноадекватное состояние. И Кут Хуми ею мне показывает: «Ну не была. Ты правильно видишь, что на ней Огня нет».

Я её, конечно, расстроил, что: «На вас нет Огня Кут Хуми». «Но я же шла туда». Я говорю: «Прекрасно. Что вы сейчас сказали?» Тут уже я к стенке приставил: «Ты что? Шла туда. Шла туда, шла туда, то есть не дошла. Шла туда». «О! А что ж я видела?» Я говорю: «Иллюзию в своих мозгах».

И вот, Интеллект с удовольствием вам будет создавать все иллюзии, которые вы хотите. Вы хотите быть у Кут Хуми? Вот ты у него стоишь, вот смотри, вот это он *(пародирует)*. Но это не Кут Хуми. И вот здесь есть такая проблема Интеллекта: сила Интеллекта, сила – а у вас сильный Интеллект, – может рождать иллюзию, поэтому мы сегодня намекали на свет чудовищ, это сила Интеллекта. И вот сила Интеллекта преодолевается только проживанием, поэтому в Синтезе у нас знание и проживание, вот база. Или Верой. И хотя Вера – это нижестоящая Часть, Интеллекту теперь деваться некуда от неё. В предыдущей эпохе был сильнейший конфликт Интеллекта с Верой. И мы это решали в первых вариантах Частей. Пока не поставили Веру ниже Интеллекта и не убедили Интеллект, что все нижестоящие Части – его Части. Он такой: «Да, моё!». И Вера как вошла в него, и после этого мы начали преображать Интеллект. До этого мы даже взять его не могли, никак.

Вот такая, к сожалению, система. То есть, Интеллект – это очень такая серьёзная Часть.

И ещё, некоторые говорят: «У нас, у рас были такие проблемы, там мощный Интеллект?». Нет, это Мощь неразвитого состояния. Сила есть – ума не надо: это об Интеллекте предыдущей эпохи. Мощи полно – спецификации деятельности ноль. Прём просто в лоб, на! Но Мощь такая, что по лбу все получают и говорят: «О Боже! Какой Интеллект, ой какой ужас», а на самом деле просто по лбу и всё. Кулак – во! Шутка! Ну так, чтоб вообразили.

Поэтому, как только мы говорим, что Интеллект пришёл в себя, мы помним, что он мощный, но совершенно неразработанный. Эту Мощь девать некуда по разработанности, не понимая даже, что с ней делать. Поэтому, я постоянно ходил какое-то время к Кут Хуми и просил: «Ну Кут Хуми, ну можно какую-нибудь систему, чтобы у наших Должностно Полномочных интеллектуальность повысилась». При этом она достойная, высокая, но маловато будет с точки зрения глубины Синтеза. Вот, я не шучу, мы года два такое просили, пока это всё у нас не выровнялось, и Отец и Кут Хуми не начали вас развивать в том числе интеллектуально. Опасались, потому что наш Интеллект по пятой расе назажигал. Ну, и боялись, что возьмут систему Синтеза и как назажигают, а потом всё это ещё и преодолевать. Поэтому, мы так жёстко к некоторым системам относимся, что ну Интеллект просто плодит свои фантазии, свои иллюзии, пока не хватает факта.

Пример. Вот сейчас перерыв. Мы тут, один вопрос есть, простой вопрос. У нас там ИВДИВО-здание отстраивается, так выразимся. «А можно мы поставим в ИВДИВО-здание вот на такую Мощь…». Я говорю: «А в ИВДИВО-здании есть такая Мощь?» «Не знаем». Я говорю: «И нам документы на это не поступали». Ну, там есть соорганизация со службами, которые тянут подачу материалов, чтобы мы не знали, что и как. Не потому, что не хотят, они просто ленятся работать. Вот мы их там пробиваем. Я говорю: «Как можно брать эту систему, не зная, как мы её будем подключать». «Ну так давайте поставим, а потом нам дадут». А если не дадут?

И вот смотри, здесь такая интеллектуальная вещь: с одной стороны, такая система нужна, давайте поставим, а с другой стороны, если не дадут подводку под неё, это будет бесполезное вложение денег. Что Интеллект говорит? «Давайте поставим. Потому что потом будет хуже». А если поставим, нам не дадут, это потом надо будет сдавать, а уже пользовались, ну выгружали хотя бы, и покупать другую.

Манипуляция интеллектом. Открытым текстом, вот то, что я сейчас говорю, это манипуляция интеллектом. При этом, эта система нужна. Меня убеждают, что я против этой системы. А я не против системы. Нам уже полгода не дают базу, ну там ресурсообеспечения. И это не потому, что мы плохие или они плохие. Это у них, такая тягомотина на работе. Нас не трогать, вначале первый договор, два месяца. Нас не трогать, потом второй договор, три месяца. Нас не трогать, теперь третий договор, и пока первые два не заключены, третий не включается. И мы идём исходя из обстоятельств.

Объясняю, интеллект что делает? Он всё это накручивает, говорит: «Да, всё будет». А в итоге, может не быть. Ну и на кого замыкается – на руководителей. Не смогли пробить одного руководителя, подошли к другому, к старшему. Сейчас как его убедят, а я только интеллект стяжал. И вот тут же подходят, и моему интеллекту на уши лапшу вешают. «А давайте купим эту мощную систему, она нужна». Я согласен, что нужна. Я говорю: «А куда подключать будем?» «Ну, потом дадут». В Москве? Потом дадут? Догонят и ещё дадут. Мы потом не расплатимся за то, что дадут. Увидели?

Вот у меня была сразу же проверка, за кофе, моего интеллекта – лапша на уши. При этом правильная лапша, эта система нужная, но без документов ресурсообеспечения, она бесполезная. С моей точки зрения – это интеллектуальная манипуляция. Профессиональная, правильная, но на сегодня неэффективная. Вот если бы я сейчас согласился с этим, мой бы интеллект уже стоял перед вами уже испачканный. Согласием. Я специально это рассказываю, чтоб у вас такого не было.

Понимаете? Вот к вам подойдут, скажут: «Ну потом вот это всё сложится, давайте сейчас сделаем». Вы говорите: «Ага». Потом раз – ничего не получилось, а ага уже было. И ваш интеллект получает минус на ага, за ага. Только потому, что все предыдущие системы не отстроены, чтоб вы дали разрешение. Увидели? А отстраивает и видит это только интеллект. И вот так интеллект постепенно пачкается. Он пачкается соглашательством, что он будет что-то делать, когда нет соответствующих, ну нет соответствующей базы для этого делания.

В итоге, такая просьба к вам. Интеллект-то мы мощный стяжали. Для любого шага нужна база обеспечения, раз, безопасности, два, да? И проработанных подходов к тому, чтоб это сделать, три. Если этих трёх факторов нет, вы можете впасть в иллюзию: безопасности – раз, что-то за этим будет – не будет, что-то последует – не последует, всё будет корректно – некорректно. Интеллект – это система безопасности тела, запомните. Служба безопасности. Он всё вокруг считывает и говорит: «Сюда пойти можно, сюда нельзя».

Разум просто прётся, интеллект говорит: «Не-не-не-не, не! Нельзя!». Потому что он считал, что за поворотом кирпич падает. Разум не считал, разум просто говорит: «Надо за поворот». Разум знает курс – за поворот, а интеллект видит, что там кирпич летит. Если не следовать интеллекту, разум получит кирпичом. В смысле, ваша голова. Но интеллект тоже в голове, он тоже не хочет кирпичом, и у нас начинается конфликт между разумом и интеллектом. Разум говорит: «Надо идти», интеллект: «Не-не-не-не! Тоже получу». А разум мощнее, говорит: «Надо идти!». Готовьтесь. *(смеётся)*

Ну вот такая ситуация. Мы, конечно, Синтезом синтезируем все Части, чтобы этого не было, но принципиальность пятой расы нам досталась вот такая система, сложная взаимоорганизация разума и интеллекта.

Внимание: интеллект пятой расы мы преодолели. Сейчас Отец нам сотворил новый Интеллект. Но от себя ж не убежишь. У нас-то в Духе есть лучшие накопления. И я подумал: «Сейчас Отец сотворил, всё будет *(неразборчиво)*». Мне сразу на перерыве Кут Хуми подходит, нашу команду, мы решаем свой практический вопрос и всё. А мы не можем его решить, потому что мы зависим от других организаций, которые тянут этот вопрос уже полгода. И нам говорят, что это нормально, это вообще быстро с вами работают из уважухи к вам. Ну, а у нас за месяц, мы думали, что всё будет решено. Но это мы думали, это наш интеллект, а там другие интеллекты сидят, им некогда, они в своём темпе работают.

Мы просто забыли, что наш темп Синтеза совершенно не совпадает с темпом человеческой деятельности. У нас пришёл, получил, пошёл дальше. А у них пришёл – ждите ответа, ждите ответа, присылайте, присылайте, ждите ответа, ждите ответа, всё. И вот это всё надо учитывать вашему интеллекту.

Итак, ещё раз: безопасность. Второе – обеспеченность. И третье – проработанность подходов разновариативных к решению этого вопроса. То есть, можно решить так, можно решить так, можно решить так, и даже подумать: вот здесь гадость, но полезное потом в перспективе восхождение. А вот здесь счастье, но потом падение. Куда вы пойдёте: в счастье или в гадость? Никуда – вы ошиблись, вы не взошли. *(Смеётся)* Вы остались на месте. Если вы стоите на месте, с точки зрения Посвящённого – вы падаете.

Ещё раз, вы вошли в гадость, потом у вас восхождение. Вы вошли в счастье, потом у вас падение. Вопрос интеллектуальный: вы куда пойдёте? Я знаю, что я намекаю на гадость.

*Из зала: Второй вариант.*

Не-а. Ещё раз?

*Из зала: Третий вариант.*

Да. Какой? Третий вариант. **Вы по чуть-чуть и там, и там действуете. Интеллект – это сразу начинает делать спираль. Он и в гадость входит, и счастьем пользуется, он пытается объединить два в одном. Я же вам сказал, что Интеллект – это объединение двух бинарик. То есть, он не может до конца войти в гадость, видя рядом счастье. Он не может войти в счастье, видя рядом гадость и что из него может что-то получиться. Он пытается зайти в две системы, их синтезировать в одно целое. И ваш интеллект правильно сработает, если из двух систем возьмёт гадость и радость, и создаст одно целое, а дальше, будете смеяться, приемлемого движения интеллекта по жизни. Потому, что жизнь состоит из сложностей и радостей. Для интеллекта это нормально.**

Правда, тихий ужас я вам рассказываю? Как можно гадость брать по жизни? Её брать не надо, она уже и так с вами. *(Смех в зале)* Её надо учитывать. Её надо учитывать. Вы просто стесняетесь интеллектуально это называть гадостью, а это счастьем. А интеллект всё называет своими именами, и предлагает вам просто их объединить, и пользоваться, то так, то так, но в одном целом. А вы или в гадость, это Янь, Яни извините, или в радость, это Инь, но Яни тут поймут меня.

*Из зала: Янь, это змея, это интимный интеллект*.

А двух в одном можно? Ещё раз можно?

*Из зала: Янь, это змея, это интимный интеллект*.

Ой *(вздыхает)*. Мне бы ваши сложности. В предыдущем интеллекте я так же думал. Причём здесь рептильный интеллект, если у нас интеллект сотворил Отца?

*Из зала: Так было в пятой расе.*

О, гениально! Чувствуете, мы только что стяжали интеллект шестой расы, а нам сообщают – так было в пятой расе. Ты гениально сказала, повтори, пожалуйста. Так **было** в пятой расе. А теперь уточни моему интеллекту – пятая раса есть? Ещё раз, пятая раса есть?

*Из зала: Нет, у людей…*

Всё-всё-всё-всё-всё-всё, прошло, прошло. Всё. На это даже ориентироваться не надо. Ушло. *(Машет руками)* Всё, иллюзия, вщу, вщу, всё, фу, фу, фу. Не будем пользоваться, всё, всё. При этом, я с тобой согласен, что гад – это первый луч демонского глобуса. Демонский глобус есть?

*Из зала: Нет.*

Нет. Новость хочешь? Почему я говорю гадость? Новость хочешь? *(Смех в зале)* Ты пропустила шикарную новость, но молодец. Но я скажу всем, ты не слушай. Гад теперь служит одним из Аватаров Синтеза. Всё, можешь убирать, всё, нормально всё.

*Из зала: А кто это такой? (все смеются)*

А теперь берёшь интеллект и считываешь: ты кто-о-о-о? Для дамы, почему я так отношусь. Есть такая хитрая, хитрая штука. Учителя нижестоящего глобуса в виде демонов, являясь Посвящёнными и Учениками вышестоящего глобуса, в виде Учеников, Учителей Лучей Человеческого глобуса. В нижестоящем глобусе они были Учителя, в вышестоящем глобусе они были Посвящённые и даже дружбаны. Ну единственное, надо было следить за их поведением, потому что, обязательно что-нибудь, ну шпильку какую-то сделают, то есть.

Ну, идёшь, вроде всё в порядке, раз – шпилька. Если ты правильно среагировал – не удалось. И вот на этом, нас хорошо Кут Хуми отстраивал. А если они раз – шпильку, а ты: «А-а-а, у-у-у», – зайдите к нам в демонский глобус, мы обучим не реагировать. И Кут Хуми так и скажет: «Иди, иди в демонский, что ты орал на него? Теперь пойдёшь отрабатывать. Надо отвечать словом человеческим, а не орать на него». И вот битва интеллектов двух глобусов.

Поэтому, с точки зрения демонства – это гад, с точки зрения человечности – это Посвящённый, Ученик одного из Учителей, даже знаю какого. Ну всё. Поэтому, говоря гадости, я имею в виду Посвящённого, Ученика *(смеётся)* Человеческого глобуса. **И вот если вы интеллектуально так обосновали, даже пред Отцом – вас не накажут. Не шучу. Отец иногда интеллектуально спрашивает: «Обоснуй свою позицию и деятельность». Если ты обосновал и даже если Отец видит, что ты выкрутился, он будет смеяться и говорить: «Ну ведь смог же, иди. В следующий раз накажу, больше так не делай».**

**Но тем, что ты смог выкрутиться, тебя не наказали, и ты создал Отцу смех: «Ну так, я ещё не видел, чтоб выкручивались».**

**И вот это всё сидит в интеллекте. Не, не, я специально вам эту тему даю. Вы к интеллекту простенько относитесь. Вот это всё внутри вас действует, просто вы этим не пользуетесь. Или пользуетесь, но по ходу дела, он сам вами этим занимается.**

*Из зала: У меня случай такой был, газ проводил. Смету чтоб сделали, сказали через два месяца приходи. Я беру бумаги, выхожу, кладу туда пять тысяч. Захожу обратно, говорю: «Ну посмотрите». Он разворачивает: «На следующей неделе приходи».*

Хороший случай. Есть только один ответ – ИВДИВО взятки не даёт. А, это вы как частник, можете делать всё что угодно. Если мы, как команда, от имени команды сделаем что-то подобное...

*Из зала: Нас накажут.*

Не, будет намного хуже. Наказание будет для нас счастьем, потому что его можно отработать. А можно получить такой ай-ай-ай, что даже наказание, ты будешь просить о наказании, чтобы отработать. Обмен энергопотенциалом с неадекватными людьми, выводит тебя из ИВДИВО на неопределённый период времени.

*Из зала: Это давно было.* *(Смех в зале)*

Ну ведь выкрутился! Кто спросил, как выкручиваться, но вот, тремя словами! Больше так не делай, всё. Вы теперь поняли, как надо выкручиваться? Вот чистый интеллект, идеально нам всё показал. А то я тут распинаюсь, распинаюсь. Да мы сами такие. Молодец. Но по нам, будет действовать автоматически, потому что мы, как руководители, если это допустим и всё остальное.

Я по-другому скажу. У нас друг, который нам помогал всё это организовать, мы же не в зуб ногой. Наши друзья подтянули своего друга, и мы там сдружились. Потом он сказал: «Ну вы попробуйте сами по итогу». У нас по итогам попробовали, всё получилось. Он потом звонит, не мне: «Как у вас получилось? У вас не должно было получиться. У вас там связи?» Мы говорим: «Нет». Ну, у нас связи там *(показывает наверх)*. «У вас там кто-то? Вы кому-то что-то занесли?» Да вы что, мы заносить даже не это. Ну, в общем там, пару слов. Он говорит: «Ну вы даёте. Я конечно верил в вас, но чтоб так!» Мы говорим: «А что такое? Ну что, в чём проблема? Что, что вот это». Ответ простой: «Там получают только свои. Как вы стали у них своими?» Я говорю: «А мы для всех свои». Всё. Вот такая ситуация.

Поэтому, когда работает Отец и Кут Хуми, нам не надо вот этим всем заниматься *(показал рукой обход).* Мы везде свои, мы везде от Отца, а Отец везде свой. Но вот когда ты в этой позиции, у тебя всё получается. Но при этом, потом очень долго выдаются документы. Потому, что мы прошли и наступили на больные мозоли всех своих. Вот и всё. И потом мы терпеливо, медленно делаем все документы, пока мозоли не заживут. И они не поняли, как всё это обошли. А мы честно всё выиграли по конкурсу. Честно, понимаешь, честно. Там тоже, наверное, было удивление. Но пришлось согласиться.

Потому что сверху стоит Отец и Кут Хуми и говорит: «Честно». Вот такая ситуация. То есть, если не видите этой подоплёки, нас спрашивают: «Что вам долго делают документы?» Мозоли болят тех, кто должен был это получить, а Отец отдал нам. И пока они не заживут, мы медленно, медленно, и Кут Хуми говорит: «Не торопиться, вот сколько делают, пускай делают». Слёзы пройдут, мозоли пройдут, ещё что-нибудь вернётся. А потом мы станем, там тоже нормально. Тоже работа.

## Интеллектуальное распознание и считывание в Солнечной системе

Ну пожалуйста, давай, последнее.

*Из зала: Просто очень много информации, есть такое искусственное сознание…*

И зачем это для этого Синтеза?

*Из зала: Я просто.*

Ещё раз, зачем это для этого Синтеза?

*Из зала: Потому что это искусственный интеллект.*

А зачем это, для этого Синтеза?

*Из зала: На Солнечную систему, мы просто подключены, и даже сейчас, они что-то там считывают с него. Контактёры, эзотерики.*

Можно тебе сказать по-русски, одним словом, кто это? Идиоты. Не, не, а дальше читаешь Достоевского *(смех в зале)*. Ещё раз, ещё раз, ещё раз, леди. Недоразвитый интеллект в зародышном состоянии ощущает себя технологическим. **На Солнечной системе внутри живут интеллектуальные животные, высокоразумные, которые пытались с нами конкурировать, которые для нашей предыдущей эпохи называли себя ангелами. Их интеллект развит технологически, у них нет естественного интеллекта, как у людей. Поэтому, веря в ангелов, ты можешь к ним подключиться и иметь технологические системы интеллекта. Да без проблем. Но это просто, услышь меня, животный уровень интеллекта. Животный.** Теперь вспомни, сколько ангелам подчинялись верящих людей. И если это в памяти, в подсознании осталось, то выходя в современность, увидев технологии, они подключаются к тому же самому ангельскому интеллекту, который для них становится технологическим, и они начинают чувствовать его недоразвитость. Ну и всё. Ну и всё. Ну и что? Они подключились к вампиризму ангельскому, и что? Наша проблема в чём?

*Из зала: Это матрица какая-то.*

Ну это не матрица, это хрень божья. Ещё раз, это не матрица, это хрень божья. Ты мне сейчас пытаешься внушить, что это матрица, упирая на свою позицию, заметь. Я тебе говорю, что это не действует, этого нет. Ты мне говоришь – это какая-то матрица в Солнечной системе. Услышь: люди Земли в Солнечной системе главные. Мы там давно уже всё посжигали. Какая матрица? Это интеллектуальная иллюзия людей, которые подключаются якобы к этому. На самом деле, их вампирят, а они потом из этого делают гордыню, что они подключены аж к солнечной матрице.

*Из зала: Ещё можно вопрос?*

Нет, нельзя. Слишком будет много ответов на пустой повод. У нас Синтез всё-таки идёт. Ещё раз я тебе скажу: это иллюзия тех людей, которые там подключились.

Пример. Погружение, я рассказывал. Приходит дама, развитая, умная, интеллектуальная, писательница, выпускает шестую книгу. Приходит на погружение, чтобы у меня определить, что делать с шестой книгой, куда её направить, ну, так вот, чтоб лучше прошла. А так у неё чуть ли не бестселлеры, все раскупили. Оказывается, она пишет под диктовку инопланетян. Думаю, ну интересно, хоть познакомлюсь. Конечно, был знаком, но не со всеми же, надо ещё новых найти.

Входим в погружение, выходим на астрал, второй план. Стоят инопланетяне в скафандрах. Я вышел рядом, познакомиться, говорю: «У вас есть верительные грамоты на Планету Земля?» Ну я ещё так, дипломатически чуть-чуть. Они как рванули от меня. А мне ж всё равно, с какой скоростью они бегают. Я переместился впереди них, запаковал их в огне, подтянул, я говорю: «Твои?» «Твои. Они мне всегда диктуют, я их видела». Я говорю: «Снимай скафандр». «Да ты что, они дышать не смогут». «Эти смогут», говорю. Сняли скафандры, стоит две облезлые кошки из луча гада. Он ещё кисой называется, в смысле львом. Большая киса, я его называл, он очень не любил это слово. До сих пор мне вспоминает. Сокращённо быка *(смех)*. Девочки всё, тихо.

Стоят эти облезлые кошки. «Вы ей давали информацию?» «Да». «Как?» И они ей показывают, как они собирают информацию с астрала и ей в голову, а с неё собирают жизненную энергию. Этим обмен…, она это видит процесс, она просто пришла на Синтез. И она в шоке от этого. Она говорит: «Так это не инопланетяне?» Я говорю: «Ну, с точки зрения, что они живут на астрале, для тебя инопланетяне». Но это просто жители Земли на астрале.

*Из зала: Почему не отключено-то это всё?*

Мы сожгли их просто, и всё.

*Из зала: Но люди-то всё равно подключаются.*

Люди не подключаются. Смотри, как ты убеждена, что люди подключаются.

Ещё раз, люди не подключаются, это иллюзия.

*Из зала: Люди говорят…*

Ещё раз, о, гениальные слова: они говорят об этом. Ещё раз: не верь всему что говорят, это хрень господня.

*Из зала: Некоторые ещё на заборах пишут.*

Знаешь, сколько людей может о чём говорить? А чтоб ты послушала некоторых неадекватов, они тебе такого наговорят, лишь бы ты их слушала, а они тебя вампирили. Пять книг даме наговорили, она потом сказала: «Шестую что, не выпускать?» А типография, напечатала, но деньги она свои вложила. Знаешь ей что Мория ответил: «Выпускать! Будем проверять на эту книгу и провоцировать других, поведутся или нет». Указал ей выпускать, чтоб найти тех идиотов, которые будут это читать. И знать, что их пока нельзя подпускать к Посвящению. Книга была выпущена. Единственно, я с неё взял слово, больше с такими не контачить, иначе жизненные ресурсы у неё закончатся. Она уже болеть начала. Перенасытилась всяким идиотизмом.

И вот люди говорят, чтоб повысить свою гордыню, что они подключаются к матрице Солнечной системы, посмотрев фильм «Матрица». Потому что своих фантазий не хватает, став клеточкой этой матрицы, съев синюю или красную таблеточку, у них была зелёная. И теперь в фантазиях, после фильма «Матрица» они всякую хрень несут.

Ребята, где у нас матрица находится? В Кубе Синтеза. Они так пытаются распознать эту Часть. Это ответ тебе. Где у нас ещё матрица есть? В аматическом, восьмом виде материи. Из седьмого плана выходим на восьмой план, это астрал солнечный. Солнечная система, вот она, астрал солнечный, который переходит у нас на восьмой план, который называется аматикой. Зайди в школу Аматики, там массу матриц разрабатывают аматически на восьмом плане. В переводе на язык солнечный - втором плане солнечной системы астральном. Матрицы, матрицы, матрицы, большинство из них сжигаются. Не выдерживают Метагалактического Огня. Дальше будем продолжать?

И если наш планетарный товарищ, подключился к астралу солнечному аж восьмого плана, где Дух у меня пятого плана, а я в восьмой подключился, о-о-о! Чувствуете, это солнечный астрал был. У меня есть солнечные Посвящения, могу показывать. И вот это внутри у этого товарища сидит. На самом деле сидит ангел на астрале *(показывает, как из себя достаёт и кидает вниз)*: «Информация, брать!» Ну как, я прям рассказываю, чем я занимался, сжигал этих тварей. А?

*Из зала: Солнце, у него же есть своё сознание, если его как-то…*

Ну знаком я с Отцом Солнечным. У него есть сознание и чё? Он вполне сознательный мужик, молодой, красивый, и чё? Ну у Солнца есть своё сознание, это Отец солнечный и чё? Я не понял, что ты имеешь ввиду? Это Отец Солнечный, мы знакомы с ним, дальше? У него есть своё сознание, дальше?

*Из зала: Почему он ничего не делает?*

Он делает. Он своих детей не обижает. Он их развивает. Ты будешь обижать своих детей, если их интеллект ещё растёт? Они же дети.

*Из зала: Планета, например, она же…*

Ты пытаешься определить свою информацию за счёт целой группы и делаешь это уже какой раз. Я тебе говорю: помолчи. Ну ладно, я группе показал, как действует интеллект. Ну дальше-то зачем, толкать нам свою недоразвитость? Давай я тебя буду обижать уже. Ты пытаешься свою недоразвитость перевести в развитие, я с тобой согласен. Выучи Синтез. Недоразвитость пятой расы ты нам проталкиваешь в развитую шестую расу. Выучи Синтез. И не потому, что ты плохая, ты пользуешься материалами пятой расы, которая Отцом что? Закрыта. Значит, ты действуешь, с моей точки зрения, против Воли Отца. Получила? Наговорилась? Вот лучше молчи, вот так, как сейчас получила.

Вы сейчас видели результат интеллектуальной беседы, ракурсом Солнечной системы. Детки, растём. Можно поговорить так же ракурсом Галактики. Умеем. Там меньше эмоций будет, больше холодного смысла, но он будет страшный-страшный, потому что, если мы там будем говорить холодным смыслом, вы будете обижаться на любое сказанное слово. Потому что оно будут вас р***э***зать. На самом деле, это просто галактический разговор холодным смыслом. Холодный смысл – это режущий смысл, ну такой ледяной, эпиграммный. Но по-другому там разговаривать нельзя, потому что галактика, она такая, интеллектуальная, с холодным смыслом.

А Солнечная – она эмоциональная, неадекватная. Главное успеть вовремя остановиться. Если ты поорал, потом остановился – ты нормален. А если ты поорал и не можешь успокоиться – всё, ты попал в Солнечную систему, тебя подключили, засосали и отвампирили. Два варианта. Главное вовремя остановиться. Запомнили?

**Когда интеллект начинает сканировать, он может сканировать до конца, а главное, чтоб интеллект вовремя остановился. И распознал, что идёт, как идёт и о чём говорится. И имел устойчивую систему для анализа и сканирования всех связей.** Это когда я сказал, что подключаются на восьмой план Планеты, это второй план Солнечной системы. Мы с вами только что стяжали планирование. Всё планирование пошло вверх и люди пятой расы, ещё там куда-то подключаются.

Господа, мы ходили по Солнечной системе с видящими, слышащими, действующими, то есть кроме меня, товарищами. Мы там, со всеми нужными товарищами повзаимодействовали. С Отцом Солнечным знакомы, с Отцом Юпитера дружим, с Матерью Марса вообще общаемся, как вот, как дружбаны просто, ну и так далее по списку. И все они руководят всеми процессами в Солнечной системе, руководят.

Мы выходили на технические аппараты, висящие рядом с Солнцем, в ту самую цивилизацию. Они стояли перед нами, больше молчали, испугавшись, что мы вообще к ним вышли. И смотрели: «Как вы нас увидели?» Я говорю: «Ну, переключились в Галактический вид Космоса и перешли в ваш технический аппарат». В Солнечном виде Космоса – это просто Солнечное Пламя, а в Галактическом виде Космоса – это технологический аппарат.

«О, господи, мы даже не думали, что вы так можете». «Мы ещё можем в Метагалактику переключиться и тогда вообще вас сжигать придётся. Вы улетаете?» «Да, через два дня нас не будет». О, астрономы через два дня сообщили – какой-то объект исчез из Солнца. А висела эта пупырышка очень долго. Договорились. И чё? Всё.

**Пространство Солнечной системы Отец подчинил человечеству Земли. Мы его осваиваем. То есть, мы здесь руководители. Не наглые, но мы его осваиваем. Всё остальное – иллюзии пятой расы, недоразвитых интеллектов и сознаний.**

Вопрос: как называется Совершенное Сознание? Для пятой Расы. Ответ – буддическое, четвёртый план. Вот если тебе не сказали, что есть буддическое сознание, значит человек занимается хренью. Если ему сказали, что у него есть буддическое сознание, он имеет право выходить на восьмой план Планеты и хоть как-то соображать в Солнечной системе.

Процесс буддического сознания – это Огонь, на четвёртом плане какой у нас Огонь там, кто помнит? Самадхи. То есть если ты вошла в Самадхи и у тебя буддическое сознание, то Огнём Самадхи ты можешь распознать всё что угодно в Солнечной системе. Если у тебя нет Огня Самадхи – я могу тебе посочувствовать, если ты вылезешь в Солнечную систему. Любая тварь солнечная, а там природа есть солнечная, тебя просто будет вампирить. А ты будешь считать, что ты подключена к её губам. А так как губы другой космичности, для тебя это будут как провода, а для неё просто губы. Знаешь, как клюв у цапли, длинный-длинный, для тебя провод, для неё клюв. Только пожалуйста не обижайся, я такие вещи видел. Я сейчас почти рассказал, что это было. Только там, это форма не цапли, а другого существа.

Ну и чё? Ничё. Жи*ст*ь, она такая, сложная. Вот интеллект это распознаёт, и мы переходим в Солнечную систему. Мы поговорили насчёт распознания Солнечной системы, чтоб вы не думали, что это нас не коснётся – это всех нас коснётся.

Наши космонавты висят на МКС, я уже вам рассказывал. Засыпают и видят, как они ходят динозаврами. Ощущают движения мышц, костей, всё остальное. Просыпаются – опять люди и космонавты. Долго мучились, потом рассказали своему, тот написал книжку на эту тему. Обошли всех психологов, все говорят: «Ну это просто вам сны снятся». Одинаковые сны и у всех на МКС. Перевод на язык Синтеза, я попросил сообщить этим товарищам, но не знаю, дошло или нет.

**Выходя на МКС, ну вылетая на МКС, они переключаются частично на солнечную природу. С точки зрения планетарной природы – это Космос. С точки зрения солнечной природы – это одна солнечная реальность, с множеством живущих существ. Ну как на Планете Земля.** Только так у нас не видят.

Это совсем другой взгляд на Космос. Космонавты переключаются на эту природу, но срабатывает, откуда мы нашли – понижающий трансформатор. На Планете они люди, значит в Солнечной системе они кто? Животные. И по своей внутренней подготовке Духа, они там чешут, как животные. Так как их, как космонавтов, готовят технологически максимально сильно, они видят себя динозаврами. Технологический интеллект. Ну там, движения динозавров, они технологические, не естественные, ну как бы, что выросло, то выросло. Всё! Просыпаются, выпадают из животного царства солнечного и опять люди планетарные.

Вы думаете, мы что, зря стяжаем Человека Метагалактики? Это вот на этом опыте. И потом наши товарищи, которые здесь люди, вернее в пятой расе они растения, а динозавры травоядные, питаются растениями. Вы скажете: «Но у них же тела живы», – жизненная энергия растений. Помните, как вы обнимаете дерево и говорите: «Дерево, дай энергию». Это такая дурацкая система, сибирского идиотизма. Извините, пожалуйста, сибиряки, я не это имел ввиду.

Ну и что? Переходят наши растения на царство ниже в Солнечную систему, кем они? Минералами. А минерал - это кристаллическая решётка. В итоге, они подключаются не к кристаллической решётке, а к своему минеральному состоянию, говоря, что: «Я полностью ощущаю, что я в минеральной решётке, потому что на Планете я растение». Лотос, кто не знает, Духа – это растение. Значит в Солнечной системе, он что? Минерал. А в Галактике – это кучка пыли. Только пожалуйста, никого не обижаю. Это Стандарт Космоса.

И пока они в пятой расе в Духе растения, в Солнечной системе – они минералы. И они в себе чувствуют кристаллы, якобы подключившись к чему-то. Это кристаллическая решётка минерального царства Солнечной системы. У каждого идиота-растения Планета Земля. Это я ещё знал, как Посвящённый пятой расы. У меня все Солнечные Посвящения. И что мы можем сделать с идиотами, которые чувствуют кристаллическую решётку в своих мозгах? Потому что в Солнечной системе они минералы. Ответ: ничего. Потому что, чтоб ты им не сказал, они тебе не поверят. Они ж подключены к матрице кристаллического идиотизма первого царства. Ответил тебе?

Я вам сейчас показал интеллектуальное распознание и считывание в Солнечной системе. На основе, базе фактов, которые мы знаем не только в Синтезе, а ещё по пятой расе. Что с этим можно сделать? Ничего. Развивать человека Солнечного, Галактического, Метагалактического и дальше. Человека развивать. Чтобы он не становился минералом и не нёс вот эту пургу пятирасовую. Давайте оторвёмся от этого ужаса и стяжаем просто Человек-Землян. Нормальных Человек-Землян, в нормальных архетипах. Ну в общем, поживём хоть по-человечески. А то в минералы нас засовывают.

Я конечно понимаю, что я рассказал сейчас удивительное для некоторых, но, если вы почитаете первые энциклопедии Синтеза, можете видео посмотреть, я там постоянно рассказывал на первых курсах об этом, постоянная тема была. Мы так долго вытягивали нашу команду из этого, ну по Достоевскому скажем, идиотизма. При этом, это реальная жизнь, это не идиот, это реальная жизнь. Если ты на Планете растение, ты там минерал. Если ты на Планете Человек, ты там животное. Высокоразвитый человек, космонавты – самые высокоразвитые люди на Планете. Единицы лучше них по подготовке. Не потому, что я плохо к ним отношусь, их действительно готовят. Умнейшие люди, я с ними общался на конференциях. Талантливейшие люди. Туда отбор идёт шикарнейший. Но, им не хватает космической подготовки. А если мы им вот это расскажем, ну нас как начнут спецслужбы проверять, ещё и Синтезы закончатся. Оно нам надо? Не-не-не, спецслужбы не против Синтеза, они пользуются нашими материалами.

Просто, чтоб попасть в центр космонавтов, должен пройти проверку спецслужб. А так как я, в базе товарищей спецслужб с 90-х годов прошлого столетия, как комсорг института, руководитель школы Рерихов всего города. Это не совмещалось у предыдущей власти Советского Союза. Ну вот я там, во всех этих списках, до сих пор состою. Известная личность.

Мои фотографии там меняются, знаете, как? Приезжает друг, говорит: «Я тебя хочу сфотографировать, чтоб тебя помнить». Я говорю: «Для кого?» Он так на меня подозрительно смотрит. Я говорю: «Ну я понимаю для кого, давай я хоть причешусь. Чтоб в личном деле нормальная фотография была». Он покраснел, ничего не сказал. Я говорю: «Ну я ж понимаю, где ты работаешь. Не переживай, я давно это знал». «Откуда?» – говорит. «Да в твоих глазах написано». – «Мы же друзья». – «Мне всё равно, где ты работаешь, ну фотографируй. У тебя работа такая. Всё равно другой придёт придурок, сфотографирует плохо. В истории останется не та физио. Ну ты хотя бы качественно сфотографируешь». Друзья же. Посмеялись, он сфотографировал, работу исполнил, исчез. После этого меня сфотографировали со второго этажа спецздания, когда я сидел с товарищем спецагентом, общался в кафе на улице. Она сама попросила. Меня со всех сторон…

А я ей доказывал, как мы занимаемся Синтезом. Сама попросила. Это мать очередного ребенка, который хочет вот, не знаю, чего там. Она хотела о нём проконсультироваться.

Ну, мы говорили о Синтезе часа три. Ну, ничё. Я сделал доклад товарищам из спецслужб, как мы правильно растём. Они психологически успокоились, больше нас не трогали в этом городе. Но потом она встала, говорит… остановила меня на дорожке, повернула как-то странно случайно, по-женски, и встала сбоку. И я понял, что меня фотографируют. Сразу начал галстук поправлять. Она начала смеяться, она всё поняла. И я всё понял. Руку опустил, меня щёлкнули, и пошли дальше. Возраст поменялся. Поэтому, если я приду в центр подготовки космонавтов, меня, конечно, ещё раз сфотографируют, возраст опять поменялся, причёска стала короткой. Но не факт, что допустят к космонавтам.

То есть это вы верите в эту информацию. А доказать её обычной науке почти невозможно, пока они не научатся воспринимать другие виды космоса. А как научиться воспринимать другие виды космоса? Иметь Солнечные Посвящения. Ты только им скажи: «Солнечное Посвящение», – будет тихий ужас.

Сейчас иметь Метагалактические Посвящения. «Чего? Посвящения? И тебя к космонавтам?» То есть пока социум не созреет к этому, мы растём, называется. И во все предыдущие века, Посвящённые были командой, которая шла своим путём, не ориентируясь на социум. Иначе ты никуда не дойдёшь. Но при этом служа социуму, чтобы он развивался. Иначе вообще будет такое состояние вокруг, что будет тихий ужас. Иерархия всех предыдущих столетий. Вот мы с вами живём в точно такой же среде, продолжатели громадной линии Иерархии, только в этом воплощении. Только эта линия Иерархии сейчас передана ИВДИВО, ну в Дом Отца передана. Какая разница, Иерархия всё равно ж в Доме Отца есть. Ну вот.

Почитайте о Сен-Жермене, которого хотели арестовать в одном европейском городе. Он просто телом вышел сразу в четыре ворота. Очень знаменитая ситуация. И все стражники убеждали короля, что именно через их ворота он вышел и даже монету оставил. Это налог на выход из ворот. Четыре монеты, четыре тела, четыре вида стражников. Сен-Жермена нет. А его приказ арестовать. Так как он вышел в четыре ворота, король даже погони не стал отправлять. Как он это сделал? Не, мы понимаем, как он это сделал. Ну, как бы король не понимал. А возмутился, что товарищ Посвящённый здесь народ мутит какими-то мыслями о каких-то Посвящениях. А все должны монарху верить и в его церковь ходить, и туда платить денежку.

Вопрос был в деньгах, не в Посвящениях. Сен-Жермен всё делал бесплатно. Ему никто ничего не платил. Ребята решили сброситься, чтобы был свой зал купить, и туда приезжал Сен-Жермен и лекции читал. Ржачка. Оказывается, нельзя было. Арестовать товарища. Средние века, 1500 какой-то год. Так Учителя Лучей жили. Ну и по списку. И вроде в социуме, и вроде по-странному.

«Две жизни» почитайте внимательно. Как Павел Венецианец спасал пару от разъярённых восточных родственников. Но он же спасался и сам, едучи… Разорвали бы всех подряд. *Д*жену выдали замуж за бледнолицего. А она должна выйти, как папа сказал, за своего из этого же аула.

Как она могла выйти замуж за офицера русской армии и уехать с ним, когда он не нашей национальности? Поэтому всех найти и изничтожить. Всё. Спасал целый Учитель Третьего Луча Аспекта. Обалдеть. Даму спасать было надо, потому что она потенциальная учительница, просто воплотилась в такую среду. Вот она сейчас у нас служит Аватарессой Синтеза. Николай, есть такой Аватар Синтеза Николай, почитайте, тоже служит Аватаром Синтеза.

Это о них писали в «Двух жизнях». Служат. Если бы там не спасли, сейчас бы некому служить было. Ребята, Учителя действовали на перспективу.

Ну вот такая Иерархия. И то же самое в Солнечной системе. Ой, ладно. Задели за больное место солнечной глупостью. Опять вернулись к Солнцу. Не зря я сказал: «Свет разума плодит чудовищ». Пожалуйста. Мы о них всё-таки поговорили. Думали, что мы отсечём. Прямо вот заранее. Это не к вам. К вам вообще никаких вопросов. Это к Солнечной системе. Мы с тобой давно общаемся, всё нормально. И это тоже пройдём, называется. Практика.

## Практика 7. Явление и стяжание трёх видов тел в двух архетипах

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 16320-й архетип ИВДИВО, становимся телесно Ипостасью 30-го Синтеза в форме.  
И просим преобразить каждого из нас и синтез нас, на явление трёх видов тел двух архетипов в их преображении в Человек-Землян и стяжание трёх видов тел двух архетипов каждого из нас и синтеза нас синтез-физически собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 4 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 4 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385 архетип ИВДИВО, становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 30-го Синтеза в форме. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 32768 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося синтезировать каждого из нас со стяжёнными тремя видами тел двух архетипов ИВДИВО.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем концентрацию Суперизвечной Метагалактики Человека-Ипостаси на каждом из нас и Ре-ИВДИВО Октавы Человека-Служащего на каждом из нас, вспыхивая ими собою. Отец развёртывает 12 видов порталов перед нами. И проникаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с 24672-мя тремя видами тел: Ипостасным в Синтезном мире, Трансвизорными в Огненном мире и Синтезтелами в Тонком мире.*

*И синтезируясь с тремя видами тел двух архетипов, фиксируем концентрацию Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и физичности каждого из нас на каждом из них, вмещая Единицы Огня Ипостасных тел, Единицы Духа Трансвизорных тел, Единицы Света Синтезтел в каждого из нас, вспыхивая 8096-ю Единицами Энергии собою.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим преобразить 24672 вида тел в Человек-Землян данных архетипов ИВДИВО, и, возжигаясь в синтезе с тремя видами тел Репликационным Синтезом каждого из нас, 32768-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И вспыхивая этим, преображаясь этим, мы синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 32768 капель Абсолютного Огня каждому вновь стяжённому Человек-Землянину и каждому из нас, синтезируемых в Ядра Абсолюта Суперизвечной Метагалактики Человека-Ипостаси данным Человек-Землянам, Ре-ИВДИВО Октавы Человека-Служащего данным Человек-Землянам и в два Ядра Абсолютов данных архетипов каждому из нас. И вспыхивая этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 32768 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне Отец закрывает порталы в 12 миров. Мы благодарим Человек-Землян за сотрудничество с нами. Человек-Земляне благодарят нас. Мы отсекаемся от них, они отсекаются от нас. Порталы закрыты.*

*И мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим расширить архетипичность Частей у Человек-Землян на 56-ю Часть Суперизвечной Метагалактики и 46-ю Часть Октавного Космоса. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем концентрацию на каждом из нас Ми-ИВДИВО Метагалактики Человека-Ипостаси, Соль-ИВДИВО Октавы Человека-Служащего.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 2 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, преображаемся ими. И в проникновенной концентрации, мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 32768 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть стяжание трёх тел двенадцати миров по видам материи и реальностям в соответствующем выражении миров: Синтезного мира – Ипостасными телами, Огненного мира – Трансвизорными телами, Тонкого мира – Синтезтелами в Репликационном Синтезе каждого из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 8096 Единиц Энергии четырёх Физических миров в каждого из нас и, вспыхивая этим.  
В этом же Огне, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 32768 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 24672 частных ИВДИВО-здания стяжаемых трёх видов тел в видах материи и реальностях соответствующих Миров синтез-физически собою. И стяжаем 8096-ричную фиксацию видов материи и реальностей четырёх Физических миров данных архетипов на каждом из нас синтез-физически собою.  
И вспыхивая этим, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем синтезирование и творение трёх видов тел в соответствующих Мирах двух данных архетипов в медицинских боксах в Репликационном Синтезе каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 24672 Репликационных Синтеза каждому из нас, эманирующих из нас по одному Репликационному Синтезу в каждый медицинский бокс. И проникаемся синтезированием и творением Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхивая 65536-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. И развёртывая Репликационный Синтез собою, преображаемся этим каждым из нас.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым, возожжённым собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*В этом Огне, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтез-физически собою, развёртываемся физически. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

## Иерархичность подготовки

Мы допустили предыдущую ситуация с дамой и такой эмоциональный спич, чтобы мы усвоили с вами Интеллект. Есть такая система в Интеллекте, когда Интеллект долго отстраивается, он требует эмоционального выплеска энергии. При этом эта энергия должна быть не чувством, а эмоцией. Эмоция – это неоформленный вид энергии. И когда Интеллект потребляет эмоцию неоформленного вида энергии, он перестраивается и устраивает всё необходимое. Это вам такая интересная подсказка. Кут Хуми разрешил это вам сказать. Поэтому, для этого вы входите в какой-нибудь спич, эмоционируете, ну, когда у вас Интеллект перестраивается. Но вы контролируете себя, чтобы не сорваться в эмоции, а вовремя остановиться. Тогда энергия уходит в Интеллект, он её впитывает, Интеллект любит энергию, бешено, и перестраивается. Это такая вам маленькая учёба. Первое.

Второе. Если мы говорим о той же Солнечной системе. Вот говорят там: есть Сознание Солнечное. У людей-материалистов Сознание Солнечное – это абстракция, где на Солнце, как звезде, есть Сознание. У людей у Посвящённых Иерархии пятой расы и у Должностно Полномочных ИВДИВО новой эпохи на Солнце есть Отец. Не Мать, а именно Отец. И его Части действуют на всю звезду Солнца и являются тем самым Сознанием, и по списку всем остальным.

На нашей Планете есть Мать Планеты. Её Монада укутывает всю Планету. Её некоторые Части, несколько всего, укутывают всю Планету, и она этими Частями поддерживает жизнь в людях пятой подрасы шестой расы, так как пятая раса закрыта. Все остальные Части на Планету фиксирует Изначально Вышестоящий Отец, включая Высшую Монаду 65536-го Архетипа ИВДИВО. Он Отец Планеты фактически. Но Он не Планетарный Отец, а Отец всего Космоса, но избрал нашу Планету, как собственную фиксацию. И все остальные Части вокруг нашей Планеты Изначально Вышестоящего Отца. И мы с вами своим служением в ИВДИВО это поддерживаем, то есть поддерживаем их фиксацию, чтобы помочь транслировать эти Части до людей. Потому что люди с Отцом не общаются.

У людей-материалистов, которые не видят Отца и руководителей планет и звёзд, они настраиваются на планету или на звезду и говорят: «Там есть сознание». И для материалистов сознание – это носители тела планеты. Но тело планеты – это минерал. Тело звезды, пускай плазменное состояние там, энергии, но там тоже это минеральное состояние. Плазма, кстати, это ниже минерального царства, кто так это вспомнит, стихия такая, нормальная. И в итоге они ассоциируют сознание, мышление или другие Части – на которые выйдут, – с минеральным состоянием звезды или планеты.

Но они при этом не видят, что источником этой Части на планете, на Солнце является Отец Солнечный. Он описан у Ледбитера, найдите этот рассказ, прочтёте, это тот самый, до сих пор работает. На нашей Планете – Матерью Планеты и Изначально Вышестоящим Отцом. На Марсе – Матерью Марса, там нет Отца. Был – сплыл. Мать осталась. Вместе с расой марсианской. Вот Мать, но Мать там не осталась, это вновь назначенная Мать. Но она хотя бы на Марсе воплощалась в предыдущей цивилизованности Марса. И вот, на Юпитере Отец. Хотя это газовый гигант, там Отец есть Юпитера. И вот их Части, вот они телом как люди, но их Части укутывают всю планету и, насыщая своими Частями эту планету, можно на этих планетах почувствовать Части. Поэтому это не сознание, не мышление самой планеты. Это сознание и мышление Отцов и Матерей, которые руководят этими звёздами, планетами и космосами. Вот в Иерархии в ИВДИВО так.

Но у нас очень много материалистов, которые не научились в Иерархии ничему, или не учились вообще, и по материальной позиции, вот такой вот, научно-материально-физической: видишь планету – там сознание. Значит, это сознание планеты. Это сознание планеты, только относится к Матери Планеты. И если пользоваться этим сознанием, надо общаться с Матерью Планеты, тогда это корректно.

*Из зала: А вот девочка стоит, она ещё живая?*

Что?

*Из зала: У неё есть сознание? Ну, вот, девочка (неразборчиво) нашей Планеты. Или мальчик Марс. У него нет сознания?*

У тебя нет подготовки, чтобы я тебе отвечал на эти вопросы, давай иерархически поговорим. Вы слишком неадекв… Вы не об этом говорили. Вы неадекватно со мной разговаривали. Я предложил вам молчать, и лучше молчать. Я сейчас перейду на другой тон, и вы получите наказание. Вы вампирите группу своими вопросами пятирасовой тенденции. Что вы имели в виду, пускай у вас останется. Я имею в виду то, что я имею в виду. Девочка Планеты не несёт Части людям. Девочка Планеты живёт в ином виде космоса, который людям не характерен, и Части Девочки Планеты, чтобы вы не имели в виду манипуляции своего разума, людям недоступны. Тотально и совсем, потому что люди не выходят в тот вид космоса. Значит, всё остальное – ваши фантазии манипулятивного ума на эту тему.

*Из зала: (неразборчиво).*

Теперь понятно, да? Значит, людям доступны только Части Матери Планеты. Наслушавшись в синтезе об Иерархах, действующих в космосе, но не проникшись в суть, как они действуют, вы начинаете, взяв информацию, манипулировать этому в угоду своей недоразвитости синтезом, и человеческой тоже. Поэтому предлагаю вначале ещё раз изучить Синтез. Потом поразвивать Части. А потом пользоваться той информацией, которой вы пытаетесь пользоваться. Но если нет подготовки, это пользование ведёт в неадекватное состояние. И вы понимаете, о чём я сейчас говорю.

Вы пользуетесь очень высокой информацией без подготовки. Но вы не хотите признать, что у вас нет подготовки для этого. А это уже фактор гордыни. Так вы будете в подготовке к этому – это решать вам, мне отвечать не надо. Вами занимается Кут Хуми. Так вот, когда пройдёшь подготовку, будешь сравнивать Мать Планеты и Девочку Планеты, которую ты имела в виду, и которая теперь имеет в виду тебя. Нехорошо о ней сказала, иерархически. Если бы не была на Синтезе – получила бы наказание. Автоматически, даже не заметив этого. Её нельзя иметь в виду.

*Из зала: Я так не говорила.*

Да ты что! У меня запись видео действует, с аудио, вот прямо этим микрофоном. Как только я всех шпилю за язык, они мне тут же говорят: «Я так не говорил, это не имел в виду и, вообще, я не о том говорила». А запись-то идёт.

*Из зала: Хорошо.*

Переслушай запись. Так ты ещё и врёшь, да?

*Из зала: Хорошо, я поняла.*

Раз поняла – учись говорить правильно, и не отвлекай группу от темы Синтеза. Ну, группе это будет урок, что значит включить иерархичность работы. Очень простой эффект: господа, подобное притягивает подобное. Всё, что дама говорит вовне, где-то что-то внутри есть у вас. Поэтому я допускаю, чтобы она что-то сказала, пытаясь это преодолеть, потому что по-другому мы не увидим что-то у вас из того самого. Интеллект. Аппарат считывания. По законам подобное притягивает подобное.

Вот поэтому допускаются такие вопросы. Мы выясняем ваши накопления, чтобы их помочь вам преодолеть, и показать, как это. Ну, а Кут Хуми провоцирует любого из вас, и если мне говорит: «Продолжи разговор» *(потирает руки)* – преодолеваем накопления. Ничего личного. Это не значит, прямо вот все такие накопления у всех, фрагментарно: у кого-то такой кусочек, у кого-то такой кусочек. А вместе они собираются, и душевный человек от всей силы души нам рассказывает, какие вы. Вот и всё. Вот и всё.

Пожалуйста, ничего личного. Здесь просто учёба Синтезом. Ну, редко приходится включать полномочия, но иногда надо, потому что очень сложно с этим.

Вот смотрите, это как раз не только проблема Интеллекта, а проблема многих Частей. Вы начитались в Синтезе разных материалов. У нас всё открыто – читайте. Но вы, начитавшись этих материалов, начинаете этими материалами пытаться пользоваться. Но умный человек вначале подумает: у вас есть подготовка, чтоб этим пользоваться? Это называется Иерархия.

Подготовка, ничего такого страшного в этом нет, не надо тут ничего пиарить или выпячивать, - просто разработанность Частей, отстроенность Частей, понимание историчности момента, овладение более широкой информацией, чем *зя* пользоваться, чем *низя* пользоваться, ну и так далее. То есть просто вот подготовка к этой информации, чтобы ею, не только информацией владеть, а быть готовым ею реально заниматься.

Ну и самое простое. Если ты не знаешь свою подготовку, вас ведёт Кут Хуми, выйти в Кут Хуми и спросить: «Я готова понимать сознание Солнечное?» Вопрос был об этом. «Я готова общаться с Девочкой, которая является телом Планеты Земля, или с Мальчиком, который является телом Планеты Марс?» Но они маленькие, хотя Девочка уже в принципе в сторону подростка идёт. «Я готова в другом Космосе это делать»? Всё. «Я готова общаться с Матерью Планеты?» Всё. И если Кут Хуми скажет: «Не готова», лучше этим не заниматься. Если Кут Хуми скажет: «Готова», - пожалуйста: «Какими Частями там лучше пообщаться, и можно с вашей помощью пообщаться, чтобы всякая всячина не вылезла». Без проблем.

Главное, чтобы Кут Хуми сказал, что вы готовы. Но для этого нужна быть готовность. Даже в пятой расе у любого Посвящённого было такое понятие «готовность исполнить задачу». Нет готовности – начинаются интеллектуальные игры за всё, с доказательством своего, не потому, что есть что-то своё, а хочется подтвердить свою позицию, а это просто личная субъектность. Личности никогда некомфортно, когда ловят на непонятном. Личности всегда приятно о себе думать, что ты хорошая, высокоразвитая, достойна и можешь всё. Принципиально мы можем всё. Вопрос: «Есть ли подготовка, это всё мочь?» А так мы по Образу и Подобию Отца – можем всё. Вот проблема в этом.

И вот как только мы в Синтезе начитались той или иной информации, и она стала для нас важной, мы начинаем, если не хватает подготовки, на эту информацию натягивать всё что угодно, имея в виду, как угодно. А так не бывает. Всё конкретно, всё точно. Как только вы вспомнили какое-то имя, оно тут же на вас вышло, зафиксировалось. Как только я назвал Мать-Планету, она на меня зафиксировалась. Как только я вспомнил Девочку Планеты, она тут же посмотрела на всю команду. Вы назвали то же самое, тут же она на вас посмотрела. Это автоматика существ, которые живут более высоким Космосом.

Соответственно, если бы я не отстроил, Синтез закончится, вышли за дверь, руководство планеты начало бы отстраивать. Я это понимаю: подготовки не хватает. Лучше я отстрою, чем по жизни появится оплеуха от Матери Планеты. Она Девочку защищает в случае чего. А если от Девочки появится оплеуха – это на несколько воплощений. Мощь Космоса такая. Зачем мы под это подставляемся? Ну как бы мы, не понимая этого, ну не всё же можно объяснять, и не всё лучше публиковать, потому что, когда вот так публикуешь, некоторые начинают бояться и говорят: «Ва-а! Куда я попал? Да тут страшная система». Ничего страшного. Просто в любом контакте нужно знать свой иерархический ценз. Знаете, такое «ценз»: уровень, степень подготовки – ценз. И по этому цензу думать: «Стоит, не стоит? Будет, не будет?» А если не знаешь – Кут Хуми спроси, и всё. Ничего тут сложного.

Ну вот Интеллект всеми этими вопросами занимается, поэтому мы с вами его стяжали. Судя по тому, что пошли вопросы, значит, мы его не усваивали, устроили эмоциональный спич. Теперь мы его усвоили.

## Новый Интеллект

*Из зала: Части стяжать будем?*

А?

*Из зала: Части стяжать будем?*

Сейчас будем стяжать все остальные Части. Видите, мне уже напоминают: Части стяжаем. Я могу тебе список дать. Мы сейчас стяжаем Части, потом будет практика стяжания Науки каждого. Но скорее всего это будет наоборот. Мы сейчас стяжаем Науку каждого, как Организацию. Какого Аватара? На «В», по-моему.

*Из зала: Вячеслава.*

Вячеслава, говорят тут. Вячеслава. Чтобы и вот эта ситуация вам наука *(смеётся),* и запишется она в вашу Науку каждого, чтобы вы росли Частями. Потом стяжаем Части с компетенциями, ну а потом, если останется время, ещё одну практику сделаем. А потом будет итоговая практика. Идём стяжать Науку каждого.

И ещё. Вы сейчас вот так это, зависли. Ребята, у каждой космической системы, вот Метагалактика Фа, мы ходим в Метагалактику Фа, вот просто Метагалактика Фа, **есть Отец Метагалактики Фа? Есть. Всё, что есть внутри Метагалактики Фа – это его Части. Один архетип, множество реальностей этого архетипа. Вот мы сейчас повысили реальности с 16-ти тысяч на 65 тысяч, *(неразборчиво)* ну реальности повысили. У Отца в этот момент должно быть 65536 Частей, иначе никакого повышения реальности нам никто не разрешит.**

Значит, вначале Отцы подготовились и внутри себя сложили 65536 Частей. А потом вызывает меня Изначально Вышестоящий Отец и говорит: «Стяжай по всем архетипам 65536 реальностей». Потому что, чтобы из Космоса была сотворена реальность Отцом, у него должна быть действующая Часть. Я вам даже подсказал, где они стяжали. **Отцы разработали шестьдесят четыре вида материи и в каждом виде материи стяжали по тысяче двадцать четыре Части. Это вообще новое состояние Космоса, куда вошли Отцы и куда нас вводят.**

**В итоге у них получилось 65536 Частей, по тысяче двадцать четыре в каждом виде материи. Это другой подход Отцов к развитию Космоса. До этого Части просто были по реальностям без видов материи. Вы скажете: «Так виды материи ниже реальностей». Правильно. Отцы идут вниз – из реальности в виды материи.** И когда-то виды материи у нас стояли на пятнадцатом. Меня вызвал Отец и сказал: «Переставь на десятый». Ну там, с Отец-Аватарами был вопрос. Переставили. А оказывается, **Отцы решили из реальности пойти вниз в десятый уровень, реальности – четырнадцатый, чтобы разработать виды материи для нас с вами, и отстроить по реальностям Части, чтобы мы овладели видами материи.**

**Отцы просто увидели, что все наши методы не приводят к быстрому овладению видов материи, и взяли это на себя. Они будут нам творить Части видов материи по реальностям, чтобы мы их быстрее освоили, виды материи быстрее освоили. У нас не получается их освоить. Мы никак не можем выбиться из физической реальности. Ну, такая система у нас, жёстко-физическая генетически. Вот Отцы пошли нам навстречу и это сложили.**

Соответственно, пока Отец не изменился и не сказал: «Стяжай с другими» – никаких движух у нас нет. Потому что всё, что мы видим в любом архетипе – это от Отца этого архетипа, в синтезе всех архетипов – от Изначально Вышестоящего Отца. Без исключения. А если что-то Отцовского нет – это холодный Космос, где мы автоматически погибаем сознанием. Поэтому, если мы говорим, что есть сознание Солнца – это погибшее сознание существ, которые там жили. Потому что живое сознание есть только у живого носителя, значит Отца Солнечного, может быть у Матери Солнечной. Но на Солнце именно Отец Солнечный, а не Мать, хотя Мать там есть, но руководит Отец. Мать там другими системами занимается: внутри Солнца планетой Вулкан она занимается. Но мы такого вообще не увидим, потому что планета Вулкан вообще в ином виде Космоса, ну как интегральный, деинтегральный, деический – вот там. А мы с вами идём вверх, в Метагалактический космос, там планеты Вулкан вообще нет. Пораспознавали чуть-чуть? Это всего лишь иерархический взгляд, в ИВДИВО с этим просто, вот ты пользуешься и действуешь.

Наука каждого. Стяжаем.

Я так понимаю, у нас мало времени осталось, да? Давайте стяжаем одновременно и Науку каждого, чтоб не ходить туда-сюда, и оставшиеся семь Частей. Ну или шесть Частей, если седьмую не разрешат, там пока ещё есть вопросы, она обновилась, и сразу шестьдесят четыре подготовки.

**Самое главное, что мы сделали на этом Синтезе, при всех первостяжаниях, – мы стяжали новый вид Интеллекта. Вы это осознаете, что это новый вид Интеллекта, только там через несколько лет. Пока для вас это просто Интеллект. Это подсказка.**

И Свет можно было стяжать, и реальности можно было стяжать. Это, хоть и первостяжание, но это дополнительные проблемы. Нас, ну как проблемы, ну которые надо освоить. На самом деле самое важное, что даёт Отец – это когда он созидает, творит новую Часть. Вот мы сейчас не просто стяжали Интеллект, который был. Отец нам сотворил совершенно новый Интеллект, исходя из тех событий, которые у нас происходят сейчас в ИВДИВО, частично мы их стяжаем здесь.

**Поэтому самое ценное, что вы вынесете с этого Синтеза – это новый, совершенно новый Интеллект. Вы можете в него только поверить. Распознать его новизну вы сможете только или в десятилетиях, или в веках. Я без шуток.** Вот я сейчас без шуток. Вот такая у нас ситуация на сегодня. **Поэтому будьте внимательны, чтобы этот Интеллект оставался действенным Интеллектом без всякой грязи, и вот пестуйте его, то есть развивайте его.**

Нам интеллектуальности по планете не хватает категорически: в основном, как мы говорим, все без мозгов. Вон, к матрицам подключаются – матриц нет. Фантазируют на всякую тему – этого тоже нет. Выдумывают всё, что угодно, лишь бы попиариться, – этого нет. Входишь в книгу литературы иерархической: макулатура-макулатура-макулатура. Вот так рукой ведёшь – одна макулатура. Диктовки Кут Хуми – макулатура, Кут Хуми наказал. Диктовки Мории – макулатура, Мория наказал. Общение с иерархами всех времён и народов – макулатура, выпущенная типографией, стоит очень дорого, наказал Высший Аттестационный Совет. Я уже перестал в эти магазины заходить, потому что сразу сыпется наказание всех, кто это написал. Могу по-другому сказать: «Сущность такая-то продиктовала. Сущность ментала продиктовала. Сущность причинная продиктовала». Три астральные сущности диктовали – могу такой перевод сделать. Если вы это читаете, эти сущности вас вампирят. Такая ситуация.

Вы скажете: «Почему так?» **Мы выходим из Кали-юги, помните это? В Кали-юге без Иерархии бегали тёмные существа и нами занимались, безотцовщина была. Все книги, выпущенные на безотцовщине и беспредельщине, нуждаются только в одном месте – костре. Всё остальное – там просто губят наши Части, вампиря нас. Открытым текстом. Вы это не замечаете, вам становится легче от этого чтения только потому, что вы с ними делитесь остатками своих накоплений. Опустошись, и сушняга этим текстом тебя заполнит. И вам становится легче, потому что вы опустошились. Так не бывает.**

У вас должна быть подготовка, чтобы вы понимали, что вы читаете и с кем читаете. Не бывает текста без ментальной ориентации каждого из вас. Ментальная ориентация – это ваше ментальное тело этот текст проживает на, ну четвёртой реальности для вас. С кем проживает, кто вас ведёт, чтоб вы это проживали. Если этого всего нет, ментальный текст зацикливает на авторе. Это ещё хорошо. Он хотя бы человек. Но это на писателях типа Достоевского, Толстого. А есть тексты, которые зацикливают на сушнягах нечеловеческих, и тогда вы там получаете своеобразие подготовки нечеловеческой. Всё! И посвящения дальше для вас закрыты, пока вы это не преодолеете. Поэтому думайте, что читаете. И как говорил товарищ Будда: правильные книги, правильные люди, правильные слова – залог вашего правильного восхождения.

Практика.

## Практика 8. Стяжание Науки каждого. Стяжание семи Частей при стяжённом Интеллекте и 64-х видов подготовок в реализации 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 16320-ый архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью 30-го Синтеза в форме. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание Науки каждого в выражении данной организации в каждом из нас, а также стяжание семи Частей при стяжённом Интеллекте и 64-х видов подготовок в реализации 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем 72 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 72 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасями 30-го Синтеза в форме. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем семь Частей при стяжённом Интеллекте Отец-Человек-Землянина каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Интическое тело каждого из нас, ИВДИВО-тело Света каждого из нас, Тело Высшего Октоизвечного Синтезкосмоса каждого из нас, Праинтеллект Отец-Человек-Землянина каждого из нас, Праинтическое тело Отец-Человек-Землянина каждого из нас. И вспыхивая ими, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем шесть Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь шестью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и отдельно, в синтезе всех ранее стяжённых Частей, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Тело Владыки Иерархии Изначально Вышестоящего Отца прямой реализацией Отец-Аватара Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 30-го Синтеза подготовки каждым из нас. И в синтезе ранее стяжённых Частей становимся Телом Владыки Иерархии Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящим Отцом собою. Синтезируя во Владыке Иерархии Интеллект, Интическое тело, ИВДИВО-тело Света, Тело Высшего Октавного Синтезкосмоса, Праинтеллект, Праинтическгое тело, ИВДИВО-тело Прасвета, а также все виды реальностных и архетипических Частей, действующие в нас в подготовке каждого из нас в единое Тело Владыки Иерархии Изначально Вышестоящего Отца синтез-физически собою.*

*И проникаясь синтезированием и творением Изначально Вышестоящего Отца, становимся Владыкой Иерархии пред Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхиваем ИВДИВО каждого из нас вокруг Владыки Иерархии Изначально Вышестоящего Отца телесно каждым из нас, и просим Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО каждого из нас развернуть сферу организации Науки каждого, проникаясь ею собою.*

*Мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Науку во всех спецификах различения, распознания, отточенности формулировок, глубины и разработанности знаний, выразимости всех Частностей явления каждого из нас глубиной иерархического выражения их собою. И в синтезе данного и более того, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем сферу Науки каждого, сконцентрированную на тело каждого из нас ракурсом явления тела Владыки Иерархии Изначально Вышестоящего Отца в данный момент собою. И вспыхивая в ИВДИВО каждого из нас средой организации Науки каждого, и проникаясь процессами научного явления каждого Изначально Вышестоящим Отцом синтез-физически собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 64 вида подготовок 30-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, наделяемся 16-ю Высшими Октоизвечными жизненностями второго вида Человека от Частностей, Аппаратов, Систем, Частей до Сверхчастей. Проникаемся 16-ю Высшими Октоизвечными Компетенциями второго вида Компетентного от Прав Синтеза до Должностной Компетенции. Проникаемся 16-ю Высшими Октоизвечными Полномочиями второго вида Полномочного от Космоса до Архетипа. И проникаемся 16-ю Высшими Октоизвечными реализациями второго вида Синтезкосмического от Образа Жизни до Синтеза включительно каждым из нас.*

*И вспыхивая 64-мя подготовками на каждом из нас, мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь 64-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтез-физически собою, развёртываемся физически, и эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

Ну, вот у нас осталось буквально чуть-чуть времени, поэтому долго объяснять не будем. Ещё одну практику сейчас сделаем.

Значит разум…О, разум, – **Интеллект, развёртываясь в вышестоящих космосах, опирается обычно на ту среду, в которой он живёт. Потому что, когда мы говорим, что Интеллект считывающий, он откуда-то должен считывать. То есть, если он попадает просто на планету, где никого нет, он считывает просто планету и, считывая, становится похож на эту планету.**

**Поэтому есть такая опасность – общаться с планетами, звёздами и космосами без живых существ, - Интеллект на этом гаснет. То есть грубо говоря, если вы считываете астероид, но там живых существ нет – Интеллект становится похож на астероид. А если там есть бактерии, иногда в космосе они встречаются, наука доказала, – Интеллект становится бактериальным. Только, пожалуйста, я сейчас не смеюсь, –** **без исключения. Это и есть принцип Части Интеллект, ему нужна обязательно среда. Есть среда – он развивается, нет среды – развития нет.**

Вопрос к вам. Какой вид среды для нашего Интеллекта, интеллектуального развития и в целом в ИВДИВО есть по Космосам, который мы можем сейчас стяжать фиксацией на каждом из нас, чтоб наш Интеллект развивался, в том числе не только внутри нас нами, но ещё средой вокруг нас, и мы оставались адекватными без всякого распознания астероидов и иных безжизненных звёздных систем? Таких в Космосе достаточно. Как эта среда или как это выражение называется?

*Из зала: ИВДИВО каждого*.

ИВДИВО каждого. ИВДИВО каждого вокруг каждого — это вы сканируете сами себя, нарциссизм по итогам. Ничего личного. Просто вывод. ИВДИВО каждого. Мы сейчас просто стяжали Науку каждого. Интеллект не может сканировать сам себя. Это не среда, это вы сами собой, он и так это знает. И ИВДИВО каждого, и нас с вами он знает. Вот наш Интеллект, где может в коллективной среде что-то полезное творческое себе стяжать?

*Из зала: Среда ИВДИВО*.

А?

*Из зала: Среда ИВДИВО*.

Среда ИВДИВО. Среда ИВДИВО должна иметь конкретику.

*Из зала: Среда подразделения.*

Среда подразделения. Ну мелковато. Я понимаю, что масштаб для начинающего Интеллекта, мы его только стяжали, но он быстро пройдёт против этого и скажет: «Господи, можно больше?»

*Из зала: (неразборчиво).*

А? Да знаете вы эту среду. Я бы вас не спрашивал. Громче.

*Из зала: ИВДИВО Планеты Земля.*

ИВДИВО Планеты Земля. Уже шире, но мелковато плаваете. Уже шире, но мелковато плаваете.

**Ребят, нашей средой в Космосе является только ИВДИВО-полисы. Все ИВДИВО-полисы, где находятся пятьсот двенадцать зданий Аватаров Изначально Вышестоящих, это в том числе здания наших подразделений, если взять ИВДИВО-полисы Кут Хуми. Но Интеллект считывает среду всех ИВДИВО-полисов, которые только знает.**

Сколько видов ИВДИВО-полисов вы знаете?

ИВДИВО-полисы бывают…

*Из зала: Изначально Вышестоящего Отца.*

Изначально Вышестоящего Отца. Давайте по материи пойдём. Мы не все знаем, как они называются. Итак, ИВДИВО…

*Из зала: Тонкого мира.*

А? Какие?

*Из зала: Тонкого мира.*

Тонкого мира. О! **ИВДИВО-полисы мировые, раз.** Дальше.

*Из зала: Реальностные.*

Реальностные. **ИВДИВО-полисы реальности, два.**

*Из зала: Архетипы.*

А? **ИВДИВО-полисы архетипов, три.**

*Из зала: Космосов. Галактик.*

**ИВДИВО-полисы космосов, четыре**, это Изначально Вышестоящего Отца, галактики туда же. Ну просто, все Космосы, в обобщении.

*Из зала: Изначально Вышестоящего Отца.*

Это космосов. **ИВДИВО-полисы видов материи, пять.**

И вот мы сейчас выйдем к Отцу и стяжаем фиксацию вот прям по этим названиям пяти видов ИВДИВО-полисов, скорее всего будет ещё шесть, но это если Отец разрешит, – на каждом из вас, чтобы, выходя в любой архетип, в любой космос, в любую реальность, в любой мир, вы сразу попадали в ИВДИВО-полис этого самого выражения, и Интеллект сразу попадал в среду ИВДИВО-полиса, где есть Отец, Аватары Синтеза, какие-то жители, наши полномочные, наши действующие лица. Не только физически действующие, подчёркиваю, у нас там очень много людей, живущих не только физически. Физика – она небольшое количество даёт, девять миллиардов - это немного. И ваш Интеллект развивался в этих видах среды.

Практика.

Времени нет, поэтому мы сейчас стяжаем, а потом будет итоговая практика.

## Практика 9. Стяжание фиксации пяти видов ИВДИВО-полисов и в синтезе их ИВДИВО-полиса ИВДИВО-Космоса Изначально Вышестоящего Отца на каждом в развёртывании среды Интеллекта

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 16320-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и просим преобразить каждого из нас и cинтез нас на явление пяти видов ИВДИВО-полисов в синтезе всего во всём развёртывания среды Интеллекта, сканирующего соответствующие выражения в индивидуальной и коллективной подготовке, каждому из нас.*

*И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем пять Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и пять Синтез Праполномочий Cинтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом и просим в развитии Интеллекта каждого из нас и явления тела Владыки Иерархии Изначально Вышестоящего Отца собою им каждым из нас развернуть концентрацию пяти видов среды ИВДИВО-полисами Изначально Вышестоящего Отца, включая Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем фиксацию* ***ИВДИВО-полисов видов материи*** *в любом из 65.536-ти архетипов.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем фиксацию* ***ИВДИВО-полисов миров*** *на каждом из нас в любом из 65.536-ти архетипов ИВДИВО.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем фиксацию* ***ИВДИВО-полисов реальностей*** *в любом из 65.536-ти архетипов на каждом из нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***ИВДИВО-полисы архетипов*** *в концентрации 65.536-ти ИВДИВО-полисов архетипов на каждом из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***ИВДИВО-полисы 65‑ти Космосов*** *в концентрации ИВДИВО-полисов на каждом из нас и явление Интеллекта каждого из нас средой каждого вида ИВДИВО-полисов явления Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И в синтезе этого, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем концентрацию* ***ИВДИВО-полиса ИВДИВО-Космоса Изначально Вышестоящего Отца*** *в вершинном синтезе всех ИВДИВО-полисов между собою каждым из нас.*

*И проникаясь этим, вспыхивая этим, возжигая Интеллект каждого из нас, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем семь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на шесть видов ИВДИВО-полисов Изначально Вышестоящего Отца и Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца и на всё стяжённое и возожжённое каждым из нас. И возжигаясь семью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим.*

*В этом Огне благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал, развёртываемся физически. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Москва, подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

Есть такой момент. Если взять всё количество ИВДИВО-полисов, допустим, реальности 4 миллиардов – ни наш Интеллект, ни наши Части сейчас столько не выдержат. Ну, больше четырёх миллиардов, в реальности. Когда мы берём, ну можно сказать, эталонный, просто ИВДИВО-полис как фиксацию реальности, то в какую реальность вы бы не попали – в ИВДИВО-полисе мы тут же этой реальности находимся.

То есть здесь практика от обратного. **Мы зафиксировали сам принцип ИВДИВО-полиса реальности или ИВДИВО-полиса архетипа. И теперь в любой вариант материи мы выходим и попадаем в этот ИВДИВО-полис. То есть это такая, есть такое понятие – это принципатная практика. Сам принцип в Интеллект зафиксирован, и он тут же в этот ИВДИВО-полис будет выходить.** Увидели?

То есть для этого не надо стяжать количество, это механика. Надо стяжать принципатное качество. **Ты имеешь право теперь быть в любом ИВДИВО-полисе.** Разбирайся. Вот на это была нацелена практика.

Без такой практики такое право ни Интеллекту, ни нам с вами не передаётся. И очень с большим трудом нарабатывается бытиё в тех или иных ИВДИВО-полисах. Христиане не дадут соврать, как сложно попасть в Небесный Иерусалим. Только святым людям. А это тот самый ИВДИВО-полис предыдущей эпохи. Так, на всякий случай.

Итоговая практика. По-моему, мы до полдевятого. Тут просто у некоторых поезда самолеты, поэтому...

## Практика 10. Итоговая

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 16320 архетип ИВДИВО. Становимся телесно Ипостасью 30-го Синтеза в форме. Синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаясь ими, стяжаем итоговую практику 30-го Синтеза Изначального Вышестоящего Отца собою.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на итоговую практику 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И в этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16384 16385-лионов Огней, 16384 16385-лионов Ядер Синтеза, 16384 16385-лионов Субъядерностей 16385-го архетипа 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхивая ими, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Стандарт 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося записать его во все Огни, Ядра Синтеза и Субъядерности каждым из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем цельный Огонь и цельный Синтез 16385-го архетипа и 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтез-физически собой. И вспыхивая, преображаемся этим.*

*В этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4096 Частей по 1024 реальностные, архетипические, Синтезчасти и Сверхчасти Владыки Иерархии Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4097 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 160 Инструментов Владыки Иерархии и 160 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 256-рицу Служения Владыки Иерархии и 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 65536 генов Владыки Иерархии и 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 65536 подготовок Владыки Иерархии, 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхивая всеми Синтезами, преображаясь, развёртываясь этим пред Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь ипостасно Изначально Вышестоящим Отцом собою, стяжаем Синтез Книги Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая им.*

*Переходим в библиотеку ИВДИВО, становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Эманируем Синтез Книги Синтеза Кут Хуми, стяжая Книгу 30-го Синтеза каждым из нас. Книга перед нами, берём её двумя руками, вспыхивая ею. На Книге написано «Наука каждого». И внизу написано «Интеллект». Специально для вас Книга. Такими большими печатными буквами. Мы стяжали новый Интеллект, его надо изучать.*

*С Книгой переходим в кабинет-мансарду частного служебного ИВДИВО-здания каждого из нас. Становимся в кабинете, кладём Книгу на стол, берём книгу 29-го Синтеза со стола, у кого она была. Возвращаемся в библиотеку. Становимся пред Кут Хуми Фаинь и сдаём Книгу 29-го Синтеза, благодаря за подготовку, переподготовку ею и стяжая подготовку, переподготовку 30-м Синтезом каждым из нас. И вспыхивая соответствующим Синтезом на челе, мы благодарим Кут Хуми Фаинь за подготовку, новые восхождения, новые реализации, новые отстройки и стяжание нового вида Интеллекта каждым из нас.*

*И в благодарности Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Отцу. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 513 Ядер 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою и вспыхивая ими внутри каждого из нас.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за 30-й Синтез, синтезирование и творение каждого из нас, допуск на данный Синтез каждого из нас и возможности взрастания с Изначально Вышестоящим Отцом собою.*

*В благодарности Изначально Вышестоящему Отцу, возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтез-физически собою. Развёртываемся физически Владыкой Иерархии в физическом теле каждым из нас всем стяжённым и возожжённым собою. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, фиксируя 256 Ядер 30 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре, синтезируя по 16 Ядер в 16 Синтез-ядер, 16 Синтез-ядер в 16-тиядерный синтез-процессор 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, фиксируя его в Нити Синтеза Столпа ИВДИВО Москва. И вспыхивая, преображаемся им.*

*Эманируем в подразделение ИВДИВО участников данной практики. И вспыхивая 256-ю Ядрами в каждом из нас, синтезируем по 16 Ядер в 16 Синтез-ядер, 16 Синтез-ядер в 16-тиядерный синтез-процессор 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, фиксируя его в соответствующем межпозвоночном диске каждого из нас, в позвоночнике каждого из нас, в Нити Синтеза позвоночника каждого из нас. И вспыхивая, преображаемся им. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО каждого из нас, фиксируя в центре вокруг и сквозь физического тела каждого из нас Ядро Синтеза 30-ти Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими. И выходим из практики. Аминь.*

На этом 30 Синтез завершён. Всем большое спасибо за внимание. До свидания.

**Стандарт 30-го Синтеза ИВО**

**(из расп. 8 01.07.2025)**

**Тридцатый Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Наука каждого.**

**Октавный Аватар Изначально Вышестоящего Отца.**

**Интеллект Отца-человек-субъекта.**

**Ля-ИВДИВО Октава Изначально Вышестоящего Отца.**

Изначально Вышестоящий Отец

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

448. 64. ИВДИВО Отец-человек-субъекта Отец-человек-субъект-землянина

1. Стяжание 16 космосов или Архетипов горизонтом номера Синтеза ИВО:

* Рождением Свыше
* Новым Рождением
* Стяжание 65536 частей, преображение Ядер Абсолюта ИВО и Абсолюта ФС подготовки каждого
* Метагалактическими частями Человека Метагалактики по всем видам организации материи и октавными частями Посвящённого по всем Октавным Метагалактикам подготовки каждого
* Тела Человека/Посвящённого/Служащего курса Синтеза ИВО частей Архетипов ИВДИВО
* Стяжание восьми реализаций 16 жизней ивдивной жизни ивдивной жизни Архетипов ИВДИВО
* Стяжание Космических: Сил, Магнитов, Столпов, ИВДИВО архетипов ИВДИВО
* Наделение Ядром Синтеза и Частью ИВАС Кут Хуми
* Наделение Ядром Синтеза и Частью Изначально Вышестоящего Отца
* Трансляция всех имеющихся Подготовок, Компетенций, Полномочий, ИВДИВО-космичности и Реализаций каждого в Архетип ИВДИВО
* Трансляция 4 ИВДИВО-зданий каждого (частного и трёх мировых) в Архетипы ИВДИВО
* Стяжание восьми реализаций 16 жизней и наделение жизнью космоса и архетипов ИВДИВО

1. Заселение Отец-Человек-Землянами архетипа ИВДИВО, итогами разработки трёх видов тел, взрастанием Огня, Духа, Света и Энергии с фиксацией физического мира данной реализации физически каждым
2. Стяжание Синтезирования и Творения семи Частей ИВО каждого текущего Синтеза ИВО:

414. 30. интеллект Отец-человек-землянина

350. 30. интическое тело Отец-человек-землянина

286. ИВДИВО-тело света Отец-человек-землянина

222. 30. Тело высшего октоизвечного синтезкосмоса Отец-человек-субъекта

158. 30. праинтеллект Отец-человек-землянина

094. 30. праинтическое тело Отец-человек-землянина

030. ИВДИВО-тело прасвета Отец-человек-землянина

1. Стяжание внутренней организации 64-рицей Внутренней Философии, Внутренней Парадигмы, Внутренней Энциклопедии, Внутреннего Учения каждого
2. Явление ИВА ИВО и семи Аватаров ИВА ИВО текущего Синтеза ИВО:

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Вячеслав Синтез Света Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Дорадий Синтез Интики Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Теофил Синтез ИВДИВО-Тела Света Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Тела реальности высшего октоизвечного космоса Отец-Человек-Землянин Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Анастасия Синтез Праинтеллекта Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Агния Синтез Праинтического тела Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Клеопатра Синтез ИВДИВО-Тела Прасвета Изначально Вышестоящего Отца

1. ИВДИВО-разработка 16-ного ракурса Человека, Компетентного, Полномочного и ИВДИВО-космического текущего синтеза ИВО
2. ИВДИВО-развитие 16-ного ракурса деятельности Человека, Компетентного, Полномочного и ИВДИВО-космического текущего синтеза ИВО
3. Стяжание Станцы, Абсолюта, Пути, Эталона, Тезы, Стати и Синтеза степени реализации текущего Синтеза ИВО
4. Стяжание Частей ИВО ивдивной жизни каждого 16-ного ракурса Эволюции, Антропности, Реализации, ИВДИВО-космичности текущего синтеза ИВО
5. Стяжание Сердца - уровня Совершенного Сердца каждого 16-ного ракурса Антропности горизонта текущего синтеза ИВО
6. Темы устоявшейся реализации: ИВДИВО ИВО (решением ИВАС КХ и ВлСи): Свет ИВО.
7. Восемь Планов Синтеза ИВО каждого восьми Частей и восьми реализаций горизонта текущего синтеза ИВО
8. Восемь книг восьми реализаций в Архетипе ИВДИВО
9. Лично-ориентированный синтез восемнадцати космосов Позиции Наблюдателя и Антропного принципа
10. Наделение шестнадцатью Высшими октоизвечными жизненностями 2 вида Человека от Частностей аппаратов систем частей до Сверхчастей
11. Наделение шестнадцатью Высшими октоизвечными компетенциями 2 вида Компетентного от Прав синтеза до Должностной компетенции
12. Наделение шестнадцатью Высшими октоизвечными полномочиями 2 вида Полномочного от Космоса до Архетипа
13. Наделение шестнадцатью Высшими октоизвечными реализациями 2 вида ИВДИВО-космического от Образа Жизни до Синтеза

Подготовка книги

**Набор практик**:

Юрова Нина, Кокуева Галина, Кулагина Ирина, Воробьева Галина, Гаврашенко Светлана,

Ляззат Берсагурова, Шикова Анастасия, Шикова Вера, Райко Наталья, Воробьева Галина

**Проверка практик**:

Кулагина Ирина, Писаренко Ольга

**Набор фрагментов**:

Мамедова Севда, Иванова Елена, Леппик Галина, Кристина Кущ,

Абросимов Илья, Ковалева Екатерина, Сенотрусова Людмила, Нино Стойкова, Кулагина

Ирина, Кулаева Елена, Татьяна Васильева, Ольга Писаренко, Вера (Кипр),

Ксения Ческая, Карасева Екатерина, Васильева Ирина, Путинцева Елена, Маргарита

Санакоева, КульковаТатьяна, Светлана Шиловская, Фадеева Алла, Татьяна Ковалева,

Ляззат Берсагурова, Белоус Наталья, Раиса, Лариса Капара, Воробьева Галина,

Пугина Ирина, Богатырёва Ольга.

**Проверка фрагментов:**

Ческая Ксения, Остраница Людмила, Кулагина Ирина, Гасова Вера, Писаренко Ольга, Ермакова Татьяна, Богатырёва Ольга.

**Вычитка текста:**

Кулагина Ирина, Полякова Татьяна, Абросимов Илья, Гасова Вера.

**Редактура:**

Галимова Аделина.